
O TEMPO- Pressão Atmosférica Média: 1004.3 mi
libares. Temperatura média do dia: 26.2 graus cen-:
trígrados, com máxima de" 28.6 graus, caindo à
noite llara21.6 graus. Ar fio em .curso. Umidade
média relativa: 81.9 por cento; Estado médio do,
,Céu: Cumulus, Stratus, Cumulunimbus, de meio a

encoberto. Estado médio do tempo: Com trovoa
das esparsas no Planalto e .sobre as serras entre o

Litoral e o Planalto, 'passageiras, com chuvasespar
sas. Instável no Litoral. Estado médio Gera1 do

I Tempo no, Estado: Com chuvas esparsas e passagei
ras, passando a estável. Ventos de raiadas fortes no
Planalto' e rajadas no Litoral. Previsão: A. Seixas
Netto.'
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CURSO DE PILOTO PRIVADO - Encontram-se
abre tas no Aeroclube de Santa Catarina? as inscri
ções para-o curso teórico para Piloto Privado, habi
litando o candidato a submeter-se aos exames do
Ministério da Aeronáutica, e consequente curso

prático que licenciará o aluno ria categoria de
Piloto Privado. As aulas terão início em meados de

• março e se prolongarão até as vésperas do exame, a
ser realizado à 3 de junho próximo. Inscrições e

, maiores informações poderão ser obtidas na Secre
taria do Aeroclube de Santa Catarina, situada no

'Aeródromo Nereu Ramos, em campinas, São
Paulo.

r
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dopróximo qual:riênio
Ao expor ontem aos seus futuros secretários

,
o plano de governoparaoproxímo

, quatriênio e a reforma administrativa,
o governador eleito Antonio Carlos Konder
Reis fez um chamamento ao espirito de

equipe, pediu agressividade na

administração e 'empenho politico em favor
"da Arena, ''para recuperar o terreno perdido ':

) ,

o futuro Governanor reuniu pela segunda vez seus auxiliares, tratanuo ue seu projeto.de governo e da reforma administrativa.
.
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Assassino de Tommeypreso 'emRio do Sul
• �1 .....," ,_
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O assaltante Sétío Maia, que na segunda-feira foi preso em Rio do 'Sul, depois de 'ter ferido e roubado um funcionário.do Besc, é também d principal suspeito ,do assassínio do milionário norte-americano Humphrey Tommey, encontrado morto em dezembro, no Ria. (Pg. 11)
.',.. .

Depois de conceder alvará, a Prefeitura recuou e vai impedir aconstruçâo neste terreno.

Prefeitura recua e nega
alvará para .construção

Por engano da prefeitura, um
amplo dep6sjto de materiais
seria implantado no terreno

contíguo ao da, Praça Nossa Senhora
. de Fátima, no Estreito. (Pg.16)·

NOTA 'DE FALECIMENTO"

Faleceu às 14,30, ontem em São Paulo, após longa enfermidade, aos 88

anos de idade o Comendador Primo Tedesco, diretor Presidente da

Fábrica de Papel Primo Tedesco SIA.

Seu sepultamehto dar-se-á hoje na cidade de Caçador.
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. Assaltantes
presos em

ltajaí tinham
boa. freguesia
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Oposicao 'acusa
na Argentina:
governo apoia
seita ortodoxa

Desidratação 'mata uma

criança cada 24 horas
"&tarnos perdendo uma criança por, . :\dia em Florian6polis" -lamenta o

I

Superintendente da Fundação
Hospitalar de Santa Catarina, d(.
Alfredo Daura Jorge. Causa é
a desidratação. (Página 16,)
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Presidente
sírio critica

Kissinger e
Israel .

Lima - O governo militar peruano, que assumiu o

poder em 19681 deu a conhecer as bases ideológicas da

revolução, que define como "nacionalista e

independente", e cujo objetivo é "a, construção de uma

democracia social de plena participação". ./
Num manifesto publicado pela imprensa, o governador

general Juan Velasco Alvarado declara a posição d_s> Peru

de país não alinhado, colocando-se entre as naçoes. do
Terceiro Mundo, Doutrtnarí amen te-, o regime
fundamenta-se num humanismo revolucionário de clara

oposição aos sistemas de exploração social e aos

dogmáticos e totalitários, e, portanto "recusa os sistemas

capitalista e comunista",
,O manifesto afirma que "a revolução é um processo

autônomo que se desenvolve para transformar o sistema
,

político, econômico e social deste país de mais de 14
milhões de habitantes e pôr um fim à sua condição de'
sociedade subdesenvolvida, capitalista, oligárquica e

submetida aos interesses do imperialismo".
"Por ser independente, afirma. sua. plena autonomia

conceitual e política e reprime qualquer tentativa de
interferência estrangeira; assume uma atitude contrária à

qualquer forma de domínio. externo ou dependência
política, econômica ou rrúlitar, relacionada a qualquer
centro internacional de poder; orientará suas ações para
conseguir a integração e o autônomo desenvolvimento

regional da América Latina".
.

PENSAMENTO SOCIALISTA
Salienta que por ser nacionalista e independente, o

governo mantém uma "irrecusável posição
anti-imperialista" e de "apoio à luta dos povQs contra
toda forma de imperialismo, colonialismo e subordinação
internacional".

E que "o humanismo revolucionário se alimenta do

pensamento socialista não dogmático, não totalitário, ao

postular que o trabalho é a fonte original de riqueza;
afirma que dentro de uma economia pluralista, os meios
de produção sejam prioritariamente sociais; promove a

propriedade estatal dentro da nova concepção do Estado
como participante e aspira por um ordenamento no qual
os bens socialmente gerados beneficiem seus produtores e

toda.a sociedade".
.

Dentro do caráter pluralista, a revolução "reconhece o

direito de todos de, discordar e criticar, de organizar-se
politicamente com inteira liberdade para assumirem as

mais variadas posições". "Admite a legalidade da
existência de grupos e partidos que expressem as diversas
alternativas políticas, porém - afirma que peste ponto a

revolução tem sua posição própria e não aceitam, em suas

fileiras,
.

proposições que contradigam ou desvirtuem seus

fundamentos político-ideológicos".
,A partir destas bases ideológicas - finaliza - "a

revolução propugna, como objetivo final, em construir
uma democracia- social de participação plena- cujos
elementos essenciais são "um sistema político de

participação apoiado nas bases populares; .um sistema
econômico pluralista, baseado num prioritário sistema de

propriedade social· e um sistema social sustentado por um

conjunto de comportamentos, e valores morais que
propugnem pela justiça, liberdade; tra,balho", etc.

GRANDE OPORTUNIDADE

Vende-se uma casa de alvenaria, situada

em Capoeiras, à rua Tenente Joaquim Macha

do, '103,. esquina cO,m Borges de Medeiros,
com 103m2., num terreno de 336m2., com

living, 3 quartos, sala, copa, cozinha, banhei
ro, área de serviço, entrada para garagem e ,

f
linda vista panorâmica. c-s 180.000,00. -IITratar pelo fone 4485. \

Peru:
a revolução
se fine

MÓVEIS PARA ESCRITORIO
DIRETO DA fÁBRICA

EM MADEIRA IMBUIA E JACARANDÁ, PÉS EM

AÇO CROMADO OU PINTADO PRETO- FOSCO. '

Mesas com 6 gavetas: 175 x 075 x 075'
/

Mesas com 6 gavetas: 160 x 070 x 075
Mesas com 6 gavetas: 145 x 067 x 075
Mesas com 4 gavetas: 160 x 070 x 075
Mesas com 4 gavetas: 145 x 067 x 075
Mesas com 3 gavetas: 160 x 070 x 075
Mesas com 3 gavetas: 145 x 067 x 075
Mesas com 3 gavetas: 120 x 067 x 075
Mesas com 3 gavetas: 100 x 055 x 075
Mesas com 3 gavetas: 100 x 055 x 068
Mesas com 2 gavetas: 145 x 067 x 075
Mesas, com 2 gavetas: 120 x 067 x 075
Mesas Máq. Escr 055 x 045 x 068
Mesas Telefone: 045 x 035 x 068
Mesas Reunião: 220 x 100 x 075
Mesas Reunião: 300 x 120 x 075
Mesas em "L" com 6 gavetas: Frente 175 x 075 x 075
Mesas em "L" com 6 gavetas: Lateral175 x 053 xa7S
Mesas em "L" com 6 gavetas: Frente 155 x 070 x 075
Mesas em "L" com 6 gavetas: Lateral155 x 053 x a7S '

Mesas Office Boy: 100 x 055 x 075
Armários em diversos modelos.
CADEIRAS E POLTRONAS ESTOFADAS com es

trutura em madeira de lei ou em aço, pintado preto
-fosco ou cromado.
FIXAS com � sem braços.
GIRATÓRIAS com e sembraços, com regulagem de

altura, relax e rodízios. '

Cadeiras em Imbuia, com assento e encosto (com
cava) anatômicos.
BANCOS PÚBLICOS E CONJUNTOS ESTOFADOS.
TUDO pARA ESCRITÓRIO DIRETO AO CONSU

MIDOR, NA M'ELHOR TÉCNICA DE FABRICA-

çÃO.
-

GARANtIA POR 5 ANOS E ASSIST�NCIA TÉCNI
CA PERMANENTE.
DIVERSOS PLANOS DE PAGAMENTO COM EN
TREGA I M E D I ATA.

EXPOSIÇÃO E VENDAS: Rua dos Ilhéus, 22.
Defronte ao TAC. - ( Fpolis. Se')

I
!
I
!.
i

I

Funcionários estatais italianos durante a greve ontem em Roma

Itália: 4,5milhões
de empregados em greve
Roma - Em consequência
direta dos problemas eco

nômicos que ora atravessa
a Itália, cerca de quatro
milhões e meio de empre
gados e operários entra
ram em greve ontem em

todo o país. Desde às 21
horas (local) de anteon-

. tem à noite, os trens dei-.
xaram de circular na den
sa rede ferroviária do
pafs. O movimento nos

pontos-chaves como Milão
e Roma. foi reduzido a

mínimo possível e as es

colas e os Departamentos
. estatais estiveram fecha
dos durante o dia de on

tem.
Pararam os trabalhado

res das companhias telefô
'nicas, telegráficas e de as

sistência médico-social.
Centenas de milhares de
pedreiros e serventes cru-

,

zaram os braços, contudo,
esse setor não foimuito

.

afetado embora seja o que
apresenta os mais altos
índices de desemprego. A
grande maioria, dos grevis
tas sobretudo os funcioná-

. rios públicos e das chama
das empresas para-estatais
levantaram a bandeira de
aumentos devido a desen
freada alta do custo de vi
da.

Entretanto, a direção
dos' sindicatos e, principal
mente, a personalidade
mais influente no sindica"
lismo italiano, o comunis
ta secretário-geral da
CGn (Confederação Ge
ral dos Trabalhadores Ita

lianos), Luciano Lama,
advertiram da

'

improce
dência no prolongamento
de uma greve de funcioná
rios das empresas para
estatais, pois consideram
que ela atinge de forma

profunda os próprios tra
balhadores.

J á os operários da
construção civil reivindi
cam outra questão: que
rem que o governo adote
medidas urgentes destina
das a revitalizar a débil in
dústria. Querem que se

jam colocados na prática,
com a máxima brevidade
possível, os planos já ela
borados - porém jamais
cumpridos - de construir
milhares de residências a

baixo custo visando aliviar
o angustioso problema das
famílias de 'menores ren

das.
As paralisações não fo

ram uniformes. Algumas
duraram 24 horas; a da
construção, por exemplo,
durou apenas oito, mas de
maneira gemi, uma parte
importante da vida ativa
do país ficou paralisada
praticamente durante to
do o dia, à espera de solu
ções.

Argentina: Lopez Rega entra
em choque com os católicos

Buenos Aires - O Sena
dor Fernando de La Fuen
te, da União Cívica Radical
- DCR -, pediu informa
ções ao governo sobre a

missa celebrada pela "igreja
católica ortodoxa argenti
na", desvinculada do Vati
cano, que teria o apoio de

alguns membros do executi
vo.

O episódio, segundo um

jornal governista, causou

mal-estar no episcopado ca

tólico argentino e ate mes

mo na Santa Sé (O catoli
cismo é a religião oficial).
Essa igreja, é ligada à cha-

mada "igreja católica orto
doxa americana e à "nacio
nal brasileira".'

. No dia 24 de dezembro,
o conhecido "EI Brujo",
ministro José Lopez Rega,
do Bem-Estar Social, pro
moveu a celebração de uma

missa, à qual compareceram
vários milhares de crianças,
filhas de famílias de bairros
pobres. Na ocasião, o discu
tido ministro distribuiu do
ces para, as crianças.

O senador de La Fuente,
em seu pedido de informa
ções; pergunta se çs pais
das crianças que, assistiram

MINISTÉRIO· DA PREVIOÉNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL
FUNDO 0['ASSISTENCIA AO TRABALHADOR RURAL
DIRHORIA REGIONAL EM SANTA CATARINA

à missa foram previamente
informados sobre sua natu
reza. Assinala que a igreja
não é reconhecida pelo'
Conselho Mundial de Igre-
.jas, E pergunta ainda se es
tá devidamente inscrita no

registro de cultos do minis
tério das Relações Exterio
res.

Lopez Rega, líder da di
reita' peronista, é considera
do ligado a grupos espíritas
e praticamente do ocultis
mo oriental. Entretanto,
ignoram-se .quais seus

vínculos com a igreja cató
lica ortodoxa americana.

A conferência da OPEP em
Viena: ainda sem decisões

\

Viena - Os ministros do petróleo dos
principais países exportadores empenha
ram-se ontem em concluir a redação de
um programa a' ser 'adotado quando de
suas conversações com os países consumi

dores, adiando pela segunda vez os

debates sobre a questão mais imediata: a

queda de seus lucros com a exportação do
petróleo.
Além disso, o representante do

Kuwait propôs a vinculação do preço do
petróleo com diversas moedas a fim de
compensar a baixa de seus lucros com a

queda pronunciada do dólar norte-ameri
cano em relação a outras moedas. Contu
do, essa proposta foi rechaçada pelo
ministro do Petróleo da Arábia Saudita (o
maior exportador de petróleo do mundo),
Zaki Yamani, que garantiu à imprensa em
Viena, que a queda do dólar não seria
considerada na atual reunião ministerial
.da Organização dos Países Exportadores
de Petróleo - OPEP.

Para Yamani, a queda do dólar será
submetida a uma comissão econômica
com instruções para apresentai seu rela
tório na reunião ministerial da OPEP,
marcada para junho próximo. Isto signifi
ca, para os observadores, que à organiza-

ção não tomará decisões imediatas que,
indiretamente, poderiam aumentar o pre
ço do petróleo.

COMPENSAÇÃO .

O chefe da delegação do Irã, .Jamshid
Amouzegar, 'por sua vez, disse ontem,
após a reunião, que considera possível
obter uma decisão para, compensar as

perdas derivadas da depreciação do dólar
mediante a vinculação do preço do
petróleo aos' direitos especiais de giro
(DEG) sobre o "papel ouro".

Para tanto não é necessário abandonar
o dólar como. forma de pagamento, só

que acarretarã, na prática, que· os países
consumidores com moedas mais fracas,
inclusive os Estados Unidos, Grã-Bretanha
e Itália, tenham que pagar mais em

termos de dólar pelo petróleo da QPEP.
OS aspectos da alta finança envolvidos

são de difícil compreensão, especialmente
considerando que Amouzegar tem declara
do, reiteradamente, que'. a OPEP não
retrocederá em sua' decisão. de 13' de
dezembro, último em congelar os 10,32
dólares por barríl.. durante o· período
compreendido entre primeiro de janeiro e

30 de setembro deste ano.

Portugal:
.'

extremIstas

atacam reunião do PDC

Fone: 6376

AVISO AOS CONTRIBUfNTES

MCJdeireira Capistrano Ltda.

Perfeição em qualquer tipo de embalagem.
Fábrica de esquadrias, beneficiamento

e material piara construção.
Rua Dib Cherem, 1130 Capoeiras - SC.

Decore o ambiente que
voce ama com

'

Rua Santos Saraiva, 1135 - Estreito

VISITE OU SOLICITE ORCAMENTOS ct NOSSOS DECORADORES PELO

FONE,6538 ,;

Lisboa - Guardas nacionais a cavalo investiram ontem
sobre uma multidão de�400 esquerdistas que atiravam

pedras e sitiavam cerca de cinco mil partidários do Partido
Democrata Cristão, que celebrava sua primeira concentra

ção em Lisboa.
A polícia deu cobertura ao ataque da Guarda a cavalo

e disparou suas pistolas e armas automáticas para o ar,

lenquanto perseguia os 400 manifestantes através de um

[parque próximo. Centenas de soldados haviam feito um

cordão de isolamento ao Fedor do edifício em que tinha
lugar o ato. Os esquerdistas atiraram pedras do pavimento
contra os assistentes, por cima das cabeças dos soldados,
mas sem que estes tomassem qualquer medida;

Testemunhas disseram' que viram quando os esquerdis
tas golpeavam vários democratas-cristãos que chegavam
atrasados para o ato e tentavam abrir caminho até o

edifício. Não se sabe, contudo, se houve baixas.
Os manifestantes gritavam perturbando os discursos dos

oradores, difundidos através de alto-falantes. Um oficial
da polícia esquerda radical conhecido como L.U.A. que
acusa o Partido Comunista Português de estar "podre"
como resultado das transações que realizou.

O grupo. responsabilizou-se recentemente por um

ataque contra um ato do Partido Popular Democrata
Centrista em Cartaxo, a uns ,56 quilômetros de Lisboa. Os
extremistas de esquerda obrígarãm no mês passado os

democratas cristãos a abandonar uma concentração na

cidade do Porto. Vários proeminentes políticos estrangeí-
ros conservadores assistiram ao ato.

,

Os esquerdistas radicais acusam os democratas-cristãos
de acolher em suas fileiras membros da chamada U.R.A.,
entidade conservadora que foi derrubada pelo Exército em

abril do ano passado,
.

Peru quer limitar a

comprade annas naAi
, Lima - O Peru se pronunciou a favor da necessidade

de limitar a compra de armas e destinar esses fundos para
o Desenvolvimento Econômico e Social, por considerar
que na. América Latina não existem razões, para
"desmedidos esforços militares".

A afirmação foi formulada pelo chanceler Miguel Angel
de La Flor ao inaugurar a primeira reunião de peritos
sobre limitação de armamentos" dos seis países do grupo
andino. A reunião considera a proposta do presidente
Juan Velasco de congelar essas compras e se dedicar ao
desenvolvimento da sub-região. A reunião, que se realiza a

portas fechadas, continuará até sexta-feira com a

participação de representantes do Peru, Bolívia, Colombía,
Chile, Equador e Venezuela.

.

Depois do discurso do general De LaFlor e a resposta,
em nome das delegações estrangeiras, do 'embaixador da
Bolívia em Lima, coronel Julio Sanjines, procedeu-se a

eleição do presidente. da comissão geral, que recaiu sobre
o Peru. Posteriormente debateu-se a formulação da
agenda, -que foi aprovada mas seus temas não foram
divulgados à imprensa.

Esta reunião está limitada inicialmente aos seis países
da sub-região andina, ficando aberta a possibilidade de.

que em datas futuras se aceitem adesões 'de outros

estados.

Damasco - O presiden te
sírio. Hafez Assad criticou
ontem o secretãriode Esta
do norte-americano Henry
Kissinger por'não consultar
os palestinos em suas inú
meras missões de paz no

Oriente Médio. "Não são o

Cairo e Damasco os que
decidem os termos de paz,
mas sim o povo árabe da,
Palestina", disse Assad à
uma multidão entusiasta no

auditório. da Universidade
de Damasco.

No. ato de inauguração
da sexta conferência 'geral
da União Nàcional de Estu
dantes Sírios, Assad prome-
teu opor-se a qualquer
acordo parcial para o con

flito árabe-ísraelense que
não disponha a total retira-

Ida israelense dos territórios

Iárabes ocupados. "Desejo
todo o Golan e todo o ISinai. Quero também que ,,'-sejam satisfeitos os' direitos
completos dos palestinos",
disse ele.

Diplomatas estrangeiros
que receberam antecipada
mente textos do discurso
de Assad, o consideraram
como uma advertência con

tra qualquer acordo unilate
ral entre o Egito e Israei.
Um embaixador comentou
que "este é o discurso mais
duro que jamais ouvi do

presidente Assad". O presi
dente sírio acusou Israel de
"criar todo tipo de compli
cações para impedir O esta

belecimento de uma, paz
justa e duradoura no Orien
te Médio".

- Israel fala de paz em

toda ocasião e em todo

lugar - disse Assad - mas a

concepção de paz de Israel
consiste em coo tiriuar a

ocupação de' territórios
árabes e ignorar os palesti
nos:' Os direitos dos povos
da Palestina são o tema

básico de qualquer opera-
ção de paz.,

',- "

Referindo-se implicita-
mente a missão de Kissin

ger, Assad advertiu que
"por certo, as manobras
dos que procuram dividir as

fileiras árabes não triunfa-
rão,

/

O FUNRURAL alerta aos seus C�ntribuintes que a Z8.02.75 terminará o prazo
para a entrega da "DECLARAÇÃO DO CONTRIBUINTE DO FUNRURAL"
(DCF), referente ao exercício de 1974, que deverá ser entregue ao seu

Representante Local.
.

'

_ A DCF deverá ser acompanhada do seu Anexo 1 (Relação dos vendedores de
produtos rurais "JÁ TRIBUTADOS" e respectivos endereços e valores).

A não apresentação da referida DCF no prazo estabelecido, sujeitará o

Contribuinte a multa que varia de 1 a 10 salârios-mfnimos,

CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANIA
CATARINA S/A.

.

�.

,CONCORRENCIA PÚBLICA N º 027/75
A CENTRAIS ELEOTRICAS DE SANTA CATARINA S/A - CELESC, torna público aos

interessados, que realizará em sua sede, � Rua José da Costa Moellmann, 129 em Florianópolis
- SC, a Concorrência Pública no. 027/75, com vencimento marcado para �s 11,30 (onze e

trinta) horas do dia 25 de Março de 1975.
OBJETO:
A presente Concorrência, destina-se ao recebimento de propostas detalhadas, para o

fornecimento de torres metálicas, constitu (das de perfis laminados, galvanizados e ligados entre
si por parafusos, necessárias � construção da Linha de Transm issão no Trecho, LAGES -

OTACfuo COSTA, no Estado de Santa Catarina.
INFORMAÇOES GERAIS:
Os interessados, poderão retirar o Edital e seus anexos, constituídos de um (1) só volume, no

Departamento de Materiais - Divisão de Compras da CE LESC, no endereço acima, no horário
das 08:00 (oito) às 11:00 (onze) e das 14:00 (quatorze) às 17:00 (dezessete) horas, de segunda �
sexta-feira, mediante a apresentação do comprovante do pagamento da taxa de Cr$ 500.00
[quinhentos cruzeiros), efetuado no posto de serviço do Banco do Estado de Santa Catarina S/A
- BESC, instalado no mesmo endereco - andar térreo.
A sessão público de abertu ra das propostas apresentadas, será realizada �s 14:00 (quatorze) horas
do dia do vencimento, nas dependências do ediffcio sede da CELESC, na presença dos
interessados.

Florianópolis, '8 de Fevereiro de 1975
Dr. Luiz Gomes
Diretor Executivo

CELESC

"
I
,

-,------_._-_._-------�._--------------,-------------------------------�--

MÓVEIS E DECORAÇÕES LTDA.
(

• Armários embutidos e modulados
• Estantes pi líving e biblioteca
• Cozinhas americanas
• Toucadores p/- banheiros
• Paredes divisórias

.

/
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O governador éleito
Antônio' Carlos Konder

13h3Om, quando os partici
pantes foram liberados para

Reis fez ontem uma concla- o almoço. Uma nova reu-:

mação ao seu secretariado nião foi marcada ,para o dia
para que "com a criatívida- 10 de março, quando al
de - inerente a quem ocupa, guns dos projetos adminis

funções dessa,' hierarquia, tratívosdc futuro Governo

estejam atentos à necessida- terão sua elaboração con-

de da manutenção do espí- cluída. r,
rito de equipe que deve ESTUDOS RESERVA-

presidir as ações do Gover- DOS
no", O apelo foi feito du- Na primeira parte da
rante reunião em sua resi- reunião cada secretário, dis
dência, em Cabeçudas, qU,e pondo de 10 minutos, fez
contou' com 'a presença \ de urna exposíção setorial so

todos os secretários escolhi- 'bre o quadro de pessoal e/
dos e ainda do líder do Go- orçamento das respectivas
vemo na Assembléia, Antô- pàstas. Depois de ouvir to-

- nio Pichetti, e dos Srs. Jor- das'!is informações' dos se

ge Bornhausen e Únato creúiribs,," o Sr. Antônio
Ramos da Silva, fe.spectiva- C�los ':Konder' Reis entre-v'
(, ,

mente presidentes futuros gou-lhes "uma cópia 'do pla-
do Banco do Estado de no de Governo, para análise
Santa Catarina - Besc - e do e sugestões que serão ,rece"
Banco de Desenvolvimento bídas até a próxima reu-.

de Santa Catarina - Badesc. nião. O plano é ainda reser

O Sr. Antônio Carlos Kon-. vado ao conhecimento da

,der Reis pediu ainda agres- "equipe de Governo, uma

sividade no: plano, adminis- vez que poderá sofrer alte
trativo e o,máximo empe- rações. OI futuro Governa
nho no plano político, "pa- dor apresentou também um"

ra que, a Arena recupere o trabalho sobre I
a reforma

terreno perdido". I,
administrativa' - que igual-

Esta foi a segunda reu-, 'mente está aberto a suges
nião do Governador eleito tões· e o texto da lei com
com o' seu secretariado, plementar à Constituição
tendo começado exatarnen- estadual, a ser encaminhada

,
te no horário previsto - 9 em março à Assembléia,
horas -' e encerrado às' atribuindo funções executi-

,I

'Ias ao Vice-Governador.
Entre os planos mais ur

gentes da nova administra
ção, já anunciados pelo Sr.
Antônio Carlos Konder,
Reis, restaram, ainda para
análise a reclassificação de

cargos do funcionalismo

público estadual, o estatúto
do magistério e a planifica
ção admínístratíva das me

tas é obras no âmbito de

"
.

Durou quatro horas

e meia a segynda ,

reunião de Konder,
Reis com o seu

secretariado.\

cada uma das secretarias e

órgãos, de administração.
Estes planos estão sendo
examinados detalhadamente

pelo futuro Governador,
que pretende apresentã-los
quarido da próxima reunião'
com o secretariado.

O futuro Secretário da

Fazenda, IVan, Bonatto, via
jou ontem para; Brasil ia,
onde terá audiência com o

Ministro .da Fazenda, a

quem apresentará um docu

mento que pede' a manu

tenção da política dos' in
centivos fiscais canalisados

por intermédio do Fundesc,
I

que será mantido no futuro

Governo.
Por seu turno, o futuro

presidente, do Badesc, Re7
nato Ramos da Silva, viaja
para a Capital Federal ama-

,DNER investe ,'fr$65milhões .na BR-lO,!
,

,) ..
" I

de equipe ao secretariado

o DNER estará realizan- ,

do dentro de alguns dias os
trabalhos de recuperação
dos trechos que não apre
sentam condições ao tráfe

go de veículos, ao longo da
BR�101.

A verba destinada para
estes serviços é da ordem
de 65 milhões, aproximada
mente, e deverão ser execu

tadas obras de recapeamen
to (157 km) e tratamento

(130 km).

rolamento apresentam, este '

trabalho será, efetuado por
toda a BR-I01, dando con

dições aos motoristas, de se

locomoverem por esta ro

dovia, com um mínimo de
risco;

No trecho norte, as

obras deverão se" iniciar
dentro de alguns dias,' de
acordo com o cronograma,
que, prevê também uma sé-
-ríe de trabalhos paralelos,
objetivando dar a esta ro

dovia condições de "perfei
ção".
',As obras do segmento
norte, a serem executadas
são is seguintes:

Garuva-Joinville, trata-

Segundo fonte do
DNER, além do recapea
mento destes trechos consi

deradosjprejudiciais ao trá

fego, em virtude do grande
'. desgaste que as pistas de

mento asfáltico; Joinville
Itajaí, recapeamento; Itajaí
Itaperna, recapeamento;
Tijueas-Biguaçu, recapea

,

mento; Biguaçu-Florianópo
Iis, tratamento.

No segmento sul, deverá
ser recapeado cerca de 44

quilômetros, entre Rio da
Penha e Rio Cubatão, com
a aplicação de concreto �si-
nado.

'

Após o Rio Cubatão, se
rã-dado seguimento aos tra- ,

balhos, com o rejuvenesci
mento de aproximadamente
80 quilômetros, através da

aplicação de' lama asfáltica.
Também está em fase de

elaboração o projeto para a
, 4·

duplicação das pistas ,da
BR-101, nos trechos Floria

/ nópolis-Itajaf e Floríanópo
Iis-Garuva.

SC425

Segundo ato do Gover
nador Colombo Salles, foi
declaradoyde utilidade pú
blica os imóveis por onde
passará '� novo trecho da
Rodovia SC425" entre In
dios e Otaoslío Costa" liga
ção com a BR-470.

Estradas de Rodagem, Lou
renço Faoro, dificuldades
não serão encontradas, sen

do este trabalho coisa de
rotina. Normalmente nestes

casos, os imóveis em ques
tão são doados para a cons

trução da rodovia, sendo

qué somente .nas regiões
das, cidades é que necessi-

, tam de acordos para venda
ou desapropriações.

O Departamento de Es
tradas de' Rodagem foi' au-

A sua extensão é de 36 'torizado para proceder a

km, e as desapropriações aquisição, dos referidos imó
ainda estão em estudos, €{m veis, porque não serã utili
fase de- avaliação, por uma zado o antigo leito da es-

, I"comissão que se encontra
,

trada, por este não apresen-
no local. Segundo o Enge-' tar condições favorãveís ao

nheíro do Departamento de que se propõe a rodovia.

Cedec: mais que ressarcir
• •

prejuízos

"Entendemos - prosse
güe .: que aqueles 27 muni
'cípios não tenham proble
mas de enchente, de gran
des incêndios etc .. Mas esti
mamos que jamais venham
a ter situações' de emergên
cia de urn vendável, incên
dio florestal, deslizamento
de pedras ou camadas geo
lógicas, chuva de granizo,
pragas animais ou vegetais e

epidemias diversas. Tódas

são capazes .de se' transfor
marem em .uma calamidade
pública na comunidade",

Para ele, só depois da
ocorrência do fenômeno

, que determine uma calami
dãdepúblíca, é que se 'co-

,

meçam a tomar as primei
ras providências. "Mas ja
mais o Prefeito' daqueles
municípios será absolvido
pelo povo da imprevidência
de não ter organizado um

grupo de pessoas da comu

nidade que, antecipadamen
te, tenha estudado, prepara
do ou providenciado medi
das preventivas para quais-

,

q,ue r
'

situações de emergên
cíâ ou calamidade".

'

No comunicado, tam
bém figura a relação dos 27

rnunícípíos que não criaram
suas COMpECs. São os se"

guíntes: Alfredo Wagner;
Atalanta, Curitibanos, Cam
po Belo do Sul, EFVal Ve
lho, Governador Celso, Ra
mos, Garopaba, Içara,' Itu
porànga, Laguna, Matos
Costas, Modelo, Monte
Castelo, Nova Erechim, No·
va Trento,' Ouro, Palhoçl.l,.
PaWo Lopes, Penha, Petro
lândia, Ponte' Alta, Rancho

, Queimado, Rio dos Cedros;
São Josê do Cerrito, Três
Barras, Tre:te de Maio e

Treze Tílias. i /

nhã a fim d� se' avistar com
o Diretor do Banco Cen

tral, Ernesto'Albrechtt, tra
tando das providências para
instalação daquele estabe- '

lecimento. O Badesc não

implicara mais na extinção
do BRDE, que será manti

do, segundo entendimentos
entre o futuro Governo do
Estado e a área Íínanceíra
da União.

A Coordenadoria Esta- existem, são justamente A COMDEC,E SUA LE- CEDECjSC a cnaçao de
�I dual de Defesa' Civil porque-visam a recuperação GISLAÇÃO uma Comissão Municipal de

(CEDEC), está dístnbuindo de um bem comum, de uso' Há uma .Iegislaçâo fede- Defesa Civil não implica em

às' Prefeituras Municipais, por toda a coletividade e 191_ ç,Q1).ti@ no art. �.9" d.a despesa orçamentária ou
sedes de Micro Regiões, Se- que sua falta venha pôr em ,Constituição, no art. 39 do construção de prédio pró
cretarías de Estado' e li ou- risco ou prejudicar os habi- Dec, Lei" no. 200, de pI,io ou aluguel de depen
tros órgãos estatais e de tantes .de determinada re- 31/2/1967, e o contido no dência, pois o pessoal que a

utilidade pública, o comu- gião. A busca destes deve § 10. do art. 30. do Dec. 'comporá será, em princf
nicado no. 2 daquela insti- sempre ser+encarada como 67.347 do Governo Federal' pio, de elementos íntegran
tuição, onde explíoita a um meio de atender-se as ,que organiza, estabelece tes da comunidade.' As reu

função e área de abrangê- ,
,necessidacÍ�s fundamentais normas e recomenda a ins- niões poderão sei realizadas

ncia do Sistema de Defesa dos municípios, nunca co- tituição em todo o terrító- nas próprias dependências
Civil' e detalha a estrutura mo um fím de Defesa Civil. rio nacional de um sistema da Prefeitura ou de outro

da CEDEC. O Coordenador da CE- de atendimento, socorros, órgão que venha a compo-
DEC/SC, General Álvaro assistência e recuperação' la.

SISTEMA DE, DEFESA Veiga Lima, revela no col por ocasião de calamidade "Não sabemos quais os

� ,

CIVIL , municado que "temos rece- pública que ocorra em uma motivos por que 27 muni-"
bido constantemente relató- área qualquer do país. cípios ainda não criaram

O Sistema de Defesa Ci- rios que tratam exclusiva- Existe, na área estadual, suas COMDEC. Estamos
vil não se destina, exclusi- mente de um único item: a L e i no. 4841 d e mais uma vez fazendo nova

vamente, ao ressarcimento prejuízos causados','. 23/5/1973 'que organizou tentativa no sentido de que
de prejuízos,na infraestru- em sistema, a Defesa Civil c riem a Comissão, com

-tura municipal,' mas sim / Para ele; da Defesa Cívíl., de Santa Catarina. Essa Lei apoio da Câmara de Verea-
atendei e proteger o, ele- no âmbito estadual e muni- foi regulamentada em Dec.: dores, cuja necessidade não

I mento mais importante cipal .é muito importante no. 220, de 21/3/t974. se discute" diz o General
dentro dos municípios - a' conhecer a histórico o Na referida Lei 'no.· Veiga Lima.
vida humana: Daí a necessi- evento: o que, como e 4841, em seu Art. 30. - há

dade do preenchimento, do quando ocorreu? que atua- a seguinte disposição legal:
relatório padrão por parte ção teve os div�rsos órgãos "Compõem �'estrutura da

dos municípios, com dados com sede na região? qual a ,Coordenadona Estadual �e
suficientes e precisos que 'atuação da Comissão Muni- , Defesa Civil além dos pr
venham possibilitar o estu- cipal de Defesa Civil, etc. ' gãos e serviços que lhe são

do e compreensão doso fe-. I
',/'

I.

pró.prios: O Grupo de Ativr

nômenos adversos ocorri- "Assim sendo, juntos dades COOIdenadas e, as Co:

dos.' Visa-se com isto o es- poderemos estudar, analisar ,missões Municipais de Defe-

tabelecimento dé medidas o fenômeno e estabelecer . sa CivjJ. (COMDEC). Na Lei

que venham preveni40s, medidas, que possam preve- há também toda a estrutura'

anulá-los oU minimizlU suaJ nir, 'amenizar ou mesmo e funcionàme�.to desses Sis-

ação no futuro., anular �{ação futura de um temas de Defesa Civil.

Se auxl1ios às Prefeituras fenômeno", salienta. Para o' Coorçlenador da
\

'

o ex-senador e

, ex-presidente da

Arena, Renato Ramos

da Silva, foi
oficialmente
indicado para a

, presidência do Badesc.

Nessa qualidade
\

inicia amanhã os

contatos com o

Banco Central.

I nstituto de Previdência do. Estado d-e Santa Ca-tarina

AVISO ,

I

O Diretor do Departamento de Administração Glral do Instituto de

Previdência do Estado de Santa Catarina, de ordem do Senhor Presiden

te, torna publico para conhecimento dos interessados, que receberã

propostas de firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decre

.to-Lel No. 200, e Decreto N�GE-15-12-1969/8.755, até as 15:00�

horas do dia 07 de março do corrente ano, para execução de serviços de
microfilmagem de documentos deste Instituto.

O Edital encontra-se afixado no hall de entrada do Edifrcio Sede do

IPESe, à Rua Trajano, no. 1. podendo os interessados receberem cópia
do Edital na Divisão de Admil:Jistração, 30. andar�'

Osmar Pedro Nunes, I

Diretor de Administração.

ESCLARECIMENTO
i

Intituto de Orientação às Cooperativas Habitacionais de Santa Catarina -

INOCOOP-SC, ESCLARECE aos Cooperativados filiados às Cooperativas
"

Habitacionais de ,FLORIANÓPOLIS, JplNVILLE e TUB�RÃO que o
, ,

beneffcio.fiscal de 10%, concedido pelo Decreto-Lei no.' 1.358, de 12.1,1.74, nos
. , f

limites de Cr$ 240,00 (mfnimo) e C�$ 3.000,00 (mâximo), será concedido a todos

os Cooperativados que pagaram todas asprestações, correspondentes ao ano-base de
. I <

'

1974, e que jã receberam as suas unidades.

a) - os cooperativadps que estiverem com os pagamentos atrasados, poderão
gozar do benefrcio, se atualizárem as, prestações, até 26.03.75.

Oportunamente, os coope�ativados serão convocados p�lo INOCOOP"-SC parar
endossarem o certificado de crédito, ocasião em que receberão 12 (doze) cupons

t � ;
-.J )"" 'J

I

para serem utilizados, a partir de julho/75. ,', \

Florianópolis, 20 de Fevereiro de 1975
,

DR. JOÃO JSAU!,.O ·RODRIGUES

Diretor Supe;intendente do I�OCOOP-SC
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Sérgio da Costa Ramos

Cartas

COMUNICADO.
O chefe da Seção de lm

p�ensa da Sudesul enviou, p'o
último' dia 24; um telex ao di
retor D'O E ST ADO, com o

seguinte comunicado: "Mínís-':
térío do Interior tem novo as

sessor de imprensa. Por ato do
ministre Maurício Rangel dós
Reis, o jornalista Antônio Pra
xedes é o novo assessor.de im-.
prensa do Ministério do Inte
rior, em substituição ao jorna
lista José Jú� Pontes Correa,
Este foi designado para a Che
fia da Coordenação de Comu-

, nícaçâo Social do Ministério
do Interior, subdividida atual- ,

mente' em setores de pesquisa,
imprensa, relações públicas e

'

recursos audio-viduais.
Radicado em Brasília há 12

horas, Antônio praxedes de

sempenhou' na capital federal
as funções de diretor-geral das
sucursais de O Globo e Man

chete, além de diretor de teiê-
,

jornalismo da Rede Tupy de

I· Televisão. Membro do Conse
lho 'Federal de Profissionais de'

Relações Públicas e da Asso-

ciação dos Diplomados da Es
cola Superior de Guerra, dirige
também, atualmente, o "bu
reau" de Brasília da Agência
"Uníted Press 'Internatíonal".
Ainda no Distrito Federal, ser
viu como assessor de Relações
Públicas do Governo e da

Companhia de Águas e Esgo
tos de Brasflia. Também vem

pãrticipando da Comissão Jul
gadora das Campanhas de Pu

blicidade do Estado Maior das
Forças Armadas para "Alista
mento. Militar", "Seleção", e

"Dia do Reservista". Atencío
samente., João P. Trindade,
chefe da Seção de Imprensa da

.

, S�desu1.. ,h<I, ",iii

'1
'-

./

'INAUGURAÇÃO
Sr. diretor
Temos a satisfação de con

vidá-lo' para participar da

GraNle Prova de pré-inaugura
ção da pista de Kart desta so-

I ciedade, localizada na Sede

Campestre, na Praia Brava, em
Itajaí, no próximo dia 2 de

março de 1975, quandQ Serão
óferecidos troféus aos venée

dores, até o 30.lugar.
No sábado, dia 10."à tarde,

será feita a tomada de tempp,
com base no R.N.K. e normas

atinentes à espécie. As inscri

ções poderão ser feitas' por car
ta, telefon�, tel�grama, à So

ciedade Guarani, fone 334, ou
pelos telefones 356 e 394.

Solicitamos, outrossim, a

colaboração de Vv.Sa. e os de
mais membros desta entidade,
a 'fim de que divulguem entre

-

os demais aficci�nados no es

porte e'sta'nossa promoção.
Certos do comparecimento

,e colaboração na divulgação da

prova, subscrevemo-nos mui

respeitosamente, João Erico

de Souza, presidente, e Silvio
de Oliveira, diretor do Depar
taniento de Kart. Itajaí.

�xpédiente

t:mprI.'S;j Editora O ESTADO ltda.
Administra�o, Redação' e Oficinas: Rua
Felipe Schntidt. 116 - Caixa I'osta] 139 -

�,.. !lIT'!?�o�c���õi�oeT:',ef:/�c'�;�a�l
paUl. "SUCURSAIS: Blumenau - Rua 15 de
Nt'_'�lJ1hro'- Edirício Albor - 50. andar -

I.ages - Rua Correia Pinto, 15 - sala 3 -

Rio do Sul - Rua Tuiutj - EdifíciO Osvaldo
·Oaudino - 50. anda., - Joim'iIle - Rua IS
de Novembro. 799 - Tubarâo - Rua Sfo

.
MauOeI. 210 - Criciúma -, Avenida Gt.túlio
Vargas. 312 - {raja( - Rua Uercílio Luz

:�Jar� �:d:��;Js�fã'l-;:����· k?� de �:�
neiro - A.S. lara LIda. - Avenida Almiran
le Barroso, 63 - Conjunto 1910 - SOo
Paulo .- A.S. Laia lida. - Avenida São
João. 1333 .- 40. andar...! Conjunto 44 -

F'ortr; A/cWe - Propil Propaganda Ltda. ':'

Rua Coronel Vicent(', 456 - 20. andar -

Curiribll - Fernando Ca�lro 8enevide� -

Pra�a O$Ório. 3611 - 20. andar - Redfe -

Reprcnat:s - Ru.a Aurora, 1071 -'30. andar
• Ãm'j�;�n��(:rJ'��n�ec�nfefl��iõi : ��:j�

.

29 �et�:;�e�IO-s�;iso:a Set(' de Se1embro,

Prtl,:o: Cr S 1,50 - Domingo � -

erS 2.00 AS$inatura: Anual - CrS 28<t;OO
e.. ��me5tral - CrS 150,001••0 ESTADO nio
3teira publicações colaborações em ror",.
de artigos as!'i�:ldos que não forem 50licíl11
do� não se rcspoflsal?ilizando pelos originais
enviados à Redação.

.
•

Os nuliciário5 n:&donal c inlernacional do
Ul! rc�poil�ab;li"ade das Agência� AJO e

�.. '(S!)t·lateJ Prcs.�. rc.\pecIÍl·amclllc. Radio
r(lto� A.r. Diretor - Joscó !'.1alw;além ComeI
li. L'diroF CHefe - M,-"cilio Medeiros
J"llIw.

Criciúma est6 em festà
Depois de oito anos de idas e

I

vindas, adiamentos, desistências;
e muitos' problemas, a variante
ferroviária' de Criciúma será

'i'laugurada amanhã. Aparente
mente, será mais uma inaugu
ração l_no rol das obras públicas
criciumenses .. Para li população
daquela- cidade, porém, a mu-.

dança dos trilhos do centro à
,alguns quilômetros de distância
significa o fim, de dezenas. de
anos em. convívio diário com as

velhas "marias-fumaça", máqui
nas de poluição a cruzarem a

cidade e jogar a preta fumaça
nas roupas, nas casas, e nas nari-
nas de cada um. .

Não se pode negar, em mo-

mento algum, os- beneffcios que
os trens 'da Estrada de Ferro
Dona Tereza Cristina trouxeram·
à chamada "Capit�I' do Carvão",
e continuam trazendo. O trans

porte .para Tubarão e Imbituba
da base de sua economia trouxe

para Criciúma, corno consequên
cia, o progresso visível dos dias
de hoje. Mas uma coisa o povo
também nã:o pode negar: ii mu
dança dos trilhos da EFDTC

. pode ser considerada a obra de)
ano. É o fim de uma das causas

da poluição no centro, da cida
de, justamente a que: pior im

pressão causa (ou, causava) aos

. ,

visitantes e turistas. Aliás, Cri
ciúma sempre teve um certo
conceito de "cidade suja", devi- .

do ao pó preto de suas ruas,

consequência 'da fumaça negra e

suja dos trens do carvão,
I
e da

pirita rejeitada espalhada nas

proximidades, principalmente
nas ruas não calçadas dos bair
ros mais afastados.

Essà inauguração tem um du
plo objetivo: afastar, as "marias
fumaça" do centro e propieiar
condições para a construção de
uma- avenida cruzando toda a ci

dade, desde o Bairro, Pinheirinho
até á �róspera, o que,' sem dúvi

da, aliviará bastante o tráfego já
tumultuado, notadamente nos

horários de "rush". Qual .dos
dois ,é o mais importante, é diff-.
cil especificar. Se a avenida não
for construída (no' que a popu
lação não acredita), resta o con-

5910 da distância do trem. So
brará um espaço vaziá, de quase
sete quilômetros, a ser' aprovei
tado futuramente. I

I

Como consta dos planos da

prefeitura construir, efetivamen
te, tal avenida, duplamente, co
'mo já se frisou, lucrará Criciú-
ma. Ninguém mais que o criciu
mense sabe do valor de uma via

que ligué o Pinheirinho à Prós
pera, passando pelo centro. Fa-

cilidades- de saída, tanto norte
como sul, à BR""'101, ou para
os universitários, diariamente. a
se locomoverem até o Pinheiri
nho, onde está localizado 'o
Campus. A avenida, seguramen
te, será a redenção -do tráfego
criciurnense, Safda natural da
produção do Distrito Industrial
(le Cidade Mineira (para peque
nas e médias 'empresas), aapên-
dice e elo de ligação com o ou

tro Distrito Industrial, o da

Qu�rta Linha, com os bairros

proletários daquela comunidade,
a avenida é bastante esperada
em Criciúma.

. "

Desta forma, longe dos trens
.

fumacentos, e na expectativa de .-'

ganharem uma via asfaltada cen-'

trai, os crícíumenses certamente
comemoram o acontecimento, o
que ,Q muitonatural, Em meio à
festa, porém, convém lembrar
que a cidade está crescendo' em
direção. do Bairro Pinheirinho.·
Em pouco tempo, começarão'
outras preocupações: por onde
construir a variante que livrará
os moradores do Pinheirinho,
Operária Velha, Operária Nova,
ou mesmo Santo Antônio, todos
bairros em processo de cresci
mento acelerado, dos velhos
trens "marias-fumaça"?

: \ r

Figueira ainda .não pagouMarcos

, \.

Entre os atos com que-o futuro'Go
vernador'do Estado aparelhará a a4mi
nistração pública para a execução do
seu programa governamental, segundo
se divulga, estará o da reclassificação
do funcionalismo, com ênfase nos qua..:.
dros do magistério público. Isso, desde
logo, 'denunCia a conceitUaçiÍa em que
o sr. Antônio Carlos Konder Reis $itua
o pessoal administrativo do Esiado na

organização dos seIViços públicos e de

que naõ pode deixar de depender, em
parte decisiva, o êxito dos planos de
atividades do Governo.

É. claro que, em idêntico sentido, as,
anteriores gestões governamentais' se
hão prevenido, face às necessidades

que derivavam dos respectivos progra
mas polz'tico-administrativos _' e u!ti
mament�, quanto ao Projeto Catari
nense de Desenvolvimento, o fez tam

bém o Governador Colombo Machado
Salles,

.

cujo mandato está a tenninar,
hónrosamente.

, I

Já agora, todavia� outras diretrizes
\
_ igualmente derivàdas. de plano de

ação próprio do novo Governador, vol
iado para problemas e empreendimen
tos 'diferentes no tempo - reclamam

atualização do sistema administràtivo,
finalidade, crido, do projetado remane

;amento dos órgãos de seIViços do,Go-
vemo. ' "

Justo realce cabe, pbrém ao caso

do magistério, catarinense, em função
dum dos fundamentais setores do de
senvolvimento do Estado.

A melhoria dos vencimentos e a

reforma dos Estatutos do Magistério
PúbliCCJ, de modo a permitir este a in

corporação de iz'citas reivindicações da .

classe, constituirão providências ao en

contro dos interesses do ensino, mas

ainda' de inventivo às vocações que se

encaminham para a carreira do profes
sorado, no desejo de prestar ser)liços. à '

difusão educacional.
Na verdade, um setor de tão rele

vantes efeitos no progresso integral de .

Santa ,Catarina e na conscientização do

povo' acerca das aquisições culturais
não pode estacionar no estágio, embo
ra avançado, a que já chegou, trazido
pela clarividência de outros governan-
tes -em ànos idos. .

Aliás, Santa Catariha teve sempre
posição de realce, no panorama das
atividades educacionais do Ptu's. Gran
des reformas de caráter administrativo
e de' sentido técníco-pedag{?gico foram

.

realizadas, contribuindo para projetar'
em âmbito nac·ional a excelência do
nosso aparelhamento de ensino públi-

/

co.

Não escasseiam testemunhos da efi-
. ciência da nossa escola pública,- regida
por dedicadas e competentesprofesso-'
res, dignos, pois, de maiores eStz'mulos.
E, sem contestação, se dirá 'que, na me
dida..do p,ossz'vel aÕs recursos financei
ros do Estado" têm eles -compensaçQes .

em periódicos aumentos de vencimen
tbs, que umiz reclassificação, agora
estudada pelo futuro GovernadtJr,\ me-

I
I c.

lhorará, além de atender às reivindica

ções do professorado referentes a van

tagens e prerrpgativas a serem inclu{
das nos novos Estatutos do Magisttfrio
Público Estadual.

Sabe-se que, não obstante as voca

ções ql,le desperta a ,carreira do ensino

público, não são poucos os que prefe
rem outras atividades, pela ausência de

prerrogativas que, em vigência durante
largos per{odos anteriores, sofreram in

terrupção, sob imperativo de leis fede
rais. Tudo faz

.

crer, ainda assim, que
esses óbices sejam removidos, sob uma
revisão de critério, tranquilizando a to

dos quantos, no exerdcio de função
pública, mantenham dúyidas sobre o

reconhecimento de' seus seIViços pelo ,

Estado, ao cabo de largas fases de ativi-
.

dades.
Assim, podem os seIVidores da

administração pública - e particular- .

mente o pessoal dos quadros do magis
tério _ saudar aquelas medidas de

prioridade da 'gestão governamental a�
iniciar-se, confiando na visão a que o

novo Governo se alteia para q. 'Compre
ensão

.

dos problemas de organização
administrativa doEstado, especialmen
te no que relaciona com a situação da
classe dos funcionários,

. cujo eSforço
conjugado e harmônico obedecerá às
no111Ías que estão 'sendo traçadas sob a

orientação do novo Governador.
\.

Gustavo lVeves

Conselhos clínicos para>
rejuvenescer parttdos

"",4: .
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A tarefa de reconquistar os cebada, encharcados de uma

jovens para o exerctcio da crença cegá e agressiva, em que

politica parece ser, sobre todas o maniqueismo presidia ati a.s
I

as demais, a que deva merecer relações sociais entre adversá
a preocupação mais aguda.do rios poltticos. Torcer pelo
florescente bipartidarismo bra- A�al, valsar no Doze e vibrar
sileiro, Que a toga do ex-vice nas raias pelo Martinelli, eram
presidente da República Pedro indicias de pesseâismo, os

Aleixo nos perdoe. Mas o seu mais comprometedores; fre'.
PDR quase too inviável quanto quentar o Lira, tagarelar no

o é a Arena para o deputado Café do Quidoca ou torcer

Henrique CÓrdova. Quando pelo FigUeirense eram os bra
por mais não seja, porque um sões que assinalavam a testa

partido não se origina de listas dos udenistas. Ai de todos se

de. subscrição de ações, como esta harmonia fosse quebrada,
uma Sociedade Anônima, ou, em qualquer 'lado. A única
o que' é pior, de listas de exceção que conheço, e que

subscrição. de contribuições, me chegou por tradição, foi a
como uma quermesse. Dessa de valente centro-avante do

forma, ganharam sucesso. e 1'10- Figueirense, temtvel rompedor
toriedade, apenas as barraqui- de áreas avaianas, mas fora do

nhas do Divino, ou a festa da campo, um emérito cobrador

laranja na Trindade. Se âepen-
.

pa� faltas udenistas. Individuo
desse de assinaturas, a ,um cen-,

íicompetente; esse IvoMontene-
lavo eada uma, a TFP já esta- gro. Saudosa é a camisa delel
tia rica 'o suficiente para res- Assim era a politica ante-
taurar a.monarquia e coroarD. rior ao Ato Institucional No.
PUnia Correa de Oliveira o

i

2, que. sepultou os velho� par-
terceiro imperador do Brasil. tidos em outubro de.1965. Do

Os partidos politicas, tal coche fúnebre, entretanto, es-
como foram criados, num pro- capuliram vdrios espectros, cu-
cesso dialeticamente invertido, íos fantasmas vagueiam, eté-

formaram conglomerados es- reos, sem encontrar a paz ne-

tanques, territórios e terreiros cessâria à construo dos' novos
eleitorais difusos, sofregamen- partidos, nem tão jJdssionàis,
te apegados ao passado. Os nem tão impulsivos, mas segu-

partidos eram um povo, que ramente mais racionais e realis-
não chegavam a formar uma tas. Até agora, esta empresa
Nação - onde os credos, a não tem 'sido posstvel.
lingua e o pensamento não se Não será com o saudosismo

afinavam como violi�os raros. de' reviver o terno de linho
Encontrar neste acidentado branco, o laço�uidados9 des-
atalho pelo qual enveredoü o fraldado ao peito, paramentos
processo polüico brasileiro, al- obrigatórios dos poltticos nas

gum precioso stradívaríús, ca- tardes de verão, que ressuscita-
I paz de orquestrar com re- Tá o passado dos Grandes Gats-

quinte e sem erros a partitura bys da polüica catarinense,
,de uma Sinfonia ainda inacaba- como um Nereu Ramos, ou

da, seria pretensão somente um Irienu Bornhausen, para
inferior a, candidatar-se ao. rei- citar apenas dois' que já não
no dos-céus sem passar pela sofrem com o calor, trocado

.

competente revista de São Pe- pelo refrigério da eternidade.
dro. .

O passado pode servir .como

Mel de lenir teriâas, o' tem- exemplo para um JjJturo me-

po se encarregará de costurar a lhor, senão estartamos negan
memória dos que ainda man- do a própria história da evolu-

tém no cerebelo os candentes ção do homem_

comicios de outrora, feéricos Os bons exemplos, assim

TIO Largo Fagundes, arre,bata- como os Stradivarius, devem

d_os na Praça Pereira Oliveira. ser guardados na cristaleira do

'Foram témpos dé autenticida- tempo, como uma herança
de e lealdade partidária - de agradável. Talvez como uma

que agora tanto carecem os inestimável doação aos jovem,
polfticos\de pouca fé> - mas de hoje, abstraido o espirito
foram também tempos de per- de emulação que tornou gran-
misSividade e. de paixão exaro des. e respeitáveis aqueles dois

vultos da vida pública catari-
nense. -

Esse precisa. ser o ânimo dp.
Arena e do MDB. Procurar em'
sua dgua-furtada apenas o ce

dro que permãneceu tncôlume,
não remexer o bãú dos senti
mentos e ressentimentos subal

.

ternos. Porque na. verdade, 'as-
sim como estão, nenhum dos

dois partidos se exorcizará das

nádoas antigas. Ainda há pai
xâo em excesso, razão em con

ta-gotas. Ainda subsistem, em
boro de outro modo, permissi
vidades de certa forma mais

gravbs - porque feitas às luzes
de velas e ao débil lume dos
candeitos, cenários ttpicos dos
motins sem grandeza.

Este não é o exemplo que
os jovens estão procurando, E
nunca tomo, em tão pouco
'tempo de existéncia, os parti
dos precisaram tanto de um

reencontro com a juventude.
Como cativá-la, para suas filei
ras

.

e para os próxYmos pleitos
que se avizinham, é tarefa que
cabe aos partidos poltticos e às

suascúpulas dirigentes. A opa'
sição conta com o inegável
handicap de ser oposição. E
sabe valer-se. da premissa se-.

gundo a qual, juventude, sem

um sadio espírito de rebeldia,
\

é servidão precoce,
'Quando à Arena, esta pre

cisa ficar sabendo que é impe
rioso renovar-se. Crenças que o
tempo transformou em supers
tições, continuam formando
uma atmosfera letal, que 'impe
de o seu desenvolvimento. En
trincheirar-se na tradição signi
fica renunciar à' prôpria vida,
rque nada mais é que um feixe
de sucessões. -

Não é admissivel qualquer
limitação ao direito de se bus
car novas fontes que fortale
çam a vida. Trabalho de ben

feitora rebeldia será descobri:
las, afirmá-las, aproveitá-ias pa
ra o porvir, impregnando a,

, educação polz'tica, ajustando a

elas a conduta dos homens. A

�ibedoria antiga, hojé conden- I

sada em dogmas, somente po
de ser respeitável como ponto
de partida e para herdar dela o

que seja compativel com as

novas crenças.
Urge que os partidOS po/(ti

cos deitem a cabeça no traves

seiro dessas preocupações.

�-------------------�
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.. -deputado mineiro que "divórcio é coisa de
.

·
�anfino, para aparecer na coluna social".
Ora, em matéria de profundidade, nem

wna riota oficial db Jovem Alcaide se lhe

compara.
SEQUESTRO

As
.

melhores fontes de Brasília, aQ avalia
rem o epi sódio do sequestro do Boeing da

Vasp ocorrido nO último sábado, são unâ
nimes em afrnnar que o episódio;' mesmo
se ',comprovada .a participação de ânimo
subversivo - c qúe não parece ser o caso
- em nada, modificará a política de disten
&io do Governo. Seria acreditar muito pou
co nos propósitos do Presi4ente Ernesto
Geisel, dizém essas mesmas fontes, supor
que a ação de um alucinado ou" de seus

·
mentores possa perturbar um programa'cui
dadoso e detalhado como o do governo
atual.

FERVOR ,

A declaração do I,.íder do Ml;>B na Ass�m-
· bléia Legislativa, segundo a qual "o que é
ruim para, Santa Cátarina é bom para o

MDB" está atravessando as fronteiras do
Estado. Qualquer hora dessas o sr. Franco
Montoro' baixa aqui de avião e' pede para

.

que se carregue <> andor com mais fé e

menos declarações, sob pena de a procissão
pjlrder fiéis antes mesmo que o santo che

gue na Igreja.
IRRESPONSABILIDADE

Per volta das 19h30 da última quarta-feira
li Avenida Max de Souza, nas imediações
da Vila dos Oficiais, serviu de pista para
uma demonstração cabal de, incompetência
ao volante e desrespeito ao semelhante. A
kombi verde, de placa AB-8140, de Flo
rianópolis; transi,tava se�enteande entre as

filas de veícqlos a alta Velocidade, transgre
dindo de "a" a "z" todos os dispositivos
do Código Nàcional de Trânsito. \"fão ha

via, infelizmente, se houvesse, ó mínimo
que deveria fazer seria apreender a carteira
do motorista irrespo,nsável.

. '-

PAGAMENTO
O Figueire�se fez ànteontem o segundo
jogo pelo pagamento do passe do p.onta
direita Marcos, comprado ao América de ""

Joinville. A renda não foi fornecida - ao

que se presume, de vergonha. Os prognósti
cos mais otimistas vaticinam li liquidação
da dívida para, o ano de 1978, na altura 'da
.67a. partida entre as duas equipes. Imagi
nem se ao invés dos 40 mil de Marcos,
fossem os ltrê&,milhões de !UvelÍ{lO.

I
/,

,I�

REUNIÃO
A reunião do secretariado designado pelo ,

senador Antônio Carlos Konder ReiS foi
realizada ria residência da Vva. Irineu Bor
nhauSen, el\l Cabeçudas. Dela, além dos .

futuros tituJare.� das pastas do Estado, par
ticipara� o líder do Governo deputado
Antonio Pichetti e os futuros Presidentes
do Besc e do Badesc, Jorge Bornha�en e

Renato Ramos da Silvá. Tendo Sido inicia,'
dos às 9 horas, os trabalhós estenderam-se
até as 13,30. Mas, de acordo com o sena

dor Konder Reis; esta ainda foi uma reu

nião "leve". A próxima, marcada para o

dia IOde março; deverá atravessar todo o '

dia.

BADÉSC
Por sinal que foi na reunião de ontem que
se tomou público'o convite - e a respecti
va aceitação '- feito ao ex-&esidente da

I Arena e' ex-Secretário Sem Pasta Renato
Ramos, da Silva para ocupar a' Presidência
do Banco de ,Desenvolvimento .do Estado

� de Santa Catarina - ,Badesc - cujo proces·
so de instituição já. está deferido pelo Mi·
nistro da Fazenda e pelo Presidente do
Banco Central. O capital do novo banco
será de 120 milhões de cruzeiros. Ainda'
nesta semana o sr. Renato Ramos' da Silva

. faz os primeiros contatos na área dó Banco
Central o�jetivando a mais rápida tramita

ção dós documentos necessários à eX:p�di·
ção da carta patente.

DIVORCIO
O divórcio, de acordo com a opÍlúão 'do
seu mentor de plantão, senador Ne lson

Carneiro, nunca esteve tão perto de sei
, :jprovado no Congrésso. A começar pela
posiçãe do Pr{lsidente da República; que é
de inteira isenção sobre o assunto e a cul-

.

minar pela circunstância de que o clero
não adota mais o partido de nem discutir o
assunto - havendo mesmo altas au(erida
des eclesiásticas,' como Dó Paulo Evaristo

. Ams, que o adnútem "- esta é ii primeira
� real opqrtunidàdé de colhear Q Brasil de,
lado de 95% das naçõés civilizadas do mun

do, que abrigam o instituto em sua legisla-
ção. '

� PROFuNDIDADE ,

A propósito, não, deixa de ser piiQresca a

opinião do deputado Josi' Bonifácio a res

peito do divórcio - ele que, como Líder ""

dó Govemo na Câmara, deveria ponderar
mais suas declarações à impr�nsa: disse o -

"
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Servidores ainda não têm
garantido aumento d� 33%

Rio - Apesar dos diri-
t
gentes da Associação dos
Servidores Civis do Brasil
terem sido bem recebidos
quando foram ao Palácio
do Planalto reivindicar um

reajustamento de mais 33

por cento na inicial de cada
grupo a partir de março, e

da recomendação do gabi
nete civil daPresidéncía pa
ra que a medida fosse estu
dada, a ASCB até agora
não recebeu nenhuma res

posta à solicitacão.

.; Não há razão entre
tanto para pessimismo, afir
ma o presidente da Associa- ,

ção, professor Darci Daniel
de Deus, pois, no seu en

tender, o governo irá con

'ceder o benefício, equipa-
rando os servidores públi-

cos aos empregados em em

presas que estão recebendo
43 por cento de' aum�nto
nos dissidíõs desde janeiro,
e aos funcionários regidos
pela CLT.

Sobre a contagem recí
proca do tempo de serviço
público e privado para a

aposentadoria, o président�
da ASCB informou que a

medida está 'em estudos no

Ministério da Previdência
Social, com a unificação do
INPS e do Ipase,

- Mas a contagem recí

proca já é uma realidade:
no IBGE está sendo feita a

contagem do tempo de ser

viço dos gue trabalharam
como funcionários públicos
e agora como órgão trans

formado em fundação. Para

r-

quem quer se aposentar o

tempo está sendo somado
para alcançar 35 anos.

Darci Daniel de Deus ex

plica que falta apenas a re

-gulamentação da contagem
recíproca do serviço públi
co para outras atividades
como as comerciais e indus

triais, em empresas particu
lares. "A lei já existe de
fato e o que fruta é que
seja sancionada e receba
uma regulamentação".

Outra pretensão da
ASCB é que seja desengave
tado o novo estatuto dos
servidores públicos que irá
substituir a lei 1711, que já
está completamente supera
da. Desde o governo Médici
existe um estado do DASP

que até agora .não foi apro
vado.

. Petrobrâs que� imediata
exploração dos novos poços

Aracaju - Importação
de 400 mil barris diários de

petróleo, feita pelo Brasil,
obriga a, um pagamento de
Cr$ 33 milhões 880 mil e

por isso a Petrobrás vem

envidando todos os es-

_fórços para ii imediata ex

ploração comercial de suas

jazidas petrolíferas.

.» Essa afirmação foi feita
ontem, em Aracaju; pelo
engenheiro José Marques
Neto, superintendente .da,

região de produção do Nor
deste sediada' nessa capital
ao falar para os oficiais do
280. Batalhão de Caçado
res, sequenciando ao pro
grama traçado pela diretriz

geral de instrução que pre
vê palestras versando sobre
cultura profissiorial e geral.
A preocupação em ex

plorar todas as suas poten-
'

cíalidades fez com que a

Petrobrás determinasse que
todos

.

os poços passassem
pela recuperação secundá

ria, para que se obtenha a

taxa de 35 por cento e a

percentagem média ao óleo

aproveitado em cada reser

vatório.

José Marques Neto disse

que atualmente; no Brasil,
a maior reserva petrolífera
é a de Carmópolís, �m Ser

gipe, onde a Petrobrás está
executando 'a recuperação
secundária. Explicou que
esse trabalho, é dos mais

criteriosos pois "não sendo
feito cautelosamente pode
se exaurir um poço com ca

pacidade de produzir por
50 anos em -apenas um

dia".
Em uma rápida aborda

.gem sobre os campos pro-

I

dutores de , petróleo na 'ba

cia Sergipe/Alagoas, o supe
rintendente da região _

de

produção do Nordeste disse

que a plataforma Petrobrás

III, recentemente adquirida
nos Estados Unidos e. que
chegou na plataforma con

tinental de Sergipe a 7 de

fevereiro, começa a perfu
rar o poço SES-24 dentro

,
de quatro dias.

Esse furo vai determinar
a potencialidade petrolífera
na foz do rio Vasa Barris a

32 km dó centro da praia
de 'Atalaia em Aracaju.
Dois outros furos foram
feitos anteriormente, o

SES-29 e SES-30, sendo

que o primeiro revelou

grande volume de gás e no

segundo já foi determinada
a sua potencialidade em'
1.050 barris diários de pe
tróleo.

AVISO AOS SENHORES

A APESC - ASSOCIAÇÃO DE POUPANÇA E EMPRÉSTIMO DE
SANTA CATARINA - AVISA AOS SEUS FINANCIADOS
(COMPRADORES DA CASA PRÓPRIA), QUE NOS TERMOS DO
DECRETO LEI No. 1358 IRÃ PROCEDER Ã RESTITUICÃO DE
PARTE DAS PRESTAÇÕES PAGAS, A TODOS QUE SALDARAM
OU, SE DISPÚEM A:SALDAR SEUS COMPROMISSOS MENSAIS DE
-1974; DA SEGUINTE FORMA: a) - TERÃO DIREITO AO
BENEFI'CIO FISCAL; NOS qMITES. MfNIMO DE Cr$ ,240,00 E
MAXIMO DE Cr$ 3.000,00,- OS FINANCIADOS QUE PAGAREM,
TODAS AS PRESTAÇÕES DE 1974.

"

b) -' OS, FINANCI,ADOS QUE ESTIVEREM ATRÁSADOS,
PODERÃO GOZAR' DO BENEFI'CIO SE ATUALIZAREM SUAS
PRESTAÇÕES ATÉ O DIA 26.3.1975.
OPORTUNAMENTE OS FINANCIADOS SERÃO CONVOCADOS
PARA ENDOSSAR O CERTIFICADO DE CRÉDITO, OCASIÃO EM
QUE RECEBERÃO OS 12 CUPONS UTILlZÃVEIS POR OCASIÃO
DO PAGAMENTO DAS PRESTAÇÕES, NO ANO DE 1975.

FLORIANÓPOLIS, 25 DE FEVEREIRO DE 1975
A ADMINISTRAÇÃO GERAL

, '

APESC

FINANCIADOS \
\

ASSOOtACÃO ,CATARINENSE DE ENGENHEIROS
;' ...

'

SEGURANÇA ESTRUlURAL
\ .

'" -

A Associação Catarinense de Engenheiros convida os engenheiros,
empresas de construção civil e interessados em geral para participarem"
da palestra do Eng. Almor da Cunha, da Guanabara, sobre o 'tema

"Segural)ça I:; strutu ral" , .a realizar-se às 20:30 h de hoje (5ikfeira) no
Auditório da Ceiesc, no Largo 13 de maio. _',y
A referida palestra dará in(cio ao VIII Encontro de Associações Fede>

radas, promovido pela FEBRAE.
. ,

,I-

eA D íretoria
.

.

G.-vernador doCeará-apóia
criaçãode um3' partido

Para Adauto Bezerra, já que
a Arena não parece estar com
o governo, mesmo sendo o

partido do governo, este "precisa
criar mais um partido para apoiá-lo".

. I

Fortaleza Debilitada por
causa .

dos numerosos grupos em

que está dividida, um dos motivos

que a levaram � derrota: nas

últimas eleições, Arena, mesmo

sendo um partido do governo, não
parece estar com o governo, "que
precisa criar mais um partido para
apoiá-lo". A declaração foi feita
ontem, pelo governador eleito do
Ceará, Adauto Bezerra, em entre

vista coletiva � imprensa.
O terceiro partido, cuja criação

Bezerra defende, será formado por
pessoas pertencen tes � Arena e ao

MDB e que, por qualquer motivo
de ordem doutrinária ou filosófica,
não se sentem bem em nenhum
dos dois. A missão desse partido
seria a de apoiar integralmente a

ação do governo. fi

A Arena, porém, não deixaria
de ser também um partida do
governo ou de apoio ao governo.

Mas o terceiro partido é necessário

porque a Arena não tem demons

trado, como se deseja, uma inte

gração total � filosofia do governo.
O partido está cheio de grupos e

muitos deles revelam-se desligados,
.da ação governamental, explicou.'

O governador eleito' do Ceará
afirmou que está certo de que "as
coisas vão mudar inteiramente, a

partir de agora" As mensagen,s que
o presidente Geisel dirigiu aos

governadores, semana passada, em

Brasília, traduziram o sentido "da
verdadeira abertura política".

Por outro, lado, senti que os

ministros estão instruídos no senti
do de concederem apoio total aos
governadores, o que sem dúvida
terá reflexos em todas as camadas
da Arena, principalmente 'nos

municípios, acentuou,
Disse Adauto Bezerra que as

,obras federais, nos Estados, serão

agora delegadas aos governadores, outro". Ele acha/ que o espaço
'que poderão ainda, indicar nomes entre uma e outra eleição - dois

para preencher vagas de cargos de anos - "não dá nem para fazer e

entidades do governo federal com executar .um plano administrativo

atuação na área estadual, como a e político". ,

superintendência regional do INPS, ' Estou certo de que, realizando
a chefia do distrito do DNOS etc. -se . as eleições municipais junta-
.: Os ministros nos garantiram mente com a de governadores e

�uda rápida, porque precisamos deputados e senadores, o governo
imediatamen te levar ao povo uma '- através do seu partido, - estará

imagem diferente, sem o que não ' disciplinando o eleitorado, frisou.
teremos condições de vitória em Quanto � extinção 'da sublegen-
78. No Rio Grande do Sul, no da, manifestou-se contrário � idéia,
Paraná, Santa Catarina, São Paulo porém sugeriu que ela fosse reduzi
e Rio de Janeiro, a situação, como da de três para duas criando-se
é mais grave, exige que os' governa- ainda mais dificuldades para o

dores de cada um deles recebam surgimento da segunda. Para tanto,
logo uma ajuda maciça e urgente. propõe que a votação de 61 por

Para o governador Adauto cento dos membros da convenção
Bezerra, a coincidência de manda- municipal de cada partido para
tos é necessária, porque "ou se faz uma legenda impeça a sublegenda,
administração ou se faz política, que não teve, assim, o apoio
pois a preocupação de um é, sem dypelo menos 40 por cento dós

dúvida, o resultado negativo do convencionais.

O ,PIS ESCLARECE COMO·
, \ ,

PREENCHER O NOVO
DOCUMENTO OBRIGATÓRIO:

,
'

O'DARF
Atencão émpresários: eiscomo fazê·lo.

A partir deste ano, o recolhimento das contribuições ao PIS deverá ser feito mediante utilizacão do

Documento deArrecadacào de Receitas Federais - DA'RF, que substitui o DUA, Documento Único de

Arrecadação, anteriormente utilizado,
Ao preencher o DARF, preste aten=ào aos campos 19 e 20, Esta é a maneira correta de preenchê-los:

--------------�----------��-=�==�==��-----------------------�----,�--------------------

� MINISTERIO DA FAZENDA

O' ,Pi 00 C'R'MBO p,"",,,,,,,,oo 00

coe, l( o:
R[SERVflDv

_�.
O� RESERVADO

"M' ,
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�'l:� DE RECEITAS FEDERAIS _ DARF. __ 1234578'/001

C� 1245600 r
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Campo 20 - Código da Contribuição
Nesse campo deve constar o número de código da

contribuição a ser recolhida ao PIS, dentre essas:

N,O Código
8002 - dedução calculada sobre o imposto de renda devido,

,

ou como se devido fosse
8109 - faturamento
8205 - repique do imposto de renda
8301 - folha de pagamento
8408 - multas e juros de mora

8504 - correção monetária

Campo 19

Especificação da Receita
Nos casos de recolhimento ao PIS, esse campo-do DARF,
deve ser preenchido pelo contribuinte escrevendo-se, por
extenso, a natureza da contribuição. Exemplo:
Se 2. contribuição a ser recolhida tiver o código 8109, deverá
constar no campo 19 a designação desse código: PIS
Faturamento - 07/74,

'

(A referência 07/74 é relativa ao mês base de cálculo da

contribuição, )

Importante: o DARF deverá ser preenchido
sempre em 3 vias. Efetue o recolhimento na \

agência bancária em .que foi entregue aRAS
da matriz ou sede da empresa, Façâ oseu
recolhimento dentro do prazo para evitar

multas.juros e correção monetária;
Mas se, por um justo .(ll�ti\fO, você não p'uder
recolher sua contribuição ao PIS dentro
do prazo, proceda assim: - preencha o DARF
.

normalmente, do modo já descrito, em três vias;
- preencha outras três vias do DARF, colocando o

código e O' valor correspondente a multas/juros
nos campos 23 e 24; - preencha outras

três vias do DARF, colocando o código e O'

valor correspondente à correção monetária
nos campos 26 e 27,

'Mais 'informações nas agências
da CEF e na rede bancária autorizada.

PIS
J

Programa
de Integracão

Social-
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--I_!.o.1 SISTEMA ,FINANCEIRO
"

_ .. SUL BRASIL.EIRO
,

grupo empresarial@)
BANCO SUL BRASILEIRO S.A:

Áua 1 de Setembro n.o' 1.028 - Porto Ategie' - RS - Brasit

Ca'rta Patente I - 344 - Inscrição no C.G�C. n.O 87.125!O19

CAPITAL: Cr$ '192 ';000.000,01' FUNDOS DE RESERVA: Cr$ 228.236.841,80 .

RESUMO,OO BALANCETE GERAL EM 31 DE JANEIRO DE 1975

PASSIVOATIVO
"

�--------------------------------�'�'------------------�------,+�.------------------_"-'------------------------�I'

"

DISPONiVEl
REALIZÁVEL

.. � .. 247,1 rs. 264,83 NÃO EXIGIVEl
Capital e Reservas "",.".", ... ,.,.,." .. ", I . ' , , '

EXIGiVEl
,420.236,841,80

2.747.251,699,90
4.31.2,418,574,46
672.092.817,15

Empréstimos
Outros Créditos
\!falares e' Bens 7,731,763,091,51 Depésitcs , ..... ,.,., ".,........ 1.909.344.462,88

outras Exigibilidades ,....... 4.128.574.163,16
Obrigações (Espeéiais) .. , '".,.. 1.585.986.196,93

,

I J
RESULTADO PENDENTE ""."" .•.. ,.,.""., ... '.,.,.

COMPENSAÇÃO "".""" .. """.

7,.623.904.822,97

71.143.653,76

7,648,846.898,80

IMOBILIZADO , , , , , , , , , , , , , , . , . , , . , ' ' , , "

..

RESULTADO PENDENTE .

I

56.548,813,25
79,854.148,94

7,'648.846.898,80

15,764,132 .2i 7,33 i
I'

C-OMPENSAÇÃE)

CON!)ELRO DIRETOR - Presidente: Daniel Monteiro: Vice-Presidentes: Waldemar Albino Gehlen e Hélio Prates da Silveira,
CONSE�HEIROS DIRETORES' - Adroaldo Argeu Alves, Arthur da Silva Lisboa, Clóvis Gomes Camiza, João 'Cláudio Chassot, Júlio de Castilhos Cachapuz

'

de
Me<1eiros; Mário Tupinarnbá Coelho. Poty Salgado Freire, Ruy Girne Lima e Saul Fernando Pons.

DIRE'fORIA EXECU17IVA - Presidente: Daniel Monteiro,
'

,DIRETORES - Carlos Aloysio Weber, Darcy Bier, Ivo Luiz Lampert, João Borges da Costa, Jorge Edgar Jochims, José Truda Palazzo, Lauro 'Figueiredo
Abranches, Pedro Paulo, Gomes de Castro, Ruben Walter Heineck e ,Saul Holjrn.

"
CONSELHO FISCAL Adolpho Leite Nunes, Leopoldo de Azevedo Baslian, Nestor Pereira, Pedro Messias Cardoso e Flávio da Cunha Silva,

TAXAS MÁXIMAS DE FINANCIAMENTOS
I

Á Produção e à Comercialização - até 60 dias, 15,6% a.a.: acima de 60 dias, 16,8% a.a.: a particulares, 27,6% a.a.: Financiamentos Rurais destinados
à aqulaic ào de ·in�umos· rnodemos, 7% a.a.; a Cooperativas de Produteres para repasse aos seus associados 'e 08 de valor até 50 vezes, o maior salário
mínimo. 13% a.a.: outros financiamentos; 15% a.a. I

Nabor da Rosa _ Chele da, Contabilidade _ 'Tec. cont. _ CRCRS 12254-T _ CPF 002104200

SUL BRASILEIRO CREDITO,FINANCIAMENTO E INV,ESTIMENTO S.A.
Inscrição no C.G.C. n.o 89.425.623/000��10 ;

CARTA PATENTE N,o 212 - "SOCIEDADE DE C�ITAL ,ABERTO"
FILIAIS:MATRIZ:

PORTO ALEGRE (RS) Rua Uruguai. 300 RIO, DE, JANEIRO (<3'B) - Rua, da Alfândega, 8
SÃO' PAULO (SP) - Rua São Bento, 359

A T I V O r

BALANCETE ENCERRADO EM 31 DE' JANEIRO DE 1975

P AS S I VO

DISPONíVEL

REALIZÁVEL
Firranciarnerrtos
Outros

537,065,123,40
85.961.162,04

12,583,444,35 EXIGiVEl

623,,026.285,44

8,887,662,65
3,951,141,30

Titulas Cambiais .", •.. ,.,., •..... ',

Outros , ..... ",

553,665.,996,76
26.722.669,,18 580.388.665,94

IMOBiliZADO

'RESUl'TADQ PENDENTE,

COMPENSAÇÃO
"" .. \,

NÃO' EXIGí,VEl
Capital, R,pservl!s e Fundos ',., .. , ,., .. ".,""',. 50,597,595,02

RESULTADO PENDENTE .. """'" , .. """,... 17.462,272,78
COMPENSAÇÃO
Resp. p/Fundos de .Investimento c 7.323.037,93
Diversas Contas de Compensação Pas-

o

sivas ."""".""" ' .. " .. ', ..... 2.238.8'76.240,76 2.246,199,278,69

Fundos de Investimentos """' .. ,., 7 .323,037',93
Dlversas Contas de Cempensação Ati-

, vas .,', ""'" ,':".".,... 2.238,876,240,76 2,246.199.27�,69

TOTAL DO PASSIVO ,.', ... """ �894,64�,13c�TOTAL 00 ,ATIVO 2,894,647.812,43

',\
Porto Aleg�e, 31 de janeire de 1975

TAXAS MÁXIMAS ,MENSAlMENTE CAPI:rAlIZAVEIS PARA fiNANCIAMENTOS
(EM CONFORMIDADE C0M ARES. 293 DO BANCO' CENTRAL DO BRAStL)

CONSELHO DtÀETOR - Presidente: Daniel Monteiro; Vice-Presidentes: Walde
-rnar A, Gehlen e Hélio Prates da Silveira,

CONSELHEIROS DIRETORES - Arthur' da Silva Lisbôa, Clóvis Gomes Camiza.
João, Cláudio' Chassot, Mário Tupínambá Coe
lho, Poty Salgado Freire e Ruy Ciroe tima,

DIRETORIA ,EX�CUTIVA - Dire.tor Superintendente: Paulo <la Cosia Neves,
DIRETORES· Edy de Matteo Muniz, Luiz Anlonio Tólloli Schmit! e, Virgilio

Leitão de Abreu.
CONSELHO FISCAL - Eroani Medaglia Muniz Tavares, Eurico Müzell Faria
e Pedro Messias Cardoso

.

Luiz Carlos Aosseto - TC 'CRCRS - 22.627 CPF 053,084.880

3,067
3,119
3,712
3,712
4,523

,� 6 MESES 12, MESES 18 MESES 24 MESES

TABELA I
TABELA II
TABELA III
TABELA IV
TABELA V

3,285
3,346
4,044

,

4,044
5,016

3,204
3,264

,

3,919
3,919
4,827

3,129
3,1.88
3,811
3,811
4,661

SUL BRASILEIRO S.A.
. . . ,

DISTRIBUIDORA DE TíTULOS 'E VALoRES MOBILIÁRIOS.

Rua dos Andradas, 1272/1276 - Porto Alegre - RS.

CARTA PATENTE A-68fI294, - CGCMF 92884790/001

A T I V O

BALANCETE ENC'ERRADO EM 31 "DE JANEfRO DE, 19.,15

PASSIVO

_ DISPONíVEL 9.614.048,29'"
9,551,082,64

2,266,96

2,306,88l1,15

1 ,27�, 2�8,24.
1,218,480,95

23,97,1,011,23 '

.2,653'.433,38

26,624.444,6rt

- EXIGiVEl ", .. , .. '"' .. ,.".'"., •.. ,.'""",,, , ..

- INEXIGíVEL
14,471,830,36

"
_ REALIZÁVEL A CURTO PRAZO

_ REALIZÁVEL A lONGO PRAZO .. " , ......... '" ..

_ IMOBiliZADO 'fÊCNICO .. ,

)'
" .. " .. " .. "''''''

_ IMOBILIZADO FINÁNCEIRO . , , " ,.",. , .' .,

_ RESULTADO PENDENTE

_ COMPENSADO

6.000.000,00
56.3.508,26

1,109.578,34'

Capital """"""""" ,'"""

'Fundo de Reserva Legal ' , , . , , , . , ... , . , . , , ,

Manutenção Capital de Giro ' , , , ' . , , , , .... , , 7,673.086,60

-------�-------------------------..,...--------+-------___.-------------------------------------....

CONSELHO DIRETOR:
Daniel Monteiro - President�'

Hélio Prates oa Silveira - Vice-Pres,' Mário Tupinambá Coelho
Clóvis Gomes Camiza Arthur da Si Iva Lisbõa

watdemar Albino Gehlen : João Cláudio Chassot

- RESULTADO PENDENTE

Receitas e Comissões ' , , , , . , , , , . ' . , .', , , ... ' .. , ...• ' ..... , ,

Receitas Compensatõrias
1,361,247.46
464.846,81

23,971,011,23
2.653.433,38

26,624,444,61

- COMPENSADO , , ' , . ' .'. , , . , , , \'
. , , . , .. , . , .. " , , '

DIRETORIA EXECUTIVA:
Jayme Ehlers -' Diretor Superintendente
Cyrino Machado ge Oliveira - Diretor'
Tullio Enzo Pinto Perozzí - Diretor

Gilson Angelo Zaga TC.CRCRS 16939 - CPF 070588100

SUL BRASILEIRO/S.A.·
CORRETORA DE VALOR�S MOBILIÁRIOS E CAMBIO

I'

Carta de Autorização n.o 1'-DF-74/1904 de 25.10:74":- CGC. n.o 87.943.155/0001
�ua .des Andradas, 1276 - ,12.0 andar - Porto Alegre - RS

Telelones: 24-8962, 25-3655, 25-3747, .25-.3268, 25-3424

ATIVO

BALANCETE MENSAL ENCERRADO EM 31.01.1975

PASSIVO

. DISPONíVEL 288,114,78 NÃO EXIGiVEl 1,488.086,21
REALIZÁVEL

I
À Vista
A Curto Prazo

1�, 299 ' 415,28'
69,845.42 1.369.260,10

EXIGiVEL
À Vista 95H393,16

270,991,90 '1 ,222,385,06iMOBILIZADO
Técruco 481,830,42

635,240,00 1 ,117,070,42

A Curto Prazo "",.,.'.'",., ... ,'.,.,

RESULTADO PENDENTE
aeceitas ••••••••••••••••••••••••••

1
••••••••••••••• 343, ;�9,75

'Financelro
'''i''

COMPENSADO 28,862,415,80

I'

II

u

Petrobrás 'estuda com que

plataformas opera'em Campos

I.

,
\

Os novos papéis servirão
apenas para su�stituir os

atu_ais títulos de lJlll ano de
prazo, e tain�- para rea·

plicação quando do venci·
'mento dos títulos, de/ doi�.e I

operação o mais cedo possível, e para isso

tomàremos até posições de risco, embora
calculada, e seguramente, pois este é um

objetivo do governo _ frisou o presidente
da Petrobrás.

Revelou em seguida o general Araken
de Oliveira que a Petrobrás j á efetuou
dois furos pioneiros no Acre, não obtendo
resultados positivos, e no momento está
em fase de realização o terceiro furo no

cone do Delta dó Rio Amazonas.
O Delta do Amazonas, segundo suas

palavras; é uma das maiores esperanças da
�Petrobrás, embora outras perfurações no

médio Amazonas, perto de Manaus, te
nham revelado indícios de óleo, mas em

I escala não comercíãvel,
Explicou, o presidente da Petrobrãs que

a região do Delta do Amazonas é também
de difícil exploração, devido principal
mente A velocidade das-correntes mantí
mas locais.

I Informou que inclusive no primeiro
furo efetuado houve a necessidade' de se

construir urna estrutura para a sustentação
da sonda, devido ao constante desvio de
rumo provocado pela força das correntes
marítimas.

'

RESULTADO PENDENTE

g:��:�:� Diferidas
..':': � � � � : '. � : � � � i. : :

.

,OTAL DO ,PASSIVO 3L9t6,086.82

Caxias _ Informou o general Araken
de Oliveira que dentro de alguns dias
seguirão para a Europa dois técnicos da

Petrobrãs, a fim de estudarem as platafor
mas de concreto já instaladas nos poços
do Mar do Norte, e avaliarem a possibili
dade de utilização de plataformas idênti
cas no litoral de Campos.

Como um adendo A complexidade da

questão, disse o general Araken que mes-
,

mo no Mar do Norte tal �ipoqde platafor
ma, que comporta o armazenamento do

.

próprio óleo colhido no. local, aínda não
entraram em fase de operação, tendo sido

,

apenas instaladas.

A Petrobrás utilizará em Campos o

tipo de plataforma que for comprovada
mente mais econômica, mas a decisão
final sobre isso SÓ1 teremos com o retemo

de nossos técnicos e a conclusão dos
estudos a respeito, feitos pela empresa.

Acrescentou o presidente da Petrõbrãs

que será feito todo o esforço necessário A
entrada em fase produtiva dos poços do
litoral de Campos no menor' espaço de

tempo possível. I.

Trataremos de colocar os poços em

Transportes firma contrato

'para construir 27 navios
I '

Adalberto Pereira dos San
tos; os ministros do Plane-

. jamento e das Minas e

Energia, Reis Velloso e

Shigeaki Uekí, e os presi
dentes da Petrobrás e da
Vale do) Rio Doce, general
Araken de Oliveira e Roque fi'
te Reis. 9.!..E.rincipais arma.

dores e dirigentes de. estalei-
• ros do país estiveram tam

bém presentes.
O contrato assinado iin

tegra o II
.

plano de Cons

trução Naval (contido den
tro do II Plano Nacional de'.
Desenvolvimento); vigente

fara o qu
í

n quênio
1975/1979. '

Brasília O ministro
dos, Transportes, general
Dirceu Araújo Nogueira,
assinou ontem contrato

para a. construção de 27
novos' navios, 12 chatas e

dois empurradores, no valor
global de Cr$ 4 bilhões e

154 milhões. As embarca
ções se destinam A navega
ção de longo curso, de
cabotagem e interior..

total de Cr$ 2 bilhões e

291 milhões); dois minero-
,

-petroleíros de 131 mil TPB
(destinados A Docenave, no
valor de Cr$ 739 milhões).
Além destes protocolos re

ferentes a navios de longo
curso, foram assinados'
outros, relativos a '13 grane
leiros de 15 mil TPB, cada e

seis cargueiros de 7.200
toneladas de porte bruto,
cada um.

Os protocolos de 'cons

trução assinados referem-se
a seis minero-petrolíferos
de 135 mil TPB (tonelagem
de porte bruto) cada (desti
nados A Petrobrás, no valor

Da solenidade da assina
tina do 'contrato participa
ram, além do ministro dos

Transportes, o vice-presi
dente da República, general

Produção da General Motors
cresceu 43;88% ano passado

São Paulo ., A General MOtoIS do
Brasil (6MB) informou ontem que a

empresa encerrou o ano de 1974 com

urna produção �0ta1 de 182 mil' e 319
veículos, dos quais 128 mil 613 foram
carros de passeio (Opala e Chevette) e 53
mil 706 foram caminhões, camionetas de
uso misto e de carga. Em relação a 1973
foram produzídas 41 mil 749 unidades a.

mais, representando um. aumento relativo,
de 29,69 para uma m�dia de produção
mensal de 15 mil 193 veículos;

Enquanto os ve:Ícu1osl' comerciais, tive
ram um aumento de 2 mil 448 unidades

"

em relação as '.51 mil ;258' de 1913, os de

passageíros passaram de 89 mil 312 unida
des para 128 mil 613, correspondente a

urn acréscimo de 39 .míl 301 carros
fabricados a mais ou 43,88 por cento

sobre a produção do ano anterior. Em
termos proporcionais, a GMB alcançou, em
1974 um dos maiores índices de cresci
mento entre os' fabricantes nacionais de

veículos,

Cobal compra 15 .míl t de

carne por Cr$ '123 milhões
{

brou que os excedentes
gaúchos atingirão, nestsafra,
de 70 mil a 100 mil tonela
das, e explicou que somen

te a compra de um volume
maíor.. pela Cobal, ou a

exportação para à Europa
poderão solucíonaro pro
blema que sem criado com

a imobilização dos esto

ques. Os contratos hqe dis
tribuídos (As cooperativas '.

deverão' ser enviados A sede
da Cobal ainda nesta sema-

.

na.

A carne adquirida pela
Cobal ao preço médio de
Cr$ 8,30, cé da meJhor·
qualidade, 'já que

I provém
de animais flOVOS. O presi
dente, da Fecocame araitou

j

Obrigações do Tesouro com

prazo de 7 anos e juro de 9%'

Porto Alegre .;:A Com

panhia Brasileira de Ali
mentos - CQBAL � está

comprando 15 mil tonela
das de capte, gaúcha, por
cerca de Cr$ 123 milhões.
Ontem fo�am distribuídos
os contratos a nove coope
rativas, que fornecerão
7.400 toneladas de (carne
de novilhos com menos de
200 kg, ao preço de
Cr$ 10,50 o traseiro e

Cr$' 6,50 . o dianteiro. As
restantes 7.600 toneladas

. serão adquiridas dos frígon-
flcós.

'

.

O presidente em exercí
cio da Federação das Co

operativas' de Carne (Féco
carne), Laerte Poli, lem-

a possibilidade de negócios
diretos com Estados do

Nordeste, como vinha sen

do anunciado. "Aquelas 'po
pulações preferem o ohar
que h carne congelada" _

justificou. Embora se co

mente que no mês de abril .

a elevação do consumo na

Europa, por causa da esta-
,

-

ção turística, virá criar uma
demanda de 'mais 100 mil, li:

toneladas qué seriam

adquiridas na América do
Sul -, as cooperativas per
manecem céticas quanto ãs ,

possibilidades de negócio,
já que o preço interno per-

. manece acima da, cotação
internacional da carne.

Rio _ A posição do Rio cinco anos de prazo. Estive- pela Diminas assegura
de Janeiro come centro fi- ram presentes ao lançamen-. maior confiança do merca-

nanceiro do país foi conso- to o atual e o futuro secre- ) do na comprado papel.
lidada, com o lançamento tário da Fazenda de Minas As taxas de juros de

em
, coquetel no Terrasse, Gerais, Lúcio Assumpção e todas as séries foram 'redu

Club, do papel de mais João C. Pereira respectiya- zidas, mantendo-se as taxas

longo pr�o de t�'o o mer- "mente, e da Guanabara, de corretagem as ORTMs

cado financeiro brasileiro: Heitor Schiller, o gerenre de urn ano de prazo tem

as obrigações reajustáveis da Dívida Pública do Banco agora juros de 4 por cento

do' Tesouro de' Minas Ge- Central, João Ari de Lima ao ano e 1,25 por cento de

rais, ORTMG com prazó de Barros e, banqueiros e cor- comissão de corretagem; as

sefe anos e juros de 9 por retores do. mercado aberto. de 2 anos têm juros de 6

,<;ento ao ano, pagáveis se- Com o lançamento das' por cento mais 2,25 por

mestralmente sobre o valor ORTNs de sete anos de cefltÇ> de corretagem; as de

nomínal corrigido idêntico prazo, Miflas Gerais prete!l-' 5 anos proporcionam juros
ao das ORTMs. "

de ampliar o prazo de sua de 8 por cento e 3,5o por'
dívida, que passará a ter cento de comissão de cotre-

um padrão internacional, tagem aos· subscritores do
melhorando a sua cred'ibili- mercado fUlanceiro,· en

dade junto Asfontes,exter- <iuan-to os títulos de sete

nas de crédito. A liquidez anos e juros de 9 por cento

proporcionada pelo fundo têm 4 por cento de C(;lIniS:
do Tesouro gerido no Rio' são de c�rretagem.

19,451,69.
259.773.43 279.225,12

28,862.415,80

31.916.086,82

COMPENSADO

TOTAL DO ATIVO

Jos� Antonio Calchedi

Drr. Superintendente
CPF n.o 001. 702.590

Hélio Victor Bins
Diretor

CPF n
: 004 900 590

Celso Mário Schmitz
,

Diretor
CPF n,o 001,608,900

fernando Steiglede;'
, TC/CRCRS 24093
CPF n c '149.014.470

SUL BRASILEI.RO CREDITO IMOBILIARIO.S.A•.
Endereço:

.

Andradas,· 1258 - Porto Alegre
CGC MF n.o 87.091.716/001 Carta Palente
n,O A-12,'49 ,Inscríção no BNH n.o 50.177

l-ATIVO

BALAN€:ETE EM 31 DE JANEIRO DE 1975

I

I I - P A 5 S 'I V O

DISPONiVEl
'Encaixe 'e Subencaixe 28,'489.023,70

REALlZAVEl ,

Financiamentos Imobiliários
Aplicações Diversas
Outros Créditos Realizáveis

309,374,496,70
81,115,063,08
2.722,583,10 393.212,142,88

IMC>BILlZAD'O
Bens Móveis de Uso
Bens Imóveis de Uso

1.368.021,34
372,599,04 1.740,620,38

CONTAS Dé RESULTADO
Despesas de Funcionamento
Despesas a Apropriar ....

2.335,883,03
2.450,426,80 4,786.369,83

CONTAS DE COMPENSAÇÃO.
VQlores Emitidos .

Outras Conias de Compensação
140, 114,0�i',20
511.026.448,34 651.140.449,54

1 ,979,368 546,3,3TOTAL DO A;fIVO

NÃ� EXIGíVEL.
Capital ..

Aumento dé Capital ."".""."'.,,
Reservas e FunGOS

,

. . .•

I
, n�g:�gg"gg
11,568,139,00 15,318 139,00

E'XIGíVEl
Rec.ursos de Terceiros' , .. .j
Credores Qiversos e Provisões ,.

Outr",s Exigibilidades "., ,.

CONTAS D� RESULTADO

375,658,476,50
5,771 .403,27
4,356.620,82 385,786,50.0,59

Do Exercício
A Apropriar

2,372,288,86
24.751. 168.34 27, �23, 457,20................•.......

CONTAS DE COMPEt:lS,AÇÃO
Emissão de Valores ",.". MO.�14,OÓ1,20
0utr�s Contas de Compensação 511 ,026. 448,�4 651,140,449,54

TOTAL DO P.ASSIVO 1 ,079.368,546,33
'

CONSElHQ ,DIRETOR Port,o Alegre, 31 'de jan�iro de 1975,

DEPARTAMENTO
DE CONTABiliDADE

Daniel Monteiro - Pre'sidente
Helio Prates da Silveira - Vice-Presidente
Waldemar Albino Gehlen - Vice-Presidente
'Aftnur da Silva Lisboa - Conselheiro
Mario Tupinambá Coelho. - Conselheiro
João Clâudio Chassot � Conselheiro
Clóvis Gomes Camiza • Conselheiro
Julio de Castithos Cachapuz de Medeiro,s - Conselheiro

DIRETORES:

Arnaldo Gueller

Helio Portugal Silva Cleber Jair Ortiz

Téc, Con!., CRC/AS 18,204

...
CPF n,o 099553480

,J

\'
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Pbnos de emergência
para salvar

os jogos de 1976
Montreal - O Comitê Olímpico Internacional (COI)'

prepara planos de emergência para "salvar" os jogos de
1976 em caso de que não possam se realizar em Montreal,
informou ontem o jornal ''The Gazette". ,

A informação atribui a fontes do COI a explicação de
'

que entre os planos alternativos figuram: disseminar os

jogos no Canadá; pedir a Los Angeles, cuja oferta de ser

sede dos jogos foi recusada, para os que.realize; ou 'tomar a
realizá-los na-cidade do México, que foi a sede dos jogos em
1968.

'

O jornal atribuiu ao presidente do COI, Lord Killanin,
ter declarado durante o fim de semana 'em Lausane, Suiça,
que "se Montreal não pode finalizar o estádio Olímpico. a
tempo para os jogos, teremos que adotar alguma medida".

Os .outros planos, disseram as fontes, seriam o de
disseminar os Jogos por todo o'mundo em forma de 21

campeonatos mundiais simultâneos, ou realizá-los em uma

combinação de cidades alemães no Vale do Ruhr.
PAZ TRABALHISTA

"

A última sugestão, entretanto, não foi bem acolhidapor
William Daume, delegado alemão do COI, devido ao

problema terrorista nas olimpíadas de Munich de 1972.
Daume é partidário da realização dos jogos no Canadá,

informa ''The Gazette". "Grande parte dos jogos poderia
realizar-se agora mesmo em Montreal", expressou ele,
"Talvez o estádio de Toronto poderia ser utilizado e temos/

informação de que a piscina de Winnipeg seria aceitável".

Roger Taillibert, arquiteto do estádio olímpico,
informou positivamente sobre o progresso da construção
perante uma reunião do COI durante o fim de semana, diz

"The Gazette".
"Ele fez uma apresentação positivamente brilhante de

como o estádio poderia ficar terminado a tempo", declarou
Lord Killanin, "Por outra parte, pe!1so que todos nós

sabemos que não há forma de garantir uma paz trabalhista

para o futuro", '

Encare o problema

ibo.oz.ma
pomada e solução
resolve o seu

,

problersa de pele,
,c,ontra acnes, cravos,
'espinhas, eczemas
eulcerações simples,

Gráfica
Natal

Impressos em geral e encadernações.,
rapidez e perfeição-preços módicos,

'

Rua Joaquim Carneiro, 55 - Fone 6673
Capoeiras - Florianópolis ,-:- SC.

BANCO CENTRAL DO BRASil
COMUNICADO

o BANCO CENTRAL DO BRASIL, reite
rando os termos da divulgação de 27.05.74,
vem alertar o comércio, a indústria e o públi
co em geral quanto às cédulas antigas de dez
mil cruzeiros, carimbadas ou não com o valor
atual de Cr$ 10,00 (dez cruzeiros), cujas es

tampas são reproduzidas abaixo, e que perde
rão o poder liberatório a partir de 01.07.75,
inclusive, em razão do que deverão ser troca"

das, improrrogavelmente, até 3,d de junho pró
ximo; em qualquer estabelecimento da rede
bancária:\

Primeira estampa - sem carimbo:

Segunda estampa (cor marrom) carimbada:

Brasília (DF), 20 de fevereiro de 1915
BANCO CENTRAL DO B RASI L '

Gerência do M�io Circulante

dadas. Gojaba poderá continuar por mais Cali.
um ano se lhe aumentarem de 1.200 cruzei- ,

,
As duas primeiras colocadas em cada

ros mensais para J .SOO cruzeiros. Por sua •. grupo disputarão a fmal com a Colombía
vez, Luis Augusto, jogador do Moto convi- que, como país sede, não participará da
dado para ingressar ao clube do Remo com fase eliminatória.'

'

4 mil mensais, preferiu continuar no Moto Porto Alegre - Tendo como atrações o

porque "lá eu vou ganhar 4 mil mas a: bóia .goleíro Cejas e seis jogadores pertencentes à
é por minha conta", / seleção Argentina, o Huracan chega ao

Bogotá - Com o Brasil, que foi o meio dia de hoje a esta cidade pára jogar
terceiro colocado no campeonato anterior, uni amistoso com o Grêmio, às 21 horas,
enfrentando a Itália e encabeçando-o grupo no estádio Olímpico. _

"B" .do qual também fazem parte a Coréia ,Nesta partida, o técnico Enio Andrade
e o Senegal, inicia-se em 23 de setembro, tentará definir a formação do meio campo
na Celômbia, o campeonato, mundial' de do Grêmio e deverá também lançar o ponta
bola-ao-cesto feminino. AUnião Soviética, esquerda Nene, contratado esta semana ao

campeã mundial, enfrentará o Canadá. ' Botafogo de Ribeirão Preto. José Luis Bar-
O secretário-geral da Federaçãolntetna- reto, será o juiz e as duas equipes terão estas

cional de Basquetebol, William Jones, presi- esealações: Grêmio - Picasso; Vilson, An-
díu ontem à tarde, no clube dos executivos' "cheta, Beto e Tabajara; Cacau, Iura e Neca;
de Bogotá,' o sorteio do VII earnpeonato . • Zequinha, Tarciso e Loivo (Nene). Huracan
mundial de bola-ao-cesto-feminino, com "- Cejas; Paulino, Carascosa, Roma e Far
partidas a serem jogadas entre 23 de setenr-:: .nesí ; Leoní, Brindisi e Larosa; Houseman,
bro e quatro de outubro em Bogotá, Calí e ':;�alis e çrarnajo.
Bucaramanga. ' ""

A União Soviética encabeçará o grupo
com sede em Bogotá e terá como 'adversá-
rios Cuba, Canadá e Argentina.

'

,
'

A Tchecoslováquia, vice-campeão mun-.' ',;

dial, jogará em Bucaramanga e formam seu

grupo o Japão, os Estados Unidos e li
Austrália.

'

As eliminatórias serão jogadas" de 23 a

25 de setembro; no dia 26 e 30 não haverá
jogos e de, 27 de setembro a. quatro de'
outubro serão jogadas as partidas flnaisenr..

Rio - O vice presidente de futebol do

Flamengo afirmou que vai conversar com

Geraldo e Cantarelli que estão sem contra

to, para tentar a renovação dos 2 jogad?res.
Ivan Drurnmond quer regularizar a SItua

ção de Geraldo para que ele jogue domingo
contra o Vasco. Ontem na Gávea houve üm

treino individual e Jouber marcou para
hoje um treino técnico) tático na Universi

dade Gama-Filho (Vila Olímpica).
Rio - O presidente do Fluminense vai

enviar uma carta à Gerson na qual afirmará
que o clube estará a disposição do jogador _
para que ele inicie sua nova carreira de

,treinador.
Respondendo à carta que Gerson enviou,

ao clube, Francisco Horta quer dar a Ger- ,

son uma oportunidade de dirigir a equipe
infantil do Fluminense. Gerson viajou para
São Paulo a fim de fazer compras para a

sua loja de material esportivo que será
inaugurada dia 12 de março, em Niterói.

Ontem os jogadores treinaram em regi
me de tempo integral, nas Laranjeiras. Pela
manhã, houve um individual com a partici- ,

pação de todos os jogadores, inclusive Pes

cuma, que só terminará os exames médicos
amanhã. À tardei houve um tremo técnico
tático nas Laranjeiras. O técnico Paulo
Emílio vai escalar a mesma equipe que
empatou com o Flamengo, dependendo
apenas do julgamento de Mário Sérgio pelo
tribunal especial da CBD, mareado para'

r hoje.
Rio - Os 12 integrantes da delegação

\

.(/

brasileira que participou do campeonato
mundial de tênis de mesa, realizado entre
os dias 6 a 16, em Calcutá, Índia, regressa
ram dntem. No Galeão desembarcaram ape
nas os cariocas Alaor Azevedo e Maria
Rosana, alémdo delegado da CBD, Walter
Osório, sendo que os demais seguiram para
São Paulo.

'

Walter Osório, de Belo Horizonte, des
mentiu que a delegação brasileira tivesse
ameaçado uma greve .de fome em protesto
à exigência da vacina contra a febre ama

rela e pela quarentena de dois dias a que
teve de se submeter no hospital do aeropor
to de Calcutá.

ficamos muito bem alojados e rece

bemos ótimo tratamento durante a quaren
tena", disse o delegado da CBD. Sessenta
países, disputaram' o' certame, sendo que o

Brasil 'obteve a 39a. e 28a. colocações,
repectivamente por equipe masculina e fe
minina.

São Luis - O médico Antônio Cassas de
Lima, diretor do Moto Clube, confirmou
que viaja amanhã para _a Guanabara para
tentar junto ao Vasco da Gama a cessão de
alguns jogadores objetivando a formação
do' quadro para o campeonato nacional.
Idênticas gestões serão feitas também.junto
ao Fluminense, ao Flamengo e junto a

,

alguns times do interior paulista.
A situação atual do quadro existente

ainda não é das melhores: as propostas
feitas por Gojaba, Sergio e Coelho para
continuarem nOI time estão sendo estu-

,.

',';J

DEMONSTRÀÇÃ.o D.o RESULTADOPR�-.oPERACIONAL REFERENTE A.o

PERf.oDO DE 29 Ç>E JULH.o A 31 DE DEZEMBR.o DE 1974

C.G.C. - MF - 82956889/0001-40

RELATORJO DA DIRET.oRIA

Senhores Acionistas:
Este relatório representa o primeiro na vida da INPLAC,

Criada em Julho de 1974, visava, em sua primeira fase, projetar, construir e'operar uma
fábrica de embalagens plásticas com base na transfqrmaçãõ do polletileno. rnais especificamente,
sacos pequenos, sacôs industriais, sacolas, filmes para plastificaçâó, e filmes pará empacotamento

automático, entreoutros., '

Solidamente estruturada, já .em' agosto de 1974, recebia a_ INPLAC a aprovação do

FUNDESC para proceder a captação de incentivos fiscais de ICM no valor de Cr$A,655.000,OO e,

em dezembro do mesmo ano, 1iJ;0 BRDE/BNDE' para um financiamento no valor de Cr$
4,654.000,00, Com a parcela de recursos do Grupo Empreendedor Inteiramente subscrita e a maior

o dese��olvimento do-'projet9 e a m�neira comovem'kendo organizada administrativa e

tecnicamente a Empresa, são a melhor qarantiade' qúe a INPLAC operará com índices elevados de

rentabilidade, concorrendo, assim, para 'o en!ira�dê(;;iin,e'nto industrial de Santa Catarina,
'

Sediada em Biquaçu. ,a,lNPLAC representará um marco no processo de descentralização
jndustrial do Estado, objetivo primei�o do FUNbESc.

Ao encerrar este pequeno Relatório, 'queremos ressaltar a rapidez, a eficiência e o

empenho com que o FUNDESC apreciou O projeto da INPLAC. Graças a essa participação, a

INPLAC existe, e 'com ela ex-istirão 130'emprego� diretos e uma .arrecadação de ICM que fará com

que os recursos.dos incentivos aplicados 'no _projeto, retornem, ao erário público estadual em menos

de 3 anos,

Biguaçu, 31 de dezembro de .1974

parte integralizada, o projeto estava, assim, sob o ponto de vista financeiro, integralmente Agr�decemos igualmente ae BRDE, que compreertdeu a elevada significação da INPLAC,
equacionado. aprovando o seu projeto e conseguindo. a sua aprovação, no aNDE.'

'

As obras civis se desenvolveram em tempo inferior aos prazos fixados no cronograma de
'

Tarnbém
à Prefeiru ra Municipal de Biguaçu d�sejari1os externar o nosso reconhecimento,

execução. pelo apoio com .oue honrou a INPL,AC desÍ:te 'os momentos iniciais de elaboração do projeto,
Os equipamentos nacionais e estrangeiros foram encomendados; com prazo de entrega Agradecemos, finalmente, aos nosses . aclonistas, (Grupo Gaiclzinski, Grupo Hering,

também inferiores ao cronograma. I Grupo Artex, Gr�po Diornfcio Freitas, Hanssn 'IndlJstrial, Consul. Tupv, Hoepcke, Douat,
Processando-se a ceptacãodos incentivos fiscais em tempo recorde em Santa Catarina, o Met,alúrgica Wetzel, Koerich, Cimento .:_eorflai:Jd' ,dé '!tajar, -Florlsa, Wildner, Catarinens� de

que atesta a excelência do projeto, resolveu a Diretoria, então, antecipar o prazo de operação Refrigerantes, para citar apenas os de maior participação); a quem reiteramos a nossa _!ranquila
,

COmerciai da fáb�ca.Q� setembro paraju lho de 1975.
, ,,; .' é<" jjV;��yu91.[lça na b,?a pertorm�P.f�!!1il empreendimento.

'
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BALANÇO GERAL LEVANTAD.o EM 31 DE DEZEMBR.o DE 1�14

ATIV.o

01SPON I\fEL
Bens Numerártos '

'

, ,
'

, .. , . , ...•...

( Depósitos Bancários ?l ,,'ista . , , , , .. ' , . , .. , ... , .

,EXIGfVEL A CURTO PRAZO
Fornecedores " . .-, .. '.".-' """, ', . .-.".

108.057,11 OUTRAS EXIGIBIUDADES,AcuFi'to PRAZO
.' Encargos Sociais e Tributários a Hecolher " " ...

': 3.662,48
Diversos .. ,:.,. , .. '. ; .'. ,.,.', . ".:' ..

"

"

-450,15
EXIGIVEL A.LONGO PRAZO

Vencfvel a Curto Prazo,

,

1.830,60
106.226,51

REALIZÁVEL À CURTO PRAZO

VALORES E'BENS
Letras dê Câmbio .' ,., .. "., , , .

ATIVüCIRCULANTE , .. , .. , . , . , , , .

BENS CAPITALIZÁVEIS
IMOBILIZAÇÕES T�CNICAS
Valor Histórico ... '., ..... , ... , .. '. 277.545,52
OBRAS E SERVo EM ANDAMENTO
YalorHistórico , ... " .... , .. ? ... " .,2.027.526,66 2,305,072,18

IMOBILIZAÇÕES FINANCEIRAS

Ações e Participações ,' ..... ,." .... ,., .... ',.. 34.884,00
ATIVO REAL, ... , . , .', .... , , , , ' . , . , , , , , , .. , , ..... , .. ,

Instituições Financeiras
,

Crefinan S/A-::Créd.Financ. é lnvést. ,," .. ,,, .. 13.356;48'
OUTRAS EXIG:IBILlDADESA L,ONGO PRAZO
TELESClTeleóom. de Santa Catarina S/A .. .: •. ,10.260,00
Venc(vel a Longo Prazo

'

",,'"
lnstituições Financeiras

CrefinanS/A-Cred.Financ. e lnvest. c, :,,;, ••,. '26.712;96
OUTRAS EXIGIBILIDADES A LONGO PRAZO
TE LESC/Telee�m, de Santa Catarina SIA ,- .. ':. 23.940,00 50.652,96

2,339.956,18 NÃO EXIGNEL,
' ' ,

.3.448.0.13,29 Capital Autorizado :' , ', : ....• '.'. ; .. ', ,. .. ,. .. '7.585.000,00
(-) Capital a Subscrever .': .. : .••... ; ;'.. ,,'

.'"

'

... ;' 5.865.000,00
PASSIVO REAL ", ... ,,:,:.::::... :,.,."" ,_, ." , ..... , ,

PENDENTE

1.000.000,00
1.10e.057,11'

RESULTADO PENDENTE

Despesas Diferidas .. ,.", L .. , , . , . , , .. , , 14.887,44
Despesas Amortizáveis , ','., ..... ", ' 208,021,fJ7

SUB-TOTAl,. , '." . , , " ,,' .. , , ,_.. , .,. " .

COMPENSAÇÃO ATIVA

222.909,41
3.670.922,70

4.754.738,60

48.540,63

RENDA BRUTA PR�-OPERACIONAL ."., .. , ,.,., .. , ,

Juros Recebidos S/Aplicações Financeiras
9.578,40

DESPESAS PR�-OPERACIDNAIS , .. ",. ,' .. , . , . , , . : . , . , .

Despesas de Administração .. '" ... ,..... 126.5B6,46
Despesas Financ, e Tributárias

RESULTADO PRÉ-OPERACIONAL
Que se transfere pa�a a Conta de Despesas Amortizávei�

202.707,47

FERNANDO MARCONDES DE MATTOS

Diret?r Presidente

212.285,87

85.699,41

R9BERTD MARCONDES DE MATTOS'

4.112,63 52,653,26

23,616,48

74.269,44
,

1.720.000,00
1.846.922,70

I
I
I

I
I

Doações .' . , .. � , ; ..

'

.. ,.• , . , , , . , ': .... , �"'.. :. ; ....

'

OUTROS CRÉDITOS
"

130.000,00

Recebimentos Fundesc a apropriar ...•,< '

... ; , , .: .. " 1.694,000,00
SUB-TOTAL, , . , , , , . , . , . : , , . , .•... , .

COMPENSAÇÃO PASSIVA .. , . , , , , . , .. , ', ::. , . , , . , , , . , .. , ,. ,

1,824.000,00
3.670,922,70
4,754.738,60 ,

T O T A L ., , , " ..
'

, .. , 8_425.661,30 T O T A L
'

: ... , , , .. '. " .•.. ,

','
, , . , ; , . ; , .. ',' , , , , , . , , ,. _8:425.661,30

N.oTAS EXPLICAt)VAS
-

I '. ". .:

'�' . ",

1 - VALORES E BENS' , ,

Refere-se as aplicações financeiras, pará o A'nda�ento das �bras c;ivis, não utilizadas até esta

data., '

,", ,';:' -: ','
,

'

2 -IMOBILlZAÇOES TtCNICAS' � VÁLQF(HISTÓFlICd
Estas imobilizações compreendem !,Í'm terre'no com !l.500m2 e, outr.o de 15.0bOm2 recebido
em doação da Prefeitura MUriiêipal de Biguaçu, a��;jm domo, equipamentos de escritbrio.

3 - OBRAS E SERViÇOS EM ANDAMEN-TO -" \i'ALOF,i HISTÓRICO ,

Os valores de Obras e SelViços em �ndjlrnento, é,órrespondem a preparação da área p�ra a obra
civil, prédio da fábrica e escritório e, de jldiantamentos a fornecedores para aquisição dos

Equipamentos Industriais, nacionais e importados.
4 - DESPESAS\AMORTIZAvEIS

Nesta Conta estão registradas as despesas de organização e os valores correspondentes ao

Resultado Pré-operacional ,a serer;n amortizados fiOS próximos exerc(cios,
5-CAPITAL

O capital Autorizado sofreu um� elevação,dt! Cr$ 2J9 mil, passando a ser de Cr$ 7,58G mil,
dos quais Cr$ 4.655 mil serão subscritos através d,e: 'captações de incentivos fiscais do

FUNDESC.

DOV KAMENETZ
"
,,", I

FRANCISCoDE PAULA LA SAIGNE D'ABOIM INGCÊS
DiretorD,retor Diretor

\

EDILON GAIDZINSKI PEREIRA
Técnico Contab. CRC-SC 6987

.

�....

Os infrlrassinados, membros doConselho Fiscal da INPLAC - I ndústria de Plásticos SIA, ,no desemperlho de suas àtribuições legais ,e eslatutár.ias;decláram que examinaram o

Relatório da Diretoria, o Balanço Geral e a Demonstração do Resultado Pré-Operacional, relativos ao exerdcio social encerrado em 31 de dezembrQ de 1974.

Por refletirem, Os referidos documentos, com exatiaão, os atos praticados pela Diretori� da INPLAC nesse per(odo, �s membros do Conselho Fiscal os aprovam. sem ressalva,
assim como' recomendam a sua aprovação pela Assembléia Geral Ordinária de Acionistas.,

,

, ,

Biguaçu, 10 de feverStiro de 1975.

Guida Locks I Carlos Alberto' da Silva Júnior

PARECER D.o C.oNSELHO FISCAL

Aroldo Joaquim Camillo
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AVAl

'Dacica
na de ,sempre:
exigindo,- ,

do plantei
Enquanto Danilo (trei

nou a parte com os golei
ros) e Zenon (sinusite) jo
gavam bolinhas de gude nu

ma das laterais do estádio
Adolfo Konder, o prepara-

.

dor Dacica comandava um

dos trabalhos mais puxados
desde que chegou aO Avaí.
Ele começou lentamente
com um aquecimento, in
tensificando os exercícios na

proporção do rendimento
dos atletas. Os trabalhos'
duraram exatamente 120
minutos, divididos em três
partes: resístêncía, trabalho
localizado e testes de ava-'
liação de velocidade, que
constou de 8 piques de, 60
melros. Apenas Ari Pruden
te, fazendo' tratamento no

Hospital de Reabilitação foi
o' ausente.

Apesar de alguns jogado
res acharem a "carga" pesa
da, o preparador físico gos
tou do rendimento do plan
tel , que ansiosamente
aguardava a chegada de al
gum dirigente para saber
notícias sobre os salários
atrasados.

Vado, bastante contra
riado pela morosidade da

1 diretoria em solucionar o

i" seu problema, também não
t participou dos trabalhos,
I pois estava resfriado. Apro
I veitando a rodinha dos jo
! gadores, e com' uma receita

I ' médica na mão, 'ele contou

,
um caso, por sinal interes

I sante, que lhe
.

acontecera

I minutos antes de chegar ao
I estádio. '

I
- O doutor Espíndola

m� receitou A_FC para ,a
. gnpe e, cheguei na farmá
I da, querendo brincar com

I
Normalmente quando

terminam os treinos' do

Avai, os jogadores, que ain
da guardam um pouco de

energias, saem- em corridas
desenfreadas rumo aos chu
veiros. Todos querem sair o

mais rápido possível do

campo.
Mas ontem foi díferente.,

Quando Dacica encerrou os

trabalhos, coincidentemente
o diretor de futebol Oswal
dir Schweitzer chegava ao

estádio. E sua chegada foi o
suficiente para que os joga
dores tomassem rumos dife
rentes. Em poucos. segun
dos, onde Oswaldir estives

se, estava formada a "rodi
nha". O assunto era um só:
salários atrasados.

'

Com tranquilidade e fa
zendo algumas brincadeiras,
ele atendeu a todos, que saí
ram satisfeitos pelas explid-
ções dadas.

,

Afirmou Oswaldir, que
após o jogo contra o Hguei-

. rens e, isto' na segunda-feira,
é pensamento da diretoria
colocar o plantel em dia.
Com algumas revelações até

surpreendentes, fez com que
alguns jogadores ficassem.
calados.

, ,

a balconista, lhe pedi al
guns comprimidos Avaí Fu
tebol Clube (AFC). Ela, de
imediato, respondeu que
Avaf Futebol Clube não
existia mais depois que ele
perdeu o título. (Comprou

. os comprimidos):
Mas a preocupação

Vado, e as vezes até se

irrita quando toca no as

sunto, é que já está há 30
dias no clube e, sem pedir
demasiado para assinar con
trato, (dá o seu passe por
um Volkswagen ainda não
obteve nerihuma resposta
categóríca sobre o assunto.

Uutro jogador que apa
receu no Adolfo Konder,
foi o juvenil Ernilson, que
esteve em testes no Interna
cional de Porto Alegre. Ele
treinou, chegou a agradar
mas não ficou. Entretanto,
deixou bem claro, que a

contratação de Hercílio é
praticamente certa, pois
além dos bons treinos que
tem realizado, sempre tem

marcado gols e com suas
características de ponteiro
agressivo existem bem pou-
cos.

'
.

I

A outra, notícia que
·

Emílson trouxe, muito ale
grou Toninho, que tem' seu
contrato terminado no pró
ximo dia 4. Afirmou o ju
venil, que tão logo termine
o contrato de Toninho,
Jaime Schmidt, técnico dos
juvenis virá a' Florianópolis
com a finalidade especíâca
de levar Toninho para o

time titular, a pedido de
Minelli, que escutou "mara- '

vilhas" a respeito do joga
dor.

- Acontece que o bicho
,

não é tão feio assim como

estão pintando .. Realmente
o Avai está com os salários
atrasados, mas também não'
é tão violento como comen

tam por aí. Tem jogadores
que estão reclamando salá
rios atrasados desde outu

bro, mas na verdade, eles
têm bem pouco para rece

ber, pois já receberam prati
camente tudo. Para surpresa
nossa, estivemos somando

, I
os vales do pessoal e consta-

· tamos que existem Cr $ 120
mil "cruzeiros de adianta-'
mentos.

E complementou Oswal
dir, tranquilizando os joga
dores: "Com apenas Cr$ 70'
mil

. 11cruzeiros, co ocaremos

todos os salários em dia e,
tenho certeza, vocês pode
rão comprovar, que a partir
de março, o negócio vai mu
dar, e paramelhor."

Com as explicações rece

bidas, os jogadores aparente
mente .saíram tranquilos,
mas teve um deles, no meio
da rodinha que se saiu com

essa: "Nóssó vamos receber
dinheiro em dia quando o

Sargento Garcia prender o

Zorro, e olha lá."

FEDERAÇÃO

Maneca: pernas trêmulas no primeii:o jogo

Zezé não tinha
zagueiro. ,Aí

apareceuManoel,
Zeferino Batista

Ademir fica?
Início demais,
outra novela

.
,

ava.ana
Até P começo desta semana, além dos problemas relacionados

com os salários atrasados dos jogadores e mudança de. treinador,
existia ainda mais um, que chegava a pertubar a diretoria do Avaí,
e bastante. Acontece, que dentro da nova política salarial do clube
(mais uma), o jogador Ademir, com salários mensais de Cr$ 6 mil
cruzeiros, sem ser uma exceção, fugia completamente do 'novo

esquema orçamentário do clube para 75.
O problema era da .cíêncía de �odos os diretoJes, mas nenhum

deles, esquecendo-se do seu bom futebol, sabia, da maneira de
livrar-se do jogador, ex-ídolo da torcida. Na Federação Catarinense
de Futebol foi dada a entrada de pedido de preferência, apenas
atendendo mais uma formalidade, pois bem pouco o jogador
interessava.

'

Mas de repente as coisas se modificaram, para melhor. Para
clube, Jogador e torcida. Segundo Oswaldir Schweitzer "0 negócio
com Ademir já está praticamente certo e ele continuará no AvaC'.

Como já é .do conhecimento de todos, numa demonstração de
'que gosta do .. clube, Ademir chegou a admitir a redução de seus

salários, -para que não houvesse precedentes. 'Iudo certo, mas

Ademir fazia apenas uma exigência em troca: queria um emprego,
o

. qual parece já estar arrumado por Oswaldir, não se sabendo
apenas' o local e qual a função. Ele está sem contrato desde o dia'
31 de dezembro e, além dos salários atrasados, (3 meses) ele tem a

receber, de luvas Cr$ 40 mil cruzeiros,'

lGUEIRENSE

o ponteiro não quer sair de Florianópolis

Britinho viajou para Caxias, mas só depois de Raul assinar com o Figueirense

Agora oclássico.. Búrigo
com os .mesmos problemas

Já pensando no clássi
co de, domingo os jogado
res do Figueirense, que ti

veram folga no dia de
ontem, se apresentam es

ta tarde no estádio Orlan
do Scarpelli para traba
lhos fisicos leves com Ibe
rê Rosa, sendo que ama

.nhã será efetuado o cole-
tivo apronto, quando Lau
ro Búrigo vai definir o ti
me que sai jogando contra
o AVal:

Assim como já aconte-
-

ceu na última partida cem

tra-o América, Lauro Bú
rigo volta a encontrar difi
culdades na' armação da
SUa equipe. Nos últimos
jogos o treinador teve que
colocar em campo vários
juvenis como o goleiro
Edson, Jadir, Raul, To
nho, Maurtcio e Paulo
Magaia. Mas rio clássico
de domingo, quando está
em jogo, principalmente,
a rivalidade entre as duas
principais torcidas do Es
tado, o treinador deverá
estar pensando de outra

forma.
Se, o Figueirense puder

contar com a volta de
Moenda, à quarta zaga, já
recuperado

'

da) contusão

no joelho, o mesmo não
vai acontecer com Luiz
Everton. O jogador foi eXi
pulso na terça-feira por
tentativa de agressão a

Roldão Borja, sendo o

problema entregue à Justi
ça

- Desportiva, e por isso
O· ponta de lança estará
fora do clássico de domin
go.

Depois da partida con

tra o América, Everton
compareceu à Delegacia
para' depor acompanhado
inclusive por Jarém Araú
jo. Na opinião do Vice
Presidente de futebol, o

clube não vai tomar ne

nhuma atitude sobre o

problema, preferindo
aguardar uma definição da

Justiça Desportiva, mesmo
porque o jogador está
com o seu contrato prati
camente terminado. E se

gundo Jarém Araújo, exis
te até'possibilidade do
atleta não permanecer no

Figueirense em virtude de
estar pedindo muito para
a renovação do seu con

trato. Everton quer três
mil mensais e 30 de luvas.
O dirigente' definiu da se

guinte forma o procedi
mento do jogador: "o
maior prejudicado foi

Quando os alto-falantes do estádio' Orlando Scarpelli
anunciaram a escalação ,do Avai no jogo contra o Atlético
Paranaense; apenas um reduzidíssimo número -de torcedores

,não se surpreendeu com a presença ele Maneca na zaga
central, até então um desconhecido, com a difícil
incumbência de substituir Ari Prudente, um, dos mais

,perfeitos jogadores na posição. E, para surpresa maior ainda
dos torcedores, Maneca não decepcionou, pelo contrário,
chegou a ser aplaudido.

Ao ser confirmada a sua escalação por Zezé, Manéca, um
crioulo de 1,78m e 79 quilos quase Irão acreditou no que
estava escutando. Para quem' estava acostumado a jogar pelo
Esporte Clube Real; time de várzea do Pantanal, atuar ,1.0

Orlando Scarpelli, com a camisa 3 'do Avai e contra o

Atlético Paranaense,' era muita pretensão, além mesmo da
sua imaginação. , ,

Ele entrou em campo tremendo e completamente
inibido, pelo menos, os primeiros 45 minutos, Depois
relaxou e esqueceu o peso da responsabilidade e jogou
futebol pra ninguém botar defeito.' ,

Soldado da Polícia Militar, Manoel Zeferino Batista, 25,
anos, está treinando no .Avaí desde o início 'de setembro,
sem receber um centavo e também sem uma promessa de
ser contratado. Treina diariamente, cumpre religiosamente
os horários e espera, como tem feito até agora, que surja
uma nova oportunidade e que ele realize o seu sonho:
assinar contrato com o Avai.

- A esperança é a última que morre e, tenho fé em Deus

que tudo dará certo e espero assinar contrato com o Avai e
já cheguei até' a abandonar a várzea para me dedicar
inteiramente ao clube. Acredito que não, me saímal contra
o Atlético, apesar de' nunca ter jogado ao lado de Veneza e

também sem ter participado do coletivo que serviu de

apronto. Entrei inibido, tremi, mas depois .me acertei, pois
conheço a posição e sei cumprir as' determinações' do
treinador. Só tenho a agradecer o apoio da torcida, dos
jogadores e do treinador Zezé.
MUDANÇA'

'

Depois que jogou, ou melhor estreou no Avai, Maneca
sentiu que sua vida se modificou. Todos lhe conhecem e

quando passa na rua escuta sempre alguém dizer baixinho
"aquele ali-é o Maneca do Avai".

Sua vinda para o Avai, pata treinar, se deu por um acaso.

Ele participava sempre que podia das "peladas" na Polícia
Militar e, devido ao seu físico e firmeza nas decisões,
chamou a atenção do comandante da Rádio Patrulha, que
lhe perguntou após um dos treinos se ele não tinha vontade
de treinar no Avai. '_

- Respondi que vontade tinha, mas fiquei pensando no

que fazer num clube grande como o Avai no meio de tantos
cobras. Criei coragem, comecei a treinar e hoje estou

completamente à vontade e, nem estranho mais, pois estava
acostumado a jogar peladas na vãrzea,

, Maneca, segundo Oswaldir Schweitzer, interessa ao Avai,
mas sua contratação só se dará depois do treinador Áureo
observá-lo nos treinarnentoe amistosos. Será um bom

reforço para o Avaí, pois Maneca já deixou claro que não
fará muitas exigências para assinar contrato. Quem não
ficará muito contente, caso Maneca acerte com o Avai, é o

presidente do Esporte Clube Real do Pantanal, que ainda
não achou um substituto à altura para Manoel Zeferino .

Batista.

Apesar das boas inten-' na sede da Federação com

ções do presidente em exer- 'muitos papéis na. mão e,
cício da Federação Catárí- entre eles a tabela do cam

nense de Futebol, Jorge peonato, sem que estivesse
Daux Filho e seus assesso- concluída.
res, por mais que tentassem Além de incompleta, a

e estudassem, não consegui- tabela estava sendo confec
ram

�

elaborar a tabela do ciqi{ada' com 14 equipes
campeonato estadual, dei- (Ferroviário e Próspera) e

xando,a incumbência "para o seu término estava previsto
Superintendente da FCF ,í para o dia, 3 de agosto,
Carllto Nunes. com o clássico Avaí x Fi-

Na manhã de terça-feira, gueirense sendo jogado na

Jorge Daux Filho apareceu quarta rodada. CarIito ape-.

Ta, com a chegada de Jorge
Daux Filho é que a tabela
será divulgada.'

Heleno Nunes, Jorge Daux
Filho irá à sede da CBD;
onde tomará conhecimento
oficial, por escrito, da de

terminação da Confedera
ção' sobre o �ampeonato

nacional, bem corno o seu

regulamento. Pretende
, Daux Filho esclarecer de
urna vez por todas quem
será o representante de
Santa Catarina, pois se pre-,
valecer a resolução 88/74

Claudio Wagner, que
/: foi a Blumenau tratar jun-

CONTRATAÇOES to do Palmeiras da contra-
Diante do fracasso ria tação de Nelson e em

tentativa de contratações, seguida para Curitiba para
os dirigentes do Figueiren- tentar um goleiro. (A r-
se preferem não falar mais mando ou Roque) deverá
em nenhum nome de jo- voltar hoje trazendo inclu-
gador a ser contratado e sive algo de positivo. O
'segundo Ortiga "está tudo gol tornou-se, de repente"
fia estaca zero': Jarém u� ,dos maiores proble-
Araújo, por outro lado, mas para o Figueirense.
diz que "de uma hora Nilson foi operado do me-

para outra =: estourar nisco e ainda vai levar
um bom por ai ,e Lauro muitos dias para voltar ao
Búrigo não fica por me- time, ficando Q clube so-
nos: "o Figueirense vai mente com o juvenil
armar um timaço, nem vai Edson, que estará no gol
ter graça este campeona- no c lássico de domingo,
to ': Brincando o treina- ficando na reserva o outro
dor admitiu" que deverão .iuvenil, Jailson.

'

chegar por ai jogadores de
'

O jogador Britinho foi
fama nacional como Ra- somente ontem paras Ca-
mom, do e.c. Recife, Di, xias, emprestado para o

ao Coritiba, Fischer e ou- Juventude. A prinetpio, a

tros. direção do clube não ti-
A verdade é que diante nha liberado o jogador pa

das fracassadas tentativas ra viajar, em virtude de
os dirigentes do Figueiren- seu irmão Raul, atenden
se estão mantendo o má: do solicitação familiai, in
ximo sigilo nos con ta tos, gressar no Aval: Por im
e diariamente muitas liga- posição de Ortiga, Briti

ções telefônicas estão sen- nho só iria para o time
do feitas para outras cida- gaúcho se Raul assinasse
des, Porto AI egre, princi com o Figueirense. O ju
palmente, para onde se-' venil assinou ontem à tar

-guiu um emissário do clu-
"

de e Britinho seguiu para
be.' Caxias.

'

Osvaldir prometeu
"

• f

pagamento. FIm
· .

para a 'trIsteza
dos jogadores'

Gíto na CBD, para saber quem vai ao nacional
,_I, ,

\

nas olhou 'e comentou que
terá que confeccionar uma

outra, totalmente diferente.
Ontem ele ficou durante
toda a macltã estudando a
melhor maneira e possivel-

mente amanhã estará com,

ela totalmente concluída,
inclusive com jogos nas

quartas-feiras, pois é a úni
ca maneira de terminar o

estadual antes do nacional.
Somente na segunda-fei-

VIAGEM
Jorge Daux Filho, que

viajou ontem para Salvador,
estará participando hoje das
'festividades da inauguração
.do Palácio dos Desportos,
que contarão inclusive com

a presença do' presidente da

CBD, Heleno Nunes. No

retorno, em companhia de

de João Havelange, o cam

peão catarinense de 74 dis
putará o nacional de 75.
Caso esta, resolução não

seja 'ratificada, pois até o

momento. ninguém soube
dar explicações detalhadas,
o estadual- dé 75 será bas
tante

\
motivado, pois seu

campeão representará o es-

tado.
'

.Moraci 'Gomes, direto]
do Departamento de Arbi
tros, viajará amanhã para o

Rio, onde participará na

CBD de uma reunião para
padronização nacional de
arbitragem. Na oportuni
dade Moraci Gomes estarã
relacionando os árbitros ca

tarinenses (jã escolhidos
mas não divulgados) que
tra-balharão no campeonato
nacional,

Moraci Gomes e Jorge
Daux Filho retornam se-:

gunda-feira. Com novida
des..
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As fa�ílias a serem desapropriadas eram 250, mas já São 265, para deixar livre 'a nova ferrovia

Desapropriações à margem da .

estrada de ferro em estudos
Criciúma (Sucursal) - Para a remoção das de recursos .financeiros, mesmo para pagar

265 famílias .que residem ?is margens da Estrada 'aluguéis em outros pontos da cidade - cerca de
de Ferro Dona Tereza Cristina, o órgão de 63% dos chefes de famílias percebem ,mensal-·
Planejamento da Prefeitura de Criciúma convi- mente apenas um salário mfnimo. p'or' esta
dou para orientar a execução dos trabalhos, razão, a Prefeitura Municipal comprometeu-se a

técnicos da Prefeitura Municipal de Porto removê-los para um' bairro onde pudessem
Alegre, devido :\s suas experiências em assuntos dispor de serviços básicos, tais', como mas

de tal natureza. calçadas, água e 'energia elétrica. A área
'- Os' trabalhos junto ?is famílias serão

-

delimitada para abrigar as famílias fica nas

iniciados imediatamente, pois tão logo os trens proximidades do Bairro Santo -Antonio localiza-
venham a trafegar definitívamente pela nova do a 3 quilômetros do centro da cidade.
variante, já concluída, os trilhos serão retirados Embora não sejam estas pessoas proprietárias
do centro da cidade para dar lugar ?is obras de, .das terras em que habitam, a Prefeitura de

constmção da avenida central de Criciúma. Cricnima está preocupando-se em tratar de sua

Para os primeiros entendimentos, esteve em remoção nãb apenas pelo fato das mesmas não
Criciúma o Sr. José Ferreira Silva, técnico do possuirem recursos financeiros para pagarem
Departamento Municipal de Habitação da Prefei- moradia, mas também pelo fato de lá residirem,
tura de Porto Alegre, acompanhado 'dos senho- em média, há mais de 15 anos, e considerarem-
res Rodolfo Rotert e Airton de Jesus Figueire- �se praticamente donas de seus "espaços".
do, respectivamente encarregados do SetOF de REMOÇÃO
Demolições e de Assistência Social daquele Os técnicos do -órgão 'de Planejamento da
departamento. P;efeitura prevêem para daqui a 30 dias o infcio

INiCIO
, dos trabalhos de remoção, tempo este suficiente

Ainda esta semana o Sr. Rodolfo, Rotert \ para o planejamento e orientação dos grupos de
retornará a esta cidade, quando darã início aos atuação.

'

trabalhos de orientação junto aos grupos de
_ Segundo os estudos já realizados, os,

remoção designados pela Prefeitura: Paralela- trabalhos de remoção deverão estar concluídos,
mente, também será iniciado o cadastramento no máximo, dentro de 90 dias. O primeirodas fanulias a serem removidas e que será trecho a ser liberado' selá o do centro da cidade,
realizado por, técnicos da Prefeitura com a

por onde serão iniciados os trabalhos de
colaboração de .estagiãrios da Escola de Proteção implantação da avenida central, informou fonte
<Comunitária 6 de Janeiro. , da Municipalidade.Até bem pouco tempo atrás o número de De acordo, com .os planos da Prefeitura,famflías que ocupava as margens da 'estrada de aqueles moradores que têm um poder aquisitivoferro era de 250, 'mas em poucos dias este maior terão da municipalidade apenas ajuda na
número passou a 265, com a inclusão de mais remoção das residências para os locais que15 famílias, em idêntica situação ?is demais. De tiverem escolhido (neste esquema estão incluí-
acordo com um levantamento preliminar' feito dos aqueles que possuem casas alugadas ou
pela Divisão de Assistência Social da Prefeitura,

. t�rreno próprio).ainda levando-se em conta o número de famflías
anteriormente computado - 250 -, 10,6% Os -de menor poder aquisitivo, serão localiza-

,possuem terreno, próprio em outros locais; dos na área' urbanizada pela Prefeitura, onde

2,35% possuem residências alugadas; e 81,17% poderão adquirir .. os lotes de terra que irão
não dispõem de outros locais para morar. ocupar, por preços módicos e a longo prazo,

Não fora o problema de falta de moradia, o para pagamento.' Receberão ainda orientação
problema que mais aflige. ,I<stas farnflias é a falta

\ ::sistem�tiça .do Serv�ço Social da Prefeitura.

�
I
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GRUPO RIACHUELO DE JOINVILLE, AMPLIA SUA
REDE DE SUPER-MERCADOS COM O nCATARINÃO"
JOINVILLE (Sucursal) - Com a

presença de autoridades e centenas
de pessoas f�i inaugurado oficial
mente na noite de terça-feira (dia
25-02-75), o "CATARINÃO",
supermercado da empresa R iachue-
lo S/A. Na oportunidade, o Dire- ,

tor Presidente dos Supermercados
Hiachueln S/A., sr. Pedro Bencz,
frisou em seu discurso: "Como em'
outras de nossas unidades de ven

das desejamos que o Catarinão
nãd seja' apenas mais uma loja de

. supermercado, Desejamos, isto sim,
que este empreendimento, que en

tregamos ao povo jóinvilense, seja
mais um ponto onde nossos clien
tes e am igos encontrarão todo, o

calor humano que sempre 'deseje
mos transmitir aos que nos procu-

! ram: a mesma filosofia de presta
cão de serviços que sem pre tem

norteado os trabalhos de nossa

o Supermercado "Catarinão",
fica situado na Zona Sul da cida
de, na Praça Getúlio Vargas, em,
local privilegiado. O Sr. Pedro
Bencz fez 'uma longa explanação
sobre a vida da empresa e disse da
sua satisfação em poder contar

com o apoio e a colaboração das
autoridades, dos fornecedores e do
povo em geral, e que esta nova

loja que estava sendo entregue à
Joinville, não era apenas mais uma

instalação f(sica de um loja, mas

sim a união de todos em torno do
mesmo objetivo de servir cada vez'

melhor. Após as palavras do Sr.
•

Pedro Bencz, Diretor-Presidente
dos Supermercados Hiachuelo seus

pais, Sr: José e Dona Em (lia, além
do Prefeito Pedro Ivo Figueiredo
Campos, desataram a fita inaugu
rai, .entreqando ao público 9
"Catarinão". A bênção das instala
ções foi procedida pelo Bispo Dom

Gregório Warmeling. _A Empresa
Supermercados R iachuelo S/A., foi
fundada em novembro de 1961,
.corn um capital inicial de Cr$
3,000,00 (três III ii cruzei ros), ded i
cando-se inicialmente ao ramo do
comércio convencional de "secos e'

,molhados" e panificadora. Funda
da inicialmente sob a denominação
de "Comercial Riachuelo", teve
sua razão social alterada para
Su permercados R iachuel o l.tda
Em 20 de junho de 1974, houve a

alteração do seu caráter j u r/di'co
para Sociedade Anônima, COR

tinuando, porém, com o mesmo

quadro de sócios. Várias alterações
de capital foram realizadas durante
a existência da Empresa, sempre
mediante a aplicação de reservas ,e

de "lucros suspensos", estando
atualmente o Capital Social fixado
em Cr$ 3.700.000,00 (três mi
lhões e setecentos' mil cruzeiros),I

.j
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Annazéns podem'elevar
o preço e a qualidade
da cebola catarinense

São consideradas excelentes as possibilidades da cebola catari
nense se impor no mercado consumidor e assumir uma posição de

destaque quanto à sua qualidade e preços. Esta revelação é do

engenheiro agrônomo Ingo Jordan, da Secretaria da Agricultura,
que -baseía sua declaração na possibilidade de implantação de uma

unidade pilotai de armazenamento ventilado, em local considerado

frio, nos municípios de Alfredo W�er e Ituporanga, os dois
maiores produtores do Estado. .

De acordo com os planos, este armazenamento seria feito nos

mesmos moldes do armazenamento ventilado de arroz a granel,
que está sendo implantado pelo Serviço de Classificação da

\ Secretaria da Agricultura 'de Santa Catarina com a Cooperativa de

Massaranduba.e Acaresc.

DETERIORAÇÃO
,

A cebola é um produto agrícola denominado perecível, isto é,
sujeito a decomposição fácil em' comparação a outros produtos,
como o arroz. Como a safra deste produto é praticamente colhida
durante os dois primeiros meses do ano, o produtor se vê diante

de duas alternativas: comercializar sua produção rapidamente, ou
estocar para vender apôs o final da safra.

'

E óbvio que os preços do produto durante o período da safra

atingem níveis bastante baixos, a: não ser que haja uma acentuada

escassez no mercado, 'como' ocorreu com a cebola em 1973

.quando, em plena safra! os agricultores venderam o produto a Cr$
-2,00 o quilo. O preço atual é de Cr$ 1,00.

Para evitar os baixos preços na época da safra, os plantadores
de cebola constroem galpões de madeira, onde os bulbos de cebola

são colocados em ripados de modo a receber boa ventilação, ,

evitando assim o apodrecimento. Consegue-se,' assim, prolongar por \

3 meses a durabilidade do produto, porém' a alto custo: há uma

perda de 30% em preço', devido ao ressecamento dos bulbos�,
causado pelo ar quente e seco do verão e do início do outono.

Em meados do' outono, quando 0 ar torna-se mais úmido, a cebola
tende a brotar ou .apodrecer.. Desta forma, não se consegue' atingir
a 'época mais favorável para a venda do produ te, cujo preço
máximo ocorre n�s meses de junho, julho e agosto.

ARMAZENAMENTO VENTILADo'
"Para determinar as condições ideais para tal armazenamento,

deve-se implantar uma unidàde piloto' em algum local sujeito a

'baixas temperaturas. E estes seriam propriamente próximos ou

Juntos ?is regiões produtoras, no caso' os municípios de Alfredo

Wagner e, ltuporanga",' revelou Ingo Jordan. Essas unidades,
segundo ele, teriam moldes similares aos testes aplicados no

armazenamento ventilado de arroz a granel.
- Existe, portanto, esta possibilidade de proporcionar um

armazenamento mais' prolongado para a cebola, bastando para isto

entrosar os técnicos já existentes em Santa Catarina com recursos

estatais e a essencial colaboração ,do 'setor privado, comentou.
Este armazenamento ventilado já é feito no Rio Grande do Sul,

pela firma Progasa, que conseguiu um longo, período para a cebola
devido ?is condições favoráveis do ar litorâneo em São José do

Norte, conforme verificaram os engenheiros agrônomos Ingo
Jordan, da Secretaria da Agricultura e Érico Gebler da Acaresc,
que estão regressando daquela cidade, em viagem proporcionada
pelo Serviço de Classificação.

- Verificamos no Rio Grande do Sul uma situação muito pior
que a dos produtores catarinenses. Lá o produto é, cotado pela
metade do preço daqui, Mesmo com adubação, a produção
dificilmente passa de 10 toneladas'por hectare, enquanto que em

nossa região cebolicuItora a 'produção atinge 40 ton/ha., adiantou.
,

Consciente das posições que assume diante de uma situação,
comei é a da. cebola, Ingo Jordan disse que, com ou sem indústria
para desidratar ou para extrair óleo de essência da cebola, o

primeiro ,passo é proporcionar condições para o armazenamento.

prolongado de bulbos, visando cumprir com regularidade as

necessidades de matéria prima das -fãbricas, ou então para permitir
'maiores ganhos aos produtores. Desse modo poderã .haver uma

venda de cebola para consumo nas épocas de melhor preço e'
independentemente de tempo de' safra, '

ocasiao os alfabetízadores do Mobral receberão
a programação artística cultural do Mobral para
o ano de 1975, que contém uma série de

inovações.

Última sessão da Câmara de
.

Blumenau foi movimentada

,

divi�ido em 3.700.000 ações ordi
nárias nom.inativas de Cr$ 1100
(hum cruzeiro) cada, sendo previs
to para ainda no mês de fevereiro,
ser elevado, o Capital para Cr$;
6,390.000,00 (seis milhões, trezen
tos e noventa mil cruzeiros). Pior
volta de 1967, tendo em vista o

desenvolvimento de várias empre
sas de supermercados em outras,
unidades da Federação, Q sistem a

de cCJmercializacão' foi alterado
II '. " )

para0 autCJ;servlço "cqm excep-
cionais rasu Itados junto à clientela.
Em 1968 foi instalado o supermer
cado (loja 2) sito à rua Dr. João
Colin. Em 1970, foi adquirido um

supermercado em 'Itaja( (loja 3).
Em abril de 1973, verificou-se a

inaugmação da Loja 4, à rua Mi
nistro Cal6geras, em Joirivills, con
tando' entre outras inovações, com
uma lanchonete. A loja 5, foi
inaugurada terça-feira (dia
25-02-75), situada na Rua Santa

Blumenau (Sucursal) - A bancada arenista aumento salarial para os operários da Munici-
na Câmara Municipal de Vereadores, em prosse- palidade, esposando opinião anteriormente apre-
guimento a sua atuação de "firme oposição" ao sentada pelo seu companheiro de bancada Jonas
Executivo Municipal, recomendada pelo Diretô- Neves. A liderança do MDB votou a favor do

, rio Municipal do Partido, apresentou, na última � encaminhamento do pedido, por entender que
sessão ordinária do Legislativo local, 4 pedidos, deve ser estudada uma fórmula para superar o
de informações ao Prefeito Municipal, dos quais problema.

_

'

apenas 2 mereceram aprovação. 'l POEIRA GERA DISCUSSAO
O líder da bancada da Aliança Renovadora ".i Afirmando que aquela era a oitava vez em

Nacional, Carlos Braga Müller,' ao justificar o que ocupava a tribuna da ,Câmara para reclamar
pedido de informações sobre os saldos bancários contra a falta de irrigação da Rua Progresso, do
da Prefeitura Municipal nos ültirrros 120 dias, bairro Garcia, sem que os seus pedidos,
'afirmou que "é voz corrente em Blumenau, O encontrassem eco junto ao Executivo, o vereá-

fato da Prefeitura ter emitido cheques sem a dor Rodolfo Sestren acusou a Prefeitura Muni-
necessária cobertura". Prosseguiu dizendo que cipal de lembrar-se dos moradores daquela ma

"os bancos só não encerraram a conta (la somente nos períodos eleitorais, "quando o

Prefeitura, por tratar-se de um órgão público". carro-pipa irrigava àquela ma 3 vezes por dia".
Em resposta, o líder, da bancada emedebista, Irritado com a insinuação, o líder do MDB,
Milton Pompeu da Costa Ribeiro, concitou seus 'Miltom Pompeu da Costa Ribeiro recomendou a

companheiros de Partido a rejeitar o. pedido de seu adversário que apresentasse' denúncias, for-
informações por considerá-lo "impertinente, mais e não se restringisse a citações desprovidas
irrelevante e sem sentido". de provas concretas. '

O outro pedido de informações rejeitado "Vossa Excelência - asseverou Pompeu - está
pela bancada, do MDB, solicitava ao Prefeito com uma clara fixação, com uma verdadeira.
Municipal esclarecimentos sobre o cumprimento' psicose quando evoca qualquer ação do Executí-
do cronograma, financeiro, relativo ao emprésti- vo com uma conotação eleitoral". Em socorro a

mo de 32 milhões e 800 mil cruzeiros, seu companheiro de bancada, o vereador Jonas
contraído com o Banco do 'BrasiL para a Neves lembrou que as atividades da Prefeitura
implantação do Anel Viário Norte e retificação relacionadas com intenções políticas poderiam
da' Rua" Hermann Huscher, Segundo Carlos ser claramente comprovadas com um levanta-
Braga, "tivemos conhecimento que o' emprésti- menta do número de horas extras dos motoris-
mo não vem sendo seguido de acordo, com o tas e do consumo 'de gasolina dos veículos nas

cronograma, pois somente agora a Prefeitura ,'épocaS 'eleitorais.
recebeu a segunda, parcela do empréstimo O mesmo vereador lembrou, anteriormente,
quando, na verdade, já poderia ter lançado mão que o mesmo problema da ma Progresso se

da sétima parcela", passa na Rua Antonio Zendron, onde o intenso
SALÁRios BAIXOS tráfego de caminhões empenhados nas obras de

De autoria do vice-líder, da Arena, Rodolfo aterro de um terreno para a construção de
Sestren, o pedidõ de informações sobre' o total estação abaixadora da' Celesc, tem sufocado os

de empregados da Prefeitura' Muhicipal que moradores' daquela ma numa constante nuvem

solicitaram demissão nos últimos 2 'meses, de poeira. "Os moradores da Rua Antônio
recebeu a aprovação, das duas bancadas com Zendron - disse o edil - pedem irrigação pelo
assento na Câmara. De' acordo com q autor do menos, durante a realização daquela obra, pois
requerimento, a grande oferta de empregos nas que depois 'eles já se contentam, em respirar' a
indústrias locais, com níveis de remuneração mesma poeira a que estão habituados e que
claramente superiores aos oferecidos .pela Muni- nenhum prefeito viu".
cipalidade, tem afastado grande número de Por outro lado, Jonas Neves mostrou-se

operários da Prefeitura. solidário com o Sr. Germano Beduschi, proprie-
O arenista José Victor lonen, ao se pronun- ,t;írio do jornal "A, TRIBUNA", ao, tomar

ciar sobre o assunto, ponderou que a Prefeitura 'conhecimento do fato de que a Prefeitura
necessariamente não precisa aumentar o número cancelou a divulgação de qualquer ato oficial
de operários, mas procurar mecanizar os servi- naquele órgão, em represália a críticas emitidas

ços,
.

No entanto, revelou-se a favor de um' a atividades da Prefeitura Municipal.
'

Mobral de Itajaí treina hoje
os' alfabetizadores para 1975

ltajaí(Sucursal) � o Núcleo do ,Movimento
Brasileiro de Alfabetização de Itaiaf realizará,
neste final de semana um curso de. treinamento
pára seus alfãbetizadores. Segundo informou a'

professora Irani Adelaide Vicente, chefe de área,
o treinamento contará com a participação de 30
alfabetizadores devendo ser iniciado ?is 9 horas
de hoje, encerrando-se domingo ao meio dia. No
encontro serão analisados os trabalhos realizados
no ano passado e colocadas em pauta as

atividades para este ano, principalmente as

novas determinações recebidas do Mobral Cen

tral, do Rio de Janeiro. Também na mesma

Catarina (Praçà Getúlio, Vargas),
com estacionamento interno e

externo, lanchonete. venda de
peixes "in-natu ra", m ini-restau ran
te e outras inovações. Está ainda
prévista, para o mês de junho, a

inauguração da ,loja 6, em Floria
nópolis, cujo prédio já se acha em,

construç,ão. A loja 6, assim como a

ique foi recém-inaugurada terça
-feira, contará com as mesma<>

caracter(sticas de estacionamento,
lanchonete, etc. As lojas 1, 4' e 5,
em Joinville, contam ainda com

panificadoras próp rias, com uma

variadfssima linha de produtos, in
clusive com serviços de confeita'ria
e fabricação dê biscoitos. Objeti
vando a prestaçã'o de serViços
,de alta qualidade à comunidade, a

empresa sempre tem PrQcu�ado
manter uma grande variedade em

seu estoque de mercadorias e apre
sentar inovações em suas caracte

,rísticas de comercialização,' inclusi-

TREINAMENTO REGIONAL
No próximo mês. de março acontecerá no

salão nobre da Prefeitura reunião para os alfabe
tizadores regionais do Mobral, promovido pela
área de Itajaí, No encontro estarão presentes
representantes dos municípios de ltapema, CaI1}
boriü, Balneãrio Camboriú, Navegantes, Penha,
Piçarras, Ilh,0ta 'e �ar_ra Velha.

Pedro Ivo, Prefeito de Joinville, manifestou o contentamento das autoridades pela inauguração do

ve com um treinamento intensivo
do seu pessoal adm inistrativo e

operacional e a m a�ualização e

padronização de atividades dentro
de seus estabelecimentos. É ainda
a empresa, a primeira de Santa
'Catarina no' ramo comercial, a

receber um financiamento do
Banco Nacional de Desenvolvimen
to Econômico,' através do BRDE -

Banco Regional ide 'Dasenvolvimen
to, do Extremo Sul - conforme
contrato firmado, no mês de
fevereiro deste' ano. Em toda a

O rganização, têm-se procurado
manter um alto nível de atualiza
ção das técnicas adm'inistrativas e

de comercialização, com cursos de
Relações' Humanas, de ,atendimen-
.to em supermercados, de especiali
zação em sistemas e métodos

administrativos e participação em

congressos naciQnais e internacio�
nais, estes ú Itim os a 11 (yel de
Diretoria.o casal José e Emüia Bencz, juntamente com o Prefe.ito Pedro Ivo, corta a fita simbólica, inaugurando o supermercado
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Táxis não atendem em Joinv-Ile
':

, Joinvi'ile(Sucursal) - Os táxis de J oin
ville não estão atendendo satisfatoriamen
te os usuãríos, principalmente na rodoviá
ria, onde o número de veículos está sendo
considerado pequeno em relação ao núme
ro de passageiros que diariamente deles se

utilizam. O maior problema verifica-se
sempre durante a madrugada, quando a

maioria dos motoristas encontra-se descan
sando, e apenas um ou dois carros servem

aos passageiros que desembarcam na

rodoviária naquele período. Como, os
itinerários são os mais variados, o passa
geiro que se encontra no final da fila está
arriscado a chegar ao seu destino somente
ao amanhecer, aguardando pacientemente
que chege a sua/vez.

I!
,

..

------- ,----_,

o horário em que é notada a ausência'
quase total de táxis situa-se entre 3 e 5
horas da manhã. Justamente neste perfo
do, começam a chegar os ônibus proce
dentes de Porto União, União da Vitória
Canoinhas, Mafra, Rio Negro, Rio Negri
nho, 'São Bento do Sul e Campo Alegre.

A maiona dos passageiros já tem sua

primeira decepção garantida ao 'não en

contrar táxis suficientes para servi-los.
Como á. rodoviária fica distante do centro
da cidade, a única solução é aguardar
pacientemente a chegada de algum táxi
"perdido", normalmente que esteja ini-

,

ciando seu serviço matinal.
Outro horário crítico é o das 12h3Om

às 13h30m, quando os motoristas reco

lhem-se para o almoço, sendo poucos os

que permanecem nos pontos durante este

tempo, causando os mesmos problemas de
que sofrem os viajantes matinais.

PLANTÃO?
Se existe plantão nos 15 pontos de

táxi existentes em Joínville, conforme
alegam os'motoristas, os usuários afirmam
que há má distribuição de horários, com
poucos táxis à disposição. Uma prova
disso seria o fato de que os problemas
com os táxis não se verificam apenas na

rodoviária, mas também em outros pontos
dacidade.

J oinville conta com 116 táxis, distri-

buídos entre os 15 pontos espalhados pela
cidade e bairros e, ainda, num onto
localizado no Distrito de Pirabeirabà, no

qual trabalham três motoristas.

Segundo o presidente do Sindicato dos
Condutores Autônomos de Joínvílle., exis-

, tem táxis suficientes para o atendimento
da população, não havendo necessidade
urgente de ser aumentada a frota. Contu
do, extra-oficialmente sabe-se que a Pre
feitura Municipal deverã realizar estudos
no sentido 'de aumentar a atual frota de
táxis da cidade, já que, assim como os

usuários, considera insuficiente o número
de veículos para o atendimento de uma

população de 150mil habitantes.
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A perimetral está sendo implantada no sistema viário de Chapecó

'Chapecó 'já implanta seu
'novo Sistema Urbano

com perímetral e radiais
A Prefeitura Municipal de Chapecó já deu início' à

implantação do Sistema Viário da cidade, sugerido pelo
Plano de Desenvolvimento Urbano, recentemente elabora.,
do por técnicos especializados e aprovado pela Câmara
dos Vereadores. Os' pontos mais importantes do novo

sistema consistem na implantação de uma rodovia perime
tral, com extensão: aproximada de 20 quilômetros e

largura de 50 metros; 20 avenidas radiais, ligando diversos
pontos da perimetral ao centro da cidade; e a abertura de
todas as ruas secundárias, com largura superior a 18
metros. , '

Os trabalhos para abertura da Avenida Perimetral; que
será inteiramente asfaltada, já tiveram início na região
nordeste da cidade, nas proximidades do bairro Passo dos
Fortes, devendo a implantação estar concluída até o final
do próximo ano.

.

Segundo informações da Prefeitura de Chapecó, a

abertura da avenida, que dará vazão a todo o tráfego das
rodovias estaduais e federais que passam pela cidade, é
considerada muito importante pela atual administração
municipal; principalmente pelo fato de que a área ainda
não. possui construções de espécie alguma, ficando desta
forma, o proieto bem menos oneroso do que se fosse
implantado daqui a cinco ou dez anos, quando já seriam
enfrentados problemas com desapropriações de terras.
RADIAIS ,

Um total de 20 radiais ligarão os diversos pontos da
avenida perímetral ao centro -dâ cidade. Todas elas terão
largura superior a 30 metros, servindo para permitir
trânsito' rápido do centro à perímetral. Algumas rodovias e

avenidas já existentes serão as chamadas radiais, como é o

caso do acesso à BR-282, saídas para rodovias estaduais e

federais, e prolongamento de' ruas e avenidas já existentes.
.No bairro Passo, dos Fortes, a Prefeitura Já está

implantando as radiais de números 1,. 2 e 3. São,
respectivamente, o prolongamento da avenida Getúlio
Vargas, o prolongamento da Rua Nereu Ramos e urna
nova rua, partindo do 20. Batalhão da Policia Militar.

·fORCA E lUZ DE CRICIUMA, S.A.
CGGMF - Nº 83.641.531

AVISO
Comunicamos que se encontram à disposição dos

senhores Acionistas na sede da Sociedade. à Rua
LA�Ir(� Muller •. 151. em Criciúma, 'Estado de Santa'
Catarina. os Documentos a que se refere o artigo 99
do Decreto-lei no. 2.627. de 26 de Setembro de
1940.
Criciúma. 17 de Fevereiro de 1975

.

(Eng. Mario Balsini)
Diretor Gerente

VENDE-SE
CRECI-31 -Fones 25-48 e 20-82

Rua Marechal Guilherme, no.5
\

(horário comercial)

CENTRO - Ótima área para grandes �mpreendimentos.
-.. Arborizado c/praia particular. Área de 7.ÚOOm2.
CENTRO -,casa Mista c/90m2. Preço totalmente financiado,
Prestações de Cr$ 1,8ãO,00: ,/'
COQUHROS - Rua Pascoal Simone, Terreno 360m2
Pronto plcontruir. Preço: Cr$ 60.000,00.
COQUEIROS, Praia da Saudade .- Frente pio asfalto. Zona
Com.ercial - Parte construída. Área 420m2. Preço:
Cr$ 230.000,00,
COQUEIROS - Edifício Praia da Saudade. Apto, de 100m2.

c/garage. Preço: Cr$ 35.000;00 entrada. SALDO FINANCIA
DO.

COQUEIROS -' Casa Mista na Praia das Palmeiras c/70m2.
Frente p/o Mar - Terreno 10x33m. Preço: Cr$ 70.000,00.
LOTES - Vendemos lotes próximo Balneário Camboriú.
Frente p/o mar - Financiados em 20 meses. (BOM
EMPREGO DE CAPITAL) .

Sexta Fei r di
JORGEVEIG

A melhor cozinha da Lagoa da ConceiçãoNo Restaurante CORUJÃO -
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na' pista dos menores, con
seguiu descobri-los terça
-feira, executando sua de
tenção quando eles estavam

'passeando no centro da
cidade'. Depois, levados à
Delegacia de Menores, os

mesmos confessaram o fur
to e entregaram 'o produto
do roubo, informando o

.local em que o haviam es

condido, nas suas casas. Os
artigos roubados foram de
volvidos aos proprietários e

os dois menores continua
ram à disposição da Delega
cia de Menores, para presta
rem mais detalhes sobre
suas atividades.

----,---------- . .• _._.•••••�._-.
._ .. _w. ._. __�..-_·
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Polícia Militar forma
novos soldados no Vale

21 novos integrantes prestaram juramento e ingressaram na PM.

Itajaf(Sucursal) - Vinte e um novos soldados presta
ram compromisso à Escola de Formação da Polícia Militar
e juramento à bandeira, integrando-se definitivamente �
Polícia Militar do Estado de Santa Catarina. A solenidade
que contou com a presença de autoridades e convídadcc,
foi presidida pelo Comandante da 2a. Companhia de
Polícia Destacada, coronel Luiz Gonzaga de Souza.' Em
seu boletim o Comandante da Corporação destaca que "a
formatura de mais uma turma de soldados significa um

passo à frente, pois estamos dando continuidade aquilo
que nos propomos ao as!iPmirmos este Comando". . .

O boletim encerra dizendo, todos nós acreditamos nas

vossas expressões diante da bandeira desfraldada. Honrai
sempre o que dissestes e que a palavra ora empenhada
nunca sej a posta em dúvida.

Juiz deMenores .aprova

o. resultado das "blitz"
Somente daqui a uma

semana é que o Juizado de
Menores voltará a recolher
nas ruas do Rio, segundo
afirmou ontem o juiz
Alírio Cavalieri. Sobre os

resultados da batida de

terça-feira quando foram
recolhidos 98 menores,
Alírio Cavalierí disse que
ficou surpreso e explicou
que passou por Copacabana
entre 10 e 10 e meia da
noite e não imaginava que
o resultado fosse tão positi
vo. Agora os menores vão

passar por uma minuciosa
triagem porque muitos
deles fornecem nomes erra

dos e o juiz de Menores

disse ter certeza de que
'. ,alguns são reincidentes. As
meninas estão na Feben,
juntamente com os meni

nos até sete anos, e os

demais meninos acima de

sete anos foram encaminha
dos para a Funabem.

Alírío C avalieri disse
ontem que foi ,convidado

pelo almirante Faria Lima

Para continuar no cargo e

I .

deu a entender, que aceitou.

Explicou que a exemplo do

que' acontece nos outros

Estados do Brasil, ele deve- .

rá continuar no Rio, en

quanto que na Baixada

deverão ser mantidas as

comarcas. Acrescentou, que
a situação na Baixada é de

calamidade e que as comar-

cas não cumprem a sua

finalidade, necessitando de

um saneamento urgente.

O. TRABALHO DO ME

NOR
O turno integral nas

escolas estaduais, com aulas
de recreação, e a ampliação
da Casa do Menor Traba
lhador para que ele possa
receber um maior número

de cpanças, são as duas

soluções mais urgentes que
o almírànte Faria Lima terá

que tornar, afirmou ontem

o juiz de Menores da Gua

nabara. Alírio Cavalieri

explicou que o menor

abandonado representa hoie
50 por cento da delinquên
cia juvenil, de acordo -com
pesquisa recente, e o seu

recolhimento é uma prática
que tem que ser feita,
mesmo sem amparo legal,
porque constitui uma ques
tão de humanidade. Atual
mente a Casa do Menor
Trabalhador só pode abri-'
gar 300 pessoas, nümero
insuficiente para 'acolher a

mão-de-obra infantil não

qualificada.
O juiz Alírio Cavalieri

informou que a situação
mais delicada é daqueles
que vendem objetos e balas
'nos cruzamentos. Esses
pelo menos trabalham para
sobrevivercrescentou. .

E. a

solução para esses seria a

Casa do Menor Trabalha
dor, pois lá teriam uma

orien tação profissioriaI.

Outro aspecto levantado
pelo juiz de Menores no

seu relatório ao Tribunal de
Justiça, e que poderá servir
de subsídio ao governador .

Faria Lima, é uma adoção
. dó turno integral nas esc0-

'las, especialmente às que
ficam na zona rural e

subúrbios. Explicou' que
assim � criança não teria
tempo ocioso, e ao mesmo

tempo teria um aprendiza-
. do mais completo. ,

•••••••••••••••••••••••••••
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INFORMACÕES
tel.36'68
Cen tro ds EstudosAvançadcÍs
R. dos Ilhé�s, 8 Ed. Aplub
6-' andar Florianópol i s:

Assaltante d8 Rio do Sul é

Suspeito damorte de Toomey
Adquiriu total importância a prisão de Setio

Maia, por' haver se confirmado ser ele o principal
suspeito do assassinato do milionário norte

americano Humphrey Tommey, ocorrido em de
zembro passado no Rio de Janeiro onde passava
as férias. A ligação do assaltante do BESC com
esse caso foi feita devido a polícia ter encontra
do no bolso um recorte de jornal que dizia ser

o principal .. suspeito um guarda ferroviário. O·

assaltante, além de ser guarda ferroviário, era

também o guarda do apartamento do milionário
e viu-se envolvido desde o início como o princi
pal suspeito. Tendo sido 'interrogado pela pri
meira vez pela Polícia carioca, desapareceu I logo
após isso, mesmo tendo que responder a outros

interrogatórios. Reapareceu agora, preso, após o

frustrado assalto a um funcionário do BESC.

Com o seu desaparecimento, SETIO MAIA pra- \

ticamente confirmou ser ele a, solução dà morte'
do milionário norte-americano, embora a polícia
catarinense não tenha feito qualquer declaração
ou expedido uma nota sobre o caso. Sabe-se

entretanto que a polícia carioca estaria para
pedir o recambiamento do preso para reabrir o

caso de Humphrey Tornmey e sua possível elu
cidação. Uma informação veiculada extra-oficial
mente diz que Setio Maia teria sido bastante
surrado pelas autoridades policiais que o interro
garam. No início do caso vários suspeitos apare
ceram, inclusive uma mulher que teria saído na

noite anterior ao crime com o milionário, Entre
tanto, desde o primeiro momento Setio Maia
apareceu como principal suspeito e seu' desapa
recimento é tomado nesses casos como compro
vação de culpa. Não se sabe ai,nda quais as'
providências que cercam o assaltante, depois de
ter sido feita a ligação dos dois casos. Entretan
to, espera-se que a polícia divulgue quais as

providências que serão tomadas e se a polícia
carioca já cientificada do caso, requereu qual
quer providência à polícia catarinense. Caso
Setio Maia seja o assassino a polícia catarinense

poderá ter solucionado,um dos mais rumorosos

assassinatos dos últimos tempos pela importân
cia da vítima fi suas ligações.

Tribunal nega hebeas-corpus
a um envolvido em desfalque

o Tribunal Federal de Recursos negou ante

ontem, em Brasília, ordem de habeas-corpus
requerida em favor de Walter Filgueira de

Azevedo, que se encontra cumprindo prisão
administrativa decretada pelo Ministro dos

Transportes, general Dirceu Nogueira, por ter-se
envolvido no desfalque de verbas destinadas ao

pagamento dos inativos do Ministério. Filgueírá
argumentou em vão, pois o tribunal não acolheu

suas, razões, de que não era funcionário do

Ministério 'dos Transportes e não estava, portan
to, subordinado ao general Dirceu Nogueira; e

que é acusado de um desfalque de Cr$ 193 mil,
.

.rnas já lhe foi bloequeado quase Cr$ 1 milhão.

Miguel Sant'Anna Neto, vulgo "Melado",
passou em Penápolis e Birígui, Estado de São
Paulo, notas de Cr$ 10 tão grosseiramente
falsificadas que o Tribunal Federal de Recursos,
no julgamento de outro processo, não teve

.dúvidas em. desclassificar seu crime de moeda
falsa pua o de 'estelionato e assim reduzir -de
três para apenas um ano a pena que lhe foi

imposta.

DFRD apreende menores
,

.

que furtaram em Coqueiros
D ois. menores que

arrombaram duas residên
cias em. Coqueiros, no do
mingo de carnaval, foram
presos na última terça-feira,
ainda com o produto do
roubo. Eles penetraram na

primeira casa situada na rua

Fritz Müller, em Coqueiros,
propriedade de Terezinha
Uma, por volta das
15h15m de domingo. Apro-,
veitaram que a proprietária
não estava em casa e leva
ram um gravador, 21 fitas,
un rádio portátil, uma

mala de viagem, um óculos
e uma faca. Os menores

identificados mais tarde

como A.E.B. e J.s.L., resi
dentes 110' Beco do Júlio,
em Coqueiros, depois de
ocultarem o produto no

primeiro roubo em suas re

sidências, voltaram para
furtar outra casa próxima à
primeira. . Conseguiram en

trar nesta casa pelo porão e

.
como também o seu pro
prietário, Ivam Ramos de
Carvalho, não se encontrava
na mesma, eles levara:m
outros objetos como jóias,
roupas de criança e de mu

lher e um rádio.
A Delegacia de Furtos,

Roubos e Defraudações,
que estava há uma semana

Nos acidentes de trânsito da
.I

Capital, a vezdos ciclistas
Os plantões da Delegacia de

Segurança Pessoal registraram
dois acidentes de trânsito, ,

ambos envolvendo bicicletas.' O

primeiro ocorreu 15 6h20m de

ontem, com o ônibus de placas
AV-002S, propriedade da Em

presa Florianópolis e dirigido
por Pietro Araldi, residente na

rua Ãlvaro de Carvalho, que
tinha já vencida a autorização
do Detran para dirigir veículo.
Ele transitava pela ponte Her
cílio Luz e colheu uma bicicle-

ta que era conduzida por Isac
João Correia, residente no Jar
dim Atlântico, causando-lhe
ferimentos leves. O motorista
do ônibus procurou socorro

para a vítima, que foi conduzi-
.

da ao Hospital Celso Ramos,
sendo medicada e liberada.

ABALROAMENTO
O segundo acidente ocorreu

por volta das 19 horas de terça
-feira, com a bicicleta conduzi
da por Antônio dos Santos,

residente na rua João Meirelles,
Este trafegava pela rua Desem

bargador Pedro Silva e, perden
do o controle da bicicleta, abal
roou o automóvel Ford Corcel,
de placas AB-02S8, cor verme
lha, que estava estacionado no

alinhamento. Do choque o ci
clista saiu com ferimentos le

ves, sendo socorrido por Moacir
Santos, residente na rua João
Meireles, e conduzido ao Hospi-

,

tal .Celso Ramos, onde foi me
dicado e liberado.

A Çei.sa criou u:tl1 rnuudo exclusivo.pa�� pessoas
sofisticadas, que jamais aceitam umtações.

.

Augustus, a perfeição na arte de viver bem,
A Ceisa apresenta o novo

conceito para apartamentos de classe.
Augustus. Realmente um nobre.
Não apenas de nome. Nem somente
de aparência.

Augustus é o edif ic io mais

requintado já lançado em FIor ianópol is..
Rico em detalhes de bom, gosto.
Generoso em conforto. Perfeito no

acabamento,

Augustus foi .criado para ser

o melhor. Absoluto. Apartamentos de
280 metros quadrados. Totalmente
acarpetados. Duas garagens. Sala para
motoristas. Jardins no primeiro andar.
Central de gás. Quatro dormitórios.
Suite com vestiário e banheiro
com piscina. Som em todos os

ambientes.
Augustus, para vinte familias

sofisticadas. Apenas.

,r:iÃCSISÂÃO -,
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L::I CONSTRuçÕES E EMPREENDIMENTOS IMOBIL�RlOS 5:'A.
R. An ít n Gitribaldi, JS-Fone 4198-Fpolis se
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COMERCIO EAº�INISTRAÇÃO DE IMÓVEIS LIDA,
R. J050 Pinto ,10- Ed. Batlia,-Ioja 6- gcne i29:?--FpOIiS SC-CR-ÊCI':--.'a� R�I!!]:'j"fu, 2284 1948.

,

Edifício Augustus, O nobre .

,
.

Polícia' de Itajaí agora
buscando os receptadores

.

ltaiat.Sucursal) � Os marginais Oséaldo dos Santos (o
Cutelo), José Antônio Pereira (Zequinha), Cícero Bitten
court (pelo) e Paulo Armando de Jesus, que foram
presos pela polícia local, responsáveis por uma série de
arrombamentos em várias cidades de Santa Catarina,
continuam sendo interrogados. Em seus depoimentos
confessaram o nome de diversas pessoas que compravam
as mercadorias roubadas dentre as quais um proprietário
de um bar no centro da cidade, além de outras pessoas
consideradas na sociedade itajaiense. Ontem os policiais
estiveram nos locais apontados recolhendo os objetos que
foram comprados, e detendo alguns dos receptadores que
também terão que responder a processo. O movimento é
intenso ria Delegacia de Polícia, principalmente por
advogados que, solicitados,' estão ali para atender seus

clientes. Também diversas pessoas que tiveram suas resi
dências e estabelecimentos comerciais assaltados estiveram
na Delegacia, para saber se dentre os objetos recuperados
não se encontravam alguns de sua propriedade. A cada
momento aparecem policiais com objetos furtados pelos .

assaltantes, e recuperados junto aos receptadores. As
autoridades solicitam ainda as pessoas que tiveram suas
casas ou estabelecimentos visitados, para que compareçam
à delegacia para conhecer a grande quantidade de objetos
recuperados e saber se os seus não se encontram também
ali.

, "
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Zury
Machado

Ainda Agarro Esta Vizinha, de Pedro Carlod Rovai

Cinema
Darci Costa

AINDA AGARRO ESTA VIZINHA � Comédia nacio
nal inserida nos atuais' esquemas eróticos. Pornográfico,
onde a protagonista, é Adriana Prieto, a atriz recentemente

falecida, vítima de acidente automobilístico. Partic-pam
também Cecil Thiré, Sergio Hingst, Lola Brah, Hugo
Bidet, Angelo Antonio, Carlos Leite, Wilza Carla, Roberto

,'c 7" Marquis, Fregolente, Meyry Vieira, Valentina Godoy,
todos sob a direção de Pedro Carlos Rovai. Censura 18
anos. São José: 3 - 7,45 e 9,45 horas.

O EXORCISTA (The Exorcíst) Adaptação do livro de
William Peter Blatty, com roteiro feito pelo próprio autor;
'mistura de crendices, religião, sexo e fenômenos não

explicados do comportamento humano. Linda Blair é a

jovem possuída pela demônio; participam Max Von

Sydow, Lee J. Cobb, Jason Miller, Ellen Burstyn. Direção
de William Friedkin - WB - 18 anos. Coral: 3 - 8 e 10

, horas. _

.

A VIRGEM E O MACHAO, nacional com Aurelio
Tomassíní � 18 anos. Ritz: 5 - 7,45 e 9,45 horas.

'

O PISTOLEIRO DA AVE MARIA, com Tony Kendall
DJANGO DESAFIA SARTANA, com Georio Ardisson.

18 anos. Roxy: 2 e 8 horas. .

O DIÁRIO DE UMA GAROTA ESQUIZOF�NICA
de Nele Risi, com Ghislaine D'Orsay .. 18 anos. Jàlísco: 8
horas. '.

ROBIM HOOD: O ARQUEIRO INVENCNEL, com

George Martin
SUSAN E JEREMY r: O PRIMEIRO AMOR, com

Robby Benson - 14 aflos. Glória: 8,horas. _ .

, OS RITOS SATANICOS DE DRACULA, com

Crhistopher Lee - 18 anos. Rajá: 8 horas.

Segunda-feíra às 10 horas
na Escola' de Aprendizes
de Marinheiros deu-se a,

solenidade da passagem
do cargo de Chefe do
Estado Maior do 50. Dís
trito Naval, Capitão de
Fragata Carlos Alberto
Moreira Maia, ao capitão
de M ar e Guerra,
Adhemar José Soares
Moreira Cruz.

-x-

Sérgio, o carmseiro que
está sendo assunto entre
os cavalheiros de bom
gosto, pelo seu excelente
trabalho na confecção de
camisas. Sérgio agora está
com sua loja montada à
rua Jerônimo 'coelho.

-x-

.Saveíros - Amanhã é a

noite da seresta no bada
lado Saveiros, com a voz

quente de Neide Mariar
rosa. Já fomos informados
,que gente da sociedade
vai acontecer amanhã no

Saveiros.
-x-

S tell a Aniversariou
ontem a bonita sra. Stella
Tirelli. Em sua residência
em Palhoça, o casal Tirelli
recebeu um grupo de
nossa sociedade, para um

elegante jantar, servido

pela equipe de Manolo'S.
-x-

Em, recente reunião social
no Clube Veleiros da Ilha,
,0 simpático casal Iracema
e Bruno Schlemper e o

Sr. Battistotti, num grupo
de amigos palestravam.
animadamente.

-x-

Recebida com muita sim
patia por parte do mundo
oficial e da sociedade ca

tarinense, a indicação do
Sr. Ivan Orestes Bonato,
.para ocupar o cargo de
Secretário da Fazenda no

governo do Governador
eleito em Santa Catarina
'Senador Antônio Carlo�
Konder Reis.

-x-

Chegando -, Depois
-

de
uma viagem de 30 dias
pelo norte do país, pro
cedente de Manaus che
gou sábado a nossa cidade
a Professora Bemadete
Piazza.

.

\ -x-

Viagem - O Dr. Mário
Edmundo Lobo, diretor
presidente do grupo Adin-

,

Margarete
Petry aniversariou

ontem

. CASA DAS CORTINAS

CURSOS

Confecção e instalação de cortinas para es

critórios, residências, repartições públicas e

comerciais.
.

(Solicite orçamento sem compromisso)
Rua Santos Saraiva, 1.117 - Tel. 6673 - Es
treito - Florianópolis - SC.

BASICO
INTERMÊbIARIO
AVANÇAQO
plNK�nd BLUE\p/crianças)

CORUJÃO
RESTAURA�TE DANÇANTE

.

(A �E LHOR COMI DA DA LAqOA)
Música ao vivo no almoço e no jantar.

r

Lagoa da Conceição em frente ao Posto

Não precisa esforço. Basta telefonar par a
,.3668 ou dar uma passada pelo Edifício Aplub

.

6° d
�

,
- an ar., Voce logo perceberá que" ém alguns
meses vai poder sair por aí falando inglês, lendo
TIme, entendendo os filmes, internacionalizando
seus conhecimentos. .

O CEA, Centro de Estudos Avançados, está
ap_arelhado para isso. Com equipamento moderno,
metod<:s avançados, genté capaci t ada. É a sua

vez, nao custa muito.

\

IVAN TRIO COM O CANTOR CÉLIO
JOSÉ
FLAVINHO E SEU ÚRGÃO ELETRÔNICO.

Atrações:

CEA
Centro de Estudos Avançados
RUA DOS ILHEUS.8 ED.APLUB
6Q ANDAR FLORIANÓPOLIS
TEL:3668

-co S.A., da cidade de
Joinville, atendendo con

vite do Sr. Herbert Pastor, .

gejente geral no Brasil da
Jápan Air Lines, viajou
para o Japão. No Japão, o
Dr. Mario E. Lobo, parti
cipará de um seminário de
Turismo.

-x-

Zélia Moellmann, hoje sra.
. industrial Benito Battís
totti, comentava com

muita simpatia, em recen

te reunião, a presença 'de
seus tios sr. e sra. Mauro
Ribeiro, sras. Zilda M.
Ferreira e Nez M. Franco
do Amaral, AugustoCésar
Moellmann Ribeiro e sra.,
Nilton M. Ferreira e sra.,
Valdimir M. Barata Ribei
ro e sra. e Maria Gabriela
Barata Ribeiro, na' recep
ção de seu casamento,
realizada no Clube Velei
ros da Ilha.

-x-

Denise - Está de casa

mento marcado para dia
10. próximo na Igreja de
Santo Antônio, a bonita
Denise Lima

-x-

Visita - Visitou a Reito
ria da Universidade para o

Desenvolvimento do Esta- Margarete - Aniversariou

do de Santa' Catarina o _

ontem, Margarete Petri.

professor Hans J. Disse,
" Na residência de seus pais

assessor do Gabinete da sr. e sra. Lindolfo Petri, o

Fundação Educacional da' lindo broto recebeu convi-

Região de Blumenau. Na dados para comemorar os'

oportunidade o referido seus 15 anos.

assessor, verificou junto à
.

Direção do Departamento
\

de Apoio e Orientação ao

pstudante a sistemática de
ação que vem sendo de-'
senvolvida nos Convênios
realizados com o Ministé
rio de Educação e Cultura
para Bolsa de Trabalho e

com o Ministério da Fa
zenda, para Bolsa de
Complementação Educa
cional.

Ora. Léa Schmidt

da Nova hoje é

destaque em nossa

coluna

-x-
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putado Federal e sra. Dib
Cherem ,e o capitão de
Fragata e Sra. Carlos

.

Alberto Maia, que estão
fazendo suas despedidas
para voltar a residir no

Rio, domingo almoçaram
na residência de veraneio
em Canasvieiras, do ele
gante casal Thereza e Luiz
Daux.

Quem está recebendo
cumprimentos de amigos
pelos 25 anos de serviços
na Polícia Militar do Esta
do de Santa Catarina, é o

coronel Décio Lago, que
no governo do Senador
Antônio Carlos Konder
Reis ocupará o cargo de
chefe da Casa Militar do
Palácio do Governo.

-x-

Moritz S.A. Corretora de
Câmbio e Títulos, por
aprovação do Banco Cen
tral do Brasil, acaba de
ser registrada com o nome

R: de Queiroz S.A., corre
tora de, Câmbio e Valores.
A informação foi do Sr.
Rogério Duarte de Quei
roz.

-x-

Ethel Muniz e sua esposa
estão de parabéns, pelo
nascimento dos gêmios,
ocorrido na última sema

na na Maternidade Dr.
Carlos Corrêa.

-x-

O contra-almirante Antô
nio Leopoldo do Amaral

. Sabóia, o vice-almirante e

sra. Nelson Xavier, ele,
diretor da Escola de Enge .

'nharía. da Marinha, o De-

-x

Amelhinha, filha do casal
coronel M. da Rocha, na
última semana festejou
idade nova. Amelhinha,
foi homenageada com um

jantar na residência do
casal Lea e Cesar Guima
rães.

-x-

SLAQUE

VESTIDO
SLAQUE

, ��� .lorno l i s'to s ,"';0'0'�� Executivos brilhantes
Políticos ordoro so s

Esposas int e l i gentes
. Crianças surpreendentes

. Militares dinâmicos
Publici'tórios elegantes

lI!....<iIIII A�toridades excelentíssimas

� Povo da geral:

. I

SAIA CHANEL

de 370,00

LONG,A

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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@)ê.RAMOSS.�
o mais antigo revendedor autorizado Voll<swagen de
Florianópolis, lhe dá a certeza da melhor compra e a

tranquilidade da melhor assistência técnica.
Telefones: 225(" 6244 e 6381. 6585.

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
'-�'MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VEICULOS USAOOS

TIPO: - COR: ANO:
SP 2 - Verde Hippie 1973
Varianf - Branco Lotus 1971
1500 - Azu I Pavão . . . ' 1972
1500 - Azul Diamante; 1970
1300 - Branco Lotus 1972
1300-Bege 1969
1300 - Vermelho 1968
1500 - Branco, . . .. . . • . • .. 1�70'

Dispomos de motores 1300,·1500 e 1600
novosou recondicionados à base de troca

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino. 13 - Fone 29-80

BRASILlA BEGE ALABASTRO· • OK
VOLKS 1500 VERDE . . • • • . • . • .1973
'VOLKS 1500 AMARELO .•.•••• .1972
KOMBI LUXO • • • • • . • • ., . • • .1973

Compramos � vista oseu carro.

(@j A�O���E�S°L�:A ••�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

CHEVROLET CARAVAN VÁRIAS CORES
CHEVROLET PIC-UP

, OPALA VÁRIAS CORES '

.

OPALA CUPt LUXO .

CHEVETIE VÁRIAS CORES .

DODGE 1800 VÁRIAS CORES. •,

DODGE 1800 "SE" VÁRIAS CORES
·CORCELSTANDARD
CORCEL LUXO
GALAXIE .

'VOLKS 1300

NÃO 'FECHAMOS PARA ALMOço
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

.1975
. 1975
.1975
· 1973
.1975
.1975

· .1975"
· . 1973
• • 1972

· 1970
· 1971'

" .

KOMBI ZERO QUILÓMETRO
PASSAT AZUL DANÚBIO
BRAS(LlA MARRON CARAVELA
BRAS(LlA AZUL .........•. . .

VOLKSWAGEN 1300 MARRON CARAVELA
VOLKSWAGEN 1300 BEGE ALABASTRO
VOLKSWAGEN 1500 AMARELO TEXAS
VOLKSWAGEN 1500 VERDE GUARUJÁ
VOLKSWAGEN 1500 B,EGE ..•....

.1975

.1975

. 1975-

.1974

. 1974

.1974,
• 1�73
.1973
.1971

ATENDEMOS ININTERRUPTAMENTE DAS 8,00
� 19,00 HORAS. ",

r� M:rl�Artcnúffi
RUA: GAL. GASPAR OUTRA - ESQ. AFONSO
PEN,A fone 6597

ESTREITO - FPOLlS.
BRASíLIA - MARRON CARAVELA '. . . O.K.
KARMANN GUIA TC - MARRON CARAVELA O.K.
SUPER FUSCÃO - AMARELOIMPERIAL . . . O.K.
sP 2 - AZUL CAiÇARA O.K.
CHEVETTE - AZUL PROFUNDO .• • . • • .. O.K.
OPALA CUPt - AMARELO C/ TETO PRETO . •. 1973
OPALA CUPt - LARANJA . . . . . . . . . . . •. 1972
CORCEL 4 PORTAS - TURQUESA. . . . . . . .. ;1972
VARIANT"': AZUL DIAMANTE. .. '.' . . . .. 1971
VOLKS 1500 - BEGE .•...•......... , 1971
YQI,.KS 1300 - AZUL. . . . . . . . . . . . . • .• 1968

Veículos OK e usados de qualquer marca

da linha Nacional.

REVENDEDORA. •
ff1LLL

AUTORIZADO,

PECAS E VEícULOS LIDA. '

ESTOQUE DE VEICU,LOS
BRASILlA - AZUL CAiÇARA 1974
1300 - MARROM CARAVELLA . 1974
FUSCÃO - MARROM CARAVELLA . 1974
FUSCÃO - OCRE MARAJÓ ..... 1973
FUSCÃO - VERMELHOMONTANA

-

1972
T L - AZUL DIAMANTE . . . . 1971
KOMBI - BRANCO LOTUS . . . 1.969
VARIANT - BRANCO LOTUS . 1972
CORCEL - MARROM \ . . 1972
"POSSUIMOS TODA A LINHA VOLKSWAGEN À OIS.
POSiÇÃO;"

POSSUIMOS TODA A LINHA VW1975 EM EXPOSIÇÃO
VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA. .

R.-GAS'pAR OUTRA - 90 ESTREITO
" FONES - S:f12'- 6628 - 5.632,

"

Florianópolis.

,

CARIONI COM. AUTOMOVEIS 'LTOA,
Av. Rio Branco. 53 - Fone)3966

1 - Volks 1300 " .1973
1 - Variant .1-973
1 - Variant .1972
1 - Corcel Cupê Luxo '. .1971
1 - Opala Cupê • • • • • .!. .t. .1973
CARIONI - Tradição e Conceito no ramo de automóveis

DRA. ANÉSIA BOTELHO FRANGISCO
CIRURGIÃO DENTISTA

Atende diariamente das 14 às 19 horas. Edificio,Dias
Velho - sala 115 - 10. andar. - Rua Felipe Schmidt,.
27 - Florianbpolis - SC

,

'v. Sa. deseja construir, vender q_u comprar seu imóvel?
Procure-nos para uma visita sem compromisso, e teremos-o

méxlmoprazer em ajudá-Io a realizar Seu sonho. Possu(mos
planos. de. financiamento para pagamento'em até 240 meses.
Para melhor servi-lo, mantemos em 'nosso quadro de funcio
nários uma equipe de técnicos especializados para qualquer
tipo de Rrojeto em construção ciliil. .

CONSTRUTORA E IMOBII:IÁRIA JOWI LTDA.
'

Av. IVO SILVEIRA No. 4.501 - FQNE'6453 ICRECI17DR. SAMUEL FONSECA
CIRURGIÃO-DENTISTA

De 2a�. às 6as. feiras, a partir das 18h·30min. Aos sábados,
a partir das 8 horas.
Consultório - Rua Jerônimo Coelho, 16 -10. andar - Fone:
,2225. CASA TRINDADE

DR. PAULO MOTTA
UROLOGIA

Atende diariamente.
-End.Av.Othon Gama D'Eça, 153 - 30. andar - fones
2208 e 3995.

'

Vendemos à rua Cônego Bernardo Perto da Universida de;
com 3'quartos, banheiro, suite, 2 salas, copa/cozinha, quarto
e banheiro de empregada, gás «entrai, abrigo, garagem para 2
carros, em terreno' plano.
Tratar Lubel Ltda - Edif(cio Dias Velho - Rua Felipe,
Schmidt no. 27 F�ne 4348· CRECI No. 21

S �u�.:':'o.o. 22 <'3' 'ono 2.60- 'poli.

CRECI - 57
IMOVEIS A VENDA

082 -'- UMA CASA SITUADA À RUA LAURO UNHARES,
AGRONCMICA, COM 580,00m2. DE CONSTRUÇÃO,
CONTENDO NO PISO SUPERI,DR UMA SUITE, MAIS
DOIS QUARTOS, ESCRITORIO, LAVABO, COPA-COZI
NHA, BWC, LlVING, DUAS VARANDAS.-NO PISO INFE·

RIOR, GARAGEM PARA DOIS CARROS, LAVANDERIA,
DEPENDt:NCIA DE EMPREGADA COMPLETA E PLAY
GROUND. OBSERVAMOS QUE EXISTE AMPLO TERRE·
NO ONDE PODERA SER CONSTRUfDA PISCINA OU OU·
TRAS EDIFICAÇCES.
072 � Uma residência no Bairro de Bom Abrigo, contendo
no andar superior urna suite, rnals dois quartos, living, sala de
estar e banheiro. No piso interior Ijaragem para dois carros,
dependência de empregada completa, área de serviço. com
depósito, churrasqueira, copa-cozinha.
053 - EDIFICIO ALVES DE BRITO -Apartamento com 3
quartos, armários embutidos, cortinas, livlng, dependênéla de

ernpreqada.nãrea de servlço, cozinha ampla com arrnários de
fórmica, sinteko em todas as peças, garagem.
054 - RESIDÊNCIA NO BAIRRO DA,AGRONóMICA -

Com 'dois pavimentos, 150m2., contendo -5 quartos, living,
sala de jantar, 2 banheiros, copa-cozlnha, arrnérlos embuti-

,

dos, despensa, área de serviço, garagem.
044 - NA AV. RIO BRANCO, 185 - Uma casa de alvenaria
com 3 quartos, sala, cozinha, sala de costura, dependência de
empregada.
064 - DOIS LOTES SITUADOS NA RUA BELMAR, EM

CACHOEIRA DO BOM JESUS - CANASVIEIRAS, FREN,
TE PARA Q. MAR.
086 - EDIFICIO ITAGUAÇ:U - Apartamento contendo 2

quartos, sala, cozinha, BWC, slnteko em todas as peças.
088 - PR�DIO DE ALVENARIA SITUADO NA RUA FE
LIPE SCHMIDT,CONTENDO LOJA,SOBRE,LOJA E MAIS
UM ANDAR, CAIXA FORTE, TRÊS BANHEIROS, COZI·
NHA E ALMOXARIFADO. PR�DIO EM BOM ESTADO DE'
CONSERVAÇÃO, TENDOSIDO REFORMADO RECENTE·
MENTE.

079 - Casa de Alvenaria, situada no Loteamento Barriga Ver
de""na Av. Santa Catarina, proximidades do Estádio do Fi·

'gueirense, contendo 3 quartos, sala: copa-cozinha, banheiro,
garagem e área de serviço, ajardinada .

060 - APARTÁMENTO NO EDF. BERENICE - Rua Anita

Garlbaldl.scom 2 quartos, sala, banheiro, área de serviço, de
pendência de empregada, garagem. Transferência de Financia·

mento.

063 - APARTAMENTO NO EDIFiclO CALIFÓRNIA -

NA ÀV. TROMPOWSKI, No.,62, CONTENDO UMASUITE
COM ARMÁRIOS _EMBUTIDOS, 'AR CONDICIONADO,
COFRE, MAIS DOIS QUARTOS COM ARMÁRIOS EMBU·
TIDOS, AMPLO L1VING, ESCRITORIO. UM BANHEIRO.
COM AZULEJO DECORADO AT� O TETO, PISO DE
MÁRMORE COZINHA COM ARMÁRIO EMBUTIDO, PISO
VITRIFICADO, ÁGUA QUENTE NA PIA, DEPENDÊNCIA
DE EMPREGADA, DUAS GARAGENS, ÁREA EXTERNA,
SINTEKO EM TODAS AS PEÇAS.
TERRENO NO BALNEÁRIO DE CANASVIEI RAS - Área
com 1.080m2., representada por 3 lotes com 360m2. cada

'.

DR. ,POLVDORO SÃO THIAGO,
CLfNICA M�DICA GERAL. DOENÇAS DO CORAÇÃO E
DA PRESSÃO.

Rua 'Felipe Schmidt 27 (E,diHcio Dias Velho) - 110.
andar, sala 1111.

Diariamente � tarde.

APTO PEQUENO

um.

039, - COQUEIROS - RUA FRITZ MULLER, TERRENO
COM 520m2., ZONA RESIDENCIAL, ÚLTIMO LOTE OIS·

PONIVEL NESTA RUA.
045 - CASA DE PRAIA NA LAGOA DA CONCEiÇÃO -

Com dois quartos, copa-cozlnha, instalação sanitária, varan

dão, rancho para barco.

Um terreno localizado à Rua Heitor Blumm, no Estreito, na
frente da Firma Philippi Veículos, contendo 23,00m. de frene

te por 22,50m. de fundos .

.
057 � BALNEÁRI.O DANIELA - Um,a casa de madeira com

área externa COM 67,50m2., contendo quarto, 2 garasens e

churrasqueira, terreno todo murado.rua calçada, no corpo da
casa amplo varandão, 100 metros da Praia.
013 - Terreno Estrada Nova para a 6agoa, início de ltaco
robi, totalmente plano, 34.143m2.
084 - ÁREA LOCAblZADA EM CANASVIEIRAS, SEM

BENFEITORIAS COM 7.920,00m2. TERRENO PLANO E
SECO .

085 - BALNEÁRIO CANASVIEIRAS, DISPOMOS DE DI·
VERSOS LOTES A PARTIR DE c-s 28.000,00 (VINTE E
OITO MIL CRUZEIROS), FINANciAMENTO ATÉ 24 ME·
SES.

073 - Uma área numa das princlpais Zonas do Estreito com

6'.198,50m2. e 2.569,oOm2. de área construída, próprio para
indústria ou comércio.
077 - SÃO PECRO DE ALCÃNTARA � Residência com 6

dormitórios; sala, copa, cozinha, quarto de banho, :2 salas de
estar, sanitário, terraço, garagem. área construída 300m2.'
Terreno medindo 855m2 •• chácara com frutas de várias espé
cies,

007 -. Terreno Zona Rural Distrito de Canasvieiras com

2aO.000ní2. aproximadamente, com água, luz e estrada esfal
tada.
075 - TERRENO COM 360,oOm2. SITUADO NO JARDIM
ITAGUAÇU, NA PARTE Al.TA.
076 - Um terreno localizado no JARDIM ITAGUAÇU, com
área de 496,42m2.
078 - Um lote na Praia do ZIMBRO, com área de 41·4,00m2.
059 - Terreno lOcalizado na Praia da Plnl'\eira com área de

366,66m2.
Nr..

080 - UMA CHÁCARA EM BIGUAÇU COM 10.000,OOm:l.,
CONTE'NDO 1 CASA DE MADEIRA PINTADA A OLEO,'
OUTRÁS 'EDIFICAÇÕES DESTINADAS À GUARDA DE
VEICULOS E MATERIAIS,DIVERSOS, PEQUENO eSTÁ·
BULO PARA ANIMAIS, LUZ E ÁGUA POTÁVEL.

CARROS USADOS VENDEM-SE:
VE R NA GARAGEM À RUA FELIPE
SCHMIDT no. 83,' e tratar com o senhor Au
rélio.

PROPRIO PARA UNIVERSITÁRIO, NO SoLAR DNA.
CONCEiÇÃO, COM 1 QUARTO, SALA, BANHEIRO,
COZINHA; ÁREA DE SERViÇO E SANITÁRIO DE
EMPREGADA.

,

CON,T�M 2 ARMÁRIOS EMBUTIDOS, LUSTRES, FOR·
RAÇÃO COMPLETA 'E CORTINAS.
PREÇO - 100.000,00.
TRATAR NO EDF. DIAS VELHO SALAS 16 e 17 OU

FOI':JE 3537 REGIS IMOVEIS CRECI 142.

,A VENDEDORA DE APARTAMENTOS
EM FlORIANOPOLl S

ALUGAMOS
- um andar de 250m2 na Felipe Schrnidt, Ed. recém, cons
tru [do. Tem 2 WC e pode ser feita 2 salas.

'

VENDEMOS
- KITlNETES na Felipe.Schmidt com 6.500,00 de.entrada e

700,00 mensal mais financiamento.
(- EDIFfclO ANDREA - Av. Beira Mar Norte - 1 apto por
andar, com 3 quartos (1 suite), WC social, coz-copa, s/estar e
jantar, telefone, dep. de empregada. lavabe. Financiado.
- 'More num 'dos melhores apartamentos da Capital, com
195,OOm2 e vista para Beira Mar Norte. Todas as dependên·
cias necessárias. Visite-nos e confirmaremos.
- CASA: temos uma residência confortéeel no Estreito
c/150m2, em Rua calçada e de pouco movimento. Pode ser a

que você procura.
'

LARGO SÃO SEBASTIÃO - restam ainda 2 unidades -

Aptos c/:3 qua rtos, 2 WC social, coz-copa, s/estar e [antar,
área de serv., dep. de empregada e garagem. ..

- APARTAMENTOS EM CONSTRUÇÃO - o melhor lnves
timento c/maior lucro. Ed. Medeiros Filho ao lado da Facul
dade de Direito c/3'e 4 quartos, demais dependências, gara
gem, salão de festas. Ed. Luiz G� V,alente c/2 e 3 quartos,
demais-dependências, garagem. Condições facilitadas. Local:
Rua Heitor Blurn - Estreito.
.:.... TERRENOS - quem compra terra nunca erra. Lotes em
24 meses fixo, em Barreiros, na entrada do trevo da' SR 101
p/Capital .•
- Terreno':"" no costão do mar de Coqueiros p/constr. dé alto
padrão, por Cr$ 160.000,00.

.)
,

APTO. 3. QUARTOS
NA RUA ALVES DE BRITO, CONTENDO 3 QUARTOS;

SALA, COZINHA, BANHErRO. ÁREA DE SERViÇO,
DEPENb�NCIA COMPLETA DE EMPREGADA, ÁREA
PARA ESTENDER ROUPA E GARAGEM.,

POSSUI 2 ARMÁRIOS EMBUTIDOS, CORTINAS;
COZINHA AMERICANA EM FORMICA, GÁS CENTRAL.
PREÇO Cr$ 245.000,00

'
,

-TRATA-R 'NO EDF. DIÀS VEl.HO SALAS 16'e 17 OU
FONE 3537 REGIS IMOVEIS CRECI 142.APARTAMENTO CENTRO

Vendemos no Edifício Eugenio Beirão à rua' Tiradentes;
com 3 quartos, living, copa-cozinha, banheiro, área de

serviço, quarto e banheiro de empregada.
,

Entrada: Cr$ 36.500,00 - saldo financiado em 20. anos.
Tratar: Lubel Ltda. - Edf. Dias Velho - rua Felipe

,

Schmidt, 27 - con], 10 - fone 4348 - CRECI no. 21.

. CASA' CENTRAL .

DESOCUPADA, QUATRO QUARTOS, DUAS SALAS, DE·
PEND�NCIA DE EMPREGADA COMPLETA. LAVANDE
RIA, GARAGEM. VENDE-SE SOMENTE À DINHEIRO. '

TELEFONAR 2659 DAS 10 ÀS 11,30 HS, A PARTIR DE
2a. FEIRA.

COM la5,94m2 NA RUA LAURO UNHARES.
CONTENOO2 QUARTOS - 1 SUITE (C/BANHEIRO PRI·
VATIVO) - BANHEIRO SOCIAL -SALA íNTIMA - LI
VING - SALA DE JANTAR - COZINHA - ÁREA DE

SERViÇO - DEPEND�NCI.� ÇOMPLETA DE EMPREGA
DA - GARAGEM - TERRAÇO. PREÇO Cr$ 360.000,00
(PODE SER FINANCIADO 220.000,001. TRATAR NO
EDF. D'íAS VELHO SALAS 16 e 17 OU FONE 3537 REGIS
IMOVEIS CRECI 142.

VENDE-SE LOJA
í

� VENDE-SE UMA LOJA NA RUA ANITA GARIBALDI
COM 3 PORTAS DE AÇOSEM TER SIDO USADA AINDA.
TRATAR PELO FONE 2365

'

PREDIBENS IMOall.::IA�IA LTDA.
Edificio APLUB - Sal� 85 Fones: 4141- 3950 c'

FLORIANOPOLlS

CASA ESTilO MEDITERRÂNEO

CASEíNA VENDE-SE
Vende-se Caserna Industrial. informações pelos

telefones: 22-8514 e 23-2881 com sr. Silvio em

Curitiba - PR .

Aluga-se casa de alvenaria na Praia de Canasvieiras,
frente para o mar: 3 quartos, 2 banheiros, varandão,
lareira, durante março-abril ou até dezembro. Tratar,
com dr. Mário à rua dos Ilhéus no. 6 - 10. andar -

Fpolis.

APARTAMENTO VENDE-SE
Vendo o apartamento no. 607 do Edifício Visconde de

• Ouro Preto ti Praça Pereira Oliveira, com 2 quartos e telefone
a instalar. Chaves com o porteiro do. Edifício.

E.peciaUzada em Artigos para Marcenarià

Compensados de Pinho, Il'!'buia e

Cedro Aglomerado, Duratex,
Fórmica; DLiraplac, Tinta:s, Vernizes,.

Colas e Ferragens.

MATRIZ: 'FLORIANÓPOLIS
R'ua Gol. Gaspar Dutra, 45 - Estreito

FILIAL: ITAJAI
Rua Almirante Bcrrosc, 620

,

VENDE-SE SEMI NOVOS
Aparelhos Eletro Domésticos, Televisor Philips Es

tabilimatic, Estufa, Mãquina de Lavar Roupa Bendix,
Tapete Carneiro para Living, Sofá Saleta Três Lugares
- Etc. Tratar na Rua Marquês de Carvalho, Ediffcio
D. Cristina Apto. 30 (COQUEIROS).

CLUBE 15 DE OUTUBRO
EDITAL DE CONVOCAÇÃO -

'Eu, D�CIO CASTRO, Presidente deste Conselho Delibera
tivo usando das atribuições que me conferem os artigos 65,
pan§grafo único, e artigo 66 do Estatuto desse Clube, decido
convocar os membros do conselho para a reunião a realizar-se
dia 3 de Março, ?Is 20 hs, a fim de deliberar sobre a seguinte

, Ordem do Dia:
1 .:_ Infração por parte do Conselho Deliberativo, no artigo

66 do Estatuto, e punição dos reincidentes.
2 - Considerando a falta de coesão, promovida por mano

bras pessoais de membros desse Conselho e deliberações .em
reuniões ocorridas ao arrep]o da Lei e do Estatuto. em prejuí
zo da Sociedade, levando seus interesses a situação caótica,
DE UBE RAR recomendação ao Presidente da Diretoria

Executiva, para' que promova Convocação de Assembléia
'Geral Extraordinária dos Associados do Clube, para que
soberanamente decidam em eleíçâo a cassação do atual Con
selho Deliberativo e elelçâo de um' novo conselho.

Este Edital ficará exposto no salão de Festas e será publica
do na 'Imprensa local, para que todos tornem conhecimento.

Florianópolis, dia 24 de Fevereiro de 1975
Dt:CIO CASTRO

i' PRESIDENTE DO CONSELHO DELIBERATIVO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO '

A Dlretorla da Associação Coral de "Florianópolis, pelo
presente edital. convoca os seus associados cantores pára o

lnrcio dos ensaios a se realizar no dia 27 de Fevereiro,
quinta-feira, ?!s 21>:00 horas. em süa Sede. no C6rrego Grande.

�

,

Florianópolis. 24 de Fevereiro de 1975. t.

A DIRETORIA

CERTIFICADO EXTRAVIADO"
Foi, perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca

VOlk,sWc!gen, ano 1968, placaS S)(-1082, pertencente a ARMOCAP.

CERTI FICADO EXTRAVIADO
� ,

Foi extraviado o Certificado de Propriedade de um Volkswagen,
-ano 1969 placas AA-4874 motor BF-260059, chassis B9-591880,, r

� t......de propriedade do sr. Adalbderto Schmidt. r.

CASA DE PRAIA MOBIUADA

CASA RECÉM CONSTRUíDA
Vande-se uma belíssima casa de alvenaria, nova em local
privilegiado, I fi Rua Estilac Leal, 178, Praia do Meio -

Coqueiros, já com sinteco, globos e jardim. Contém sala de
visita conjugada com sala de jantar, 3 quartos, ampla cozinha,
banheiro completo, garagem, tanque, quarto e banheiro para
empregada e churrasqueira, azulejos decorados até o teto e

pisos vitrificados. Preço Cr$ 225.000,00 ou sendo Cr$
97.000,00 de sinal (estuda-se financiamento), e prestações de,
Cr$ 1.500,00 pela Cx. Econômica Federal. ,A casa

encontra-se aberta para visitas, ou pelo fone 4775. com Srta.
Miriam.

APTO VENDE-SE
Vende-se um apartamento sito à Rua Rui Barbosa,

Edifício Condessa; apto. 203,' com 3 quartos, sala,
cozinha dependência' de empregada, e 3 banheiros,
todo acarpetado e acortinado, tratar na PROVALOR
à Rua, Deodoro no. 7, preço a combinar.

TELEFONE
,

pela manhã noVende-,se no Centro - Tratar hoje
Fone 4599.

,

--
-

Vendem-se
Um quarto de solteiro completo, duas camas de sol-
teiro, dois sofâs-cama, Preço Cr$ 1.000,00 tratar Rua
Major Costa, 94 C/Srta. Liamara.

VENDE-SE
Uma sala para depbsito com 10x20m, sito li rua

José Cândido da Silva, 642 - Estreito. Tratar na sala
640 com sr. G,uilherme, ou pelo fone 650�.

AUXIUAR ,DE ESCRITORIO
Precisa-se com prática. Tràtar na SULBRAS. Rua
Bernardino'Vaz,29 - 10. andar. '

I�l.-;:'�I�
Estamos admitindo c/prática para o'Departamento de
Carros- Novos. .

OFERECEMOS:
Bom ambiente de trabalho
Ganhos-Ilimitados
Ajuda de Custas
Orientação no conduzir as vendas

,

Ampla assistência do trab�ho
C/possibilidade de promoção de cargo
Falar c/Sr. Rezende, no horário comercial

,

• Rua Felipe Sehmidt,60 Fpolls .; S.C.'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



stá em funcionamento
na Capital do Estado, �
rua Conselheiro Mafra,
141, a Academia de
Música e Artes - Darci-'
rene Chaplin que acaba

de firmar convênio com o Conserva
tório Brasileiro de Música. Mediante
este acordo, fica assegurado a esta

academia o direito de responder pelo
nome do Conservatório Brasileiro de
Música em Florianópolis, ministrando
'os seus' cursos dentro das normas
curriculares preconizadas pelo referi
do estabelecimento de ensino.

Segundo a professora Darcirene
, ,Chaplin, "'o objetivo da academia é

aumentar. a .dívulgaçãec.artístíca ,e"

cultural entre a juventude da Capital
do estado, através de cursos especjal
mente montados, com a finalidade (te
promover uma perfeita integração
entre aluno e escola".

EXAMES NO RIO
Atualmen te a academia está minis

trando os seguintes cursos: Curso
Musical de Piano, em nível superior,
com duração de 12 anos, abrangendo
Teoria Musical (4 anos), Harmonia (4
anos) e Canto Coral (2 anos). Curso
de Ballet, 9 anos de duração, com as

\' seguintes matérias: Teoria Musical,
�" ,História da Dança e Dança Espanhola.

Além destes, a academia também
ministra cursos de Acordeon, Violão
e Bandinha Rítmica.

- O convênio com o Conservató
rio 'Brasileiro de Música, diz Darcire

ne, ,que é sem dúvida nenhuma, o'
maior educandário musical do Brasil,
veio trazer muitas vantagens para os

nossos alunos, pois as provas finais
serão realizadas por uma banca exa

minadora do Rio de janeiro e nos

três últimos anos, os exames serão
feitos na sede do conservatório. Desta

forma, aquele aluno que reupir todas
"fi condições para um perfeito domf
'''mo do instrumento musical de sua

predileção, poderá mais rapidamente

adentrar aos' círculos musicais dos

grandes centros.
A nossa academia irá encamínhan

do-os a medida que forem se forman
do. Isto será muito importante, pois
os contatos mantidos por estes alunos
com as sociedades musicais das gran
des cidades, servirão para promovê-los
mais rapidamente' dentro do cenário
artístico nacional".

As matrículas para os cursos fica
rão abertas durante todo o ano e o

candidato pagará pela inscrição Cr$
80,00, que também é o valor das
mensalidades. As aulas serão ministra
das depois das férias, em número de
2 por semana, com duração de 2
.horas ."_:, ...�. r'-� u d:

-,.,. "_'

Atualmente, em virtude das
férias escolares, o curso de Ballet está
funcionando apenas no período da
manhã, � terças e quintas-feiras; com
o número de alunos sendo um pouco
reduzido, já que alguns encontram-se
fora da Capital.
HISrORICO
- O ballet, no Brasil, não é ainda

reconhecido - observa a professora
Darcirene, que conta,�a pequena
história da sua implantação.

'

-- Maria Olenewa, bailarina russa

naturalizada' brasileira, estudou ballet
na 'Academia de Danças Nedowa em

Moscou. Estreou na ópera de Zibina
e, mais tarde foi contratada pelo
Teatro Champs-Elysées, em Paris.

Ana Palowa a incluiu em sua

companhia, destacando-a como pri
meira bailarina, excursionando com a

mestra em vários países. De regresso a

Paris, Leonide Massine a 'convidou
para seu elenco, numa "toumée" que
faria ao Rio de Janeiro e a Buenos
Aires.

De volta ao Brasil em 1931, Maria
Olenewa resolveu fundar a Escola de
Danças Clássicas do Teatro Municipal
do Rio, e a primeira aula realizada foi
em 11 de abril, logo após a sua volta
definitiva a cidade maravilhosa, tra-
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zendo em si a saudade e o deseio do, a era tecnol ogica faz com que,
ardente de preparar elementos para o aos poucos, o ballet vá se perdendo,
corpo de baile nacional. O seu no tempo e no espaço. Dificilmente,
espmto realizador, rutanuo sempre .uma 'aluna consegue concluir o curso,

por uma finalidade elevada, encon- - cuja duração é 9 anos. O máximo que
trou apoio e incentivo., ficam é 4 anos. Algumas, começam a

Em 1938, foi criado o ambiciona- frequentar os cursos de ballet, com 8,
, do corpo de baile e suas realizações 9 .anos. A maioria acha-se imbuída,
prosseguiram com brilhantismo,' dan- talvez pela pouca idade, de uma

do espetáculos, emancipando o ballet vontade louca de ser "uma grande
brasileiro, formando os s.eus próprios bailarina". Entretanto, esta ilusão é,

artistas. São inúmeras as récitas e,. toda' dissipada quando arranjam um

coreografias de Maria Olenewa. namorado.
- Em 1942, afastou-se da direção Estes,' quase sempre não as deixam

da Escola de Danças Clássicas - continuar o curso, e, as' "futuras
continua Darcirene. Muitos a substi- bailarinas", já pensando em casar,

tuiram, mas o seu nome e o seu

�asmo Jamais- foi esquecido, es-

tanddnos 'arquivos do próprio teatro
em que tantas vezes apresentou-se
como bailarina, ou nas futuras
"danseuses", porque em todas, haverá
sempre.. o saber da mestra Maria'
Olenewa, que os anos não apagam.

Contudo, o Brasil ainda não des

pertou para o ballet, 'sendo "a
verdadeira arte cênica", propagada
pela sua precursora, ainda não reco

nhecida condignamente".
'

MAL PREPARADOS
De acordo com esta professora,

Florianópolis, a exemplo das demais
capitais brasileiras, não possuía 'até

pouco tempo, um corpo de professo.
res realmente capacitados, capazes de
ensinar o ballet, de uma maneira
completa. •

- Desta forma -' diz Darcirene - o

ensino' estava ficando quase que
monótono, com as pessoas pouco se

interessando pelo aprendizado, já que
as minguadas inovações introduzidas
anteriormente, não ofereciam atrati
vos suficientes, capazes de chamar a

atenção do público, e fazê-lo partici
par mais ativamente.

� Os pais - continua - já não vêem
o ballet corno uma verdadeira arte.

\
/ Embora se esteja fazendo um grande
esforço para que seia melhor difundi-

sublime, dentro-dos melhores padrões
das academias mais tradicionais.

- Talvez o principal motivo para
este "desencorajamento" dos alunos

seja a falta de campo de trabalho.
Com exceção dos "gênios" que tam

bém têm dificuldades. para se prqeta
rem,.os demais que se formam depois
de 9 anos de trabalho, são obrigados,
se quiserem continuar, a abrir uma

academia para ensinar o que aprende
ram ou então virar chacretes, silvetes
e outros "etes" em programas de

televisão, já que o ballet, no Brasil
ainda está restrito ao corpo de baile
do Teatro Municipal.

I
I
I
I

�I
I

abandonam para sempre aquela carrei

ra, que de início tanto almej avam.
FALTA DE MERCADO,
O ballet está tendo um fim

melancólico - continua Darcírene
Chaplin. "Hoje, as alunas frequentam
as escolas apenas para corrigirem
defeitos de coluna, pé chato (muito
receitado pelos ortopedistas), e para
dirnhtuir o excesso de gordura. Algu
mas crianças são mandadas às acade

mias, apenas por uma questão de
"concorrência de status". Com isto, o
ballet está perdendo aquele seu obje
tivo inicial, que é o de ensinar, as

técnicas de uma dança artística e

i ..

\

\

ACAIXA ECONÔMICA ESTADUAL
, SEMPRE ACHOU

QIlE UM,GRANDE CORAÇÃO
MAO PODEVIVER SOZINHO.
,E foi por isso que ela trabalhou muito e agora anuncia para breve

a chegada de onze filiais,
Estas novas agências, conseguidas com o apoio do governo e por causa do

trabalho realizado pela matriz de Florianópolis, vão estender o carinho e os bons
serviços que a capital ja conhece para todas as'micro-regiões.

Muito mais gente vai conhecer de perto o banco com coração, Que tem uma

Caderneta de Poupança, que só atende clientes particulares e faz
aqueles empréstimos que às vezes a gente tanto precisa

Afinal, quem é Catarinense e tem um grande coração não pode
,

ficar só em Florianópolis,

CE

�- ��um banco com coraçãoEII:l .

'. �
CAIIIA Iel.aMICA 1ST��r!ó��As�11I1IIA ri'

.

"As alunas frequentam as eseolas apenas para corrigir defeitos de coluna, pé chato, e para diminuir excesso de gordura",
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Lençol d'água é a

causa provável das
rachaduras no IBGE

"

Em termos práticos, nenhuma solução ou identificação
das causas para o que está ocorrendo no prédio do IBGE
foi anunciada ontem, o que só será feito após um estudo
conjunto que definirá tecnicamentea origem das rachadu
ras verificadas no local.

Nesse estudo, que levará cerca de um mês, serão

apuradas as causas e sua solução pois no momento os

engenheiros que realizaram uma vistoriá gera) por' todo o

prédio não podem oferecer. qualquer resposta afirmativa.
Entretanto, o engenheiro responsável pela obra da emprei
teira que constrói ao lado, afirmou que o bate-estacas que
realiza a obra ao lado tem relação com o problema, mas

não seria a causa principal. Afirma ele que outras causas

influíram como, fundação muito antiga, vibração' do
tráfego pesado defronte .ao prédio, obras no aterro que
fizeram com que subisse o nível de. lençol d'água que
passa por baixo do prédio, verificando-se inclusive' infiltra
ções no porão do edifício usado como almoxarifado.
NAO'HA O QUE TEMER
Durante a vistoria, portas. e janelas foram verificadas e

não houve qualquer abalo estrutural qúe pudesse colocar
em perigo a segurança do prédio. Essa constatação
depreende-se do fato de que quando ocorre abalos graves
na fundação de umà construção as portas e j anelas saindo

.

fora de esquadro não fecham e nem abrem mais normal
mente. Embora haia ainda por parte dos funcionários um

certo receio as providências que estão sendo tomadas e os

primeiros pareceres os tranquilizaram e o expediente é'
normal. -. \' ,

,

Em maio I do ano passado, 0 engenheiro do DNER
Helvício Neves havia constatado uma rachadura entre a

parede e a calçada e alertou o pessoal do IBGE. Ela ainda
existe e também foi constatada na vistoria de ontem à'
tarde.

. .

Curso'de História
, ,.I Econômica e Social

ela América nO Ufsc
O Departamento de História da Universidade Federal

de Santa Catarina desenvolverá, de 3 a 14 de março, o

curso de "fundamentos da História Econômica e Social
da América", integrando o Curso de Especialização em

História, nível de pós-graduação,
.

O curso. serã ministrado pelo professor Rollie E.
Poppino, Doutor em História, da Universidade de Brasília,
e será realizado no auditório de Direito da UFSC,das 19
às 22 horas, com 40 vagas para os alunos de Especializa
ção em História e 20 vagas para as pessoas interessadas no
curso sem quaisquer pré-requisitos.' As' inscrições, que têm
como taxa única' Cr$ 120,00, podem ser feitas na Caixa
Econômica Estadual - Agência da Trindade.
LANÇAMENTO DE LIVRO /

O livro "Antônio Francisco Lisboa", de autoria da,
professorSara Regina Silveira de Souza, tratando da vida e

.obra do Aleijadinho, será lançado hoje às 17 horas, nó
, hall da Reitoria. Este livro foi composto e impresso na

imprensa universitária.'
, ,

As pesquisas da professora Sara Regina de Souza, do
Departamento de História da UFSC, foram desenvolvidas

, nas cidades históricas de Minas Gerais, onde trabalhou
Aleijadinho.
ARCOZELO

O Grupo que representa o teatro experimental da
UFSC, composto de 10 elementos, encontra-se .na aldeia,
de Arcozelo, no Rio de Janeiro, com o apoio da
sub-reitoria de assistência e orientação ao estudante,
através de seu departamento de assistência. Este grupo vai
apresentar a peça infantil de Stella Leonardos "O Conser
tador de Brinquedos", no VII Festival de Teatro de
Estudantes, destinado a representação de peças infantis.

O idealizador do Festival, embaixador Paschoal Carlos
Magno, tem como objetivo reabilitar Q teatro infantil
através de universitários, com o patrocínio do Plano de
Ação Cultural do MEC,

. Combate severo,à
pesca praticada

,

com ffaqualud"
Atendendo .à soliçítação do Departamento Estadual de

Caça e Pesca e "visando a defesa da: fauna marinha" a

Capitania dos Portos do Estado de Santa Catarina e suas

delegacias de São Francisco do Sul, Florianópolis, Laguna
e Imbituba vão auxiliar diretamente na apreensão de
equipamentos de' "aqualung" que estão irregularmente
sendo usados para a pesca 'subaquática no litoral catari-
nense. I

Por parte da delegacia da Capitania dos Portos da
Capital, segundo informou seu delegado, capitão-de-corve
ta Júlio Cesar Menezes de Saint-Edmond, a fiscalização
está sendo efetivada com mais intensidade nas proximida
des da Ilha do Arvoredo - situada a aproximadamente 44

quilômetros ao norte de Florianópolis.
A LEI PROÍBE

.

- A preferência por esta região é devida a sua
excelente piscosidade e razoável profundidade do local,
que atinge uma média de 30 metros, apresentando-se ideal

para o uso do "aqualung". Entretanto, o 'uso deste

equipamento para a pesca subaquática é terminantemente

proibido pela legislação brasileira, devido a 'autonomia que
dá ao seu usuário, permitindo uma caça tida come

extremamen te predatória. .

O delegado da Capital dos Portos de SC acrescentou

que "a fiscalização está sendo feita através das patrulhas
navais periodicamen te feitas pela delegacia".

- Entretanto - concluiu -, este verão ainda não
tivemos nenhum problema desta natureza na área de nossa

jurisdição - de Garopaba à I tapema.
Tempos atrás, contudo, a delegacia de Florianópolis

recebeu denúncia por parte do mestre de um barco
pesqueiro que acusava estar sendo usado explosivo na

região da baía de Tijucas. Embora o' autor do ato irregular
não tenha sido encontrado .pela fiscalização efetuada pela
delegacia, as evidências encontradas nas praias, tais como

grande" quantidade de peixes mortos e alguns extremamen
te danificados, não deixaram dúvidas quanto ao uso de'
explosivos para a pesca.

- Isso causa um grave prejuízo para a fauna marinha -

explica o delegado. Normalmente o uso de explosivos
causa a morte de grande quantidade de peixes e, este tipo
de pescador geralmente recolhe apenas os que ficam na

superfície, aproveitando assim uma parte mínima dos

peixes mortos. Há, -com isso' morte
.

desnecessária de
animais, contribuindo, inclusive, para .a extinção de
algumas espécies.

o depósito ia ser construído no lado esquerdo, fundos, mas a prefeitura cancelou a licença: ali tambémé praça, pública
,

.

Depósito não serámais
erguido em área pública

O alvará de licença
concedido pela prefeitura
permitindo 'a implantação
de um depósito de mate
riais na área destinada a

ampliação da Praça Nossa
Senhora de Fátima, no

Estreito, foi cancelado na

manhã de ontem,. por
autorização do secretário
'de Obras, engenheiro
Mário Cesar Campos. Se
gundo o secretário, na

concessão do alvará houve
um lapso de um funcioná
rio da divisão de arquite
tura e urbanismo, o qual
não se apercebeu de que 'a
área em questão, era atin
gida pelo plano diretor
vigente. .

- Quando ,foi concedi
do o alvará - disse o

secretário de Obras - o

funcionário se, equivocou
na localização do terreno,
pois pensou que o mesmo

ficava' do outro lado da'
rua Afonso Pena e não
em área destinada a

ampliação daquela praça.

Tã0 logo a Secretaria de
Obras percebeu o engano, '

imediatamente expediu
um ofício, através do qual
o alvará foi cancelado e a

obra embargada, explicou
Mário Cesar Campos. ,"

O ofício enviado" na
manhã ontem ao Sr: Pe
dro 'Goulart, proprietário
do depósito, é do seguinte
teor: "Tem o presente a

fmalidade de cientificar a

V. Sa. que' o projeto de
no. 22712, autorizado
pelo alvará de licença 1'10.

243, de 21/02/75 foi can- .

celado em virtude de a

área em questão ter sido
atingida pelo plano dire
tor vigente. O enquadra
mento da área no plano
diretor implica em impos
sibilidade de liberação da
mesma para qualquer
construção que se preten
de. Na certeza de poder
mos contar com a com

preensão de V. Sa. servi
mo-nos do ensejo para lhe

envia,r nossas saudações".

PROBLEMAS
Apesar do apelo da

Secretaria de Obras da
municipalidade para a

compreensão do cidadão
em questão, o mesmo se

recusou a aceitar as deter
minações daquele órgão
público.

- Na manhã de ontem,
após percebido o engano
o fiscal da prefeitura este
ve na praça Nossa Senho
ra de Fátima para entre

gar o ofício e embargar a

obra que está sendo .cons

truída, Entretanto, o cida-

dão se recusou a receber 'a

comunicação, tendo o

funcionário voltado à Se
cretaria sem a assinatura
do proprietário daquela
obra. Dessa forma, a cor

'respondência foi mandada
por AR - aviso de recep
ção - para que o cidadão
não alegue que não rece

beu o documento, disse o

Secretário .

Ai nda na tarde di
ontem, tendo em vista
uma possível resistência
do proprietário da obra
em execução na praça
Nossa Senhora de Fáti
ma, o secretário de Obras
solicitou à Procuradoria
Geral da Prefeitura' o en-

vio de um expediente ao

delegado de polfêía do
Estreito, para que o mes

mo fosse ao local junta
mente com o funcionário
da municipalidade para
embargar aquela obra, '

- A prefeitura já ini
ciou O processo de, desa
propriação da praça do
Estreito, sendo que um

projeto já foi aprovado
pela Câmara Municipal. A
ampliação daquele logra
douro püblíco será levada
a efeito pela prefeitura,
conforme foi anunciado
anteriormente, concluiu o

secretário Mário Cesar
Campos.

Diz o autor da enorme tapeçaria ser a maior do mundo "dentro deste tipo de confecção".

Novo aeroporto terá

tapeçariade Tirelli.

I

No hllll' de entrada da
seção de desembarque do
Aeroporto Hercflio Luz
será colocada uma tapeça
ria do artista catarinense
Almir "Tírelli, dividida em

três partes, todas versando
sopre a história, costumes
e tradições da. Grande
Florianópolis, que funcio
nará como um cartão de
visitas da Ilha.

Esta tapeçaria mede 12
por 3 metros, totalizando
36 metros quadrados, em
três seções que serão colo
cadas em sequência for
mando uma alegoria aos

costumes da Ilha, dentro
de um estilo barroco, que
sempre foi usado pelo
artista em suas reprodu
ções de ,çenas do Brasil
colonial, Toda confeccio
nada com o ponto
Smírna, que· segundo

Tirelli, é '.1l11 dos mais
difíceis para ser aplicado
em grandes tapetes, pre
tende ser o maior do
mundo dentro deste tipo
de confecção.

.

A primeira parte do
tapete, que já está pratica
mente pronta, aborda um

pouco da história de San
ta Catarina, com suas for
talezas, os primeiros' colo
nizadores e o fundador de
Florianópolis, Dias Velho.
Dentro da história apre
senta o primeiro mapa da
Ilha, datado de 1573, e as

ruas e aspectos antigos de
Florianópolis. A segunda
seção, que está sendo ini

ciada, apresenta a Lagoa
da Conceição com as ren

deiras, a festa do Divino
Espírito Santo, a cerâmica
de São José e cenas de

pes_c_a.

Na terceira parte, os

aspectos abordados serão
o carnaval da Ilha, com

.

seus carros alegóricos de

mUÚ1;ção, a· procissão
marítima dos Navegantes,
a procissão de Corpus
Christi, com o pessoal da
Irmandade, o Crucifixo e

outros aspectos.
Esta tapeçaria foi ini

ciada há dois meses, ten
do um prazo de conclusão
de seis meses. Segundo
Almir Tirelli, serão neces

sários mais ou menos 300
mil pontos para a sua

i confecção. O material
utilizado é tela, e lã.
Depois . de pronto será
plastificado. Avaliado em

mais de Cr$' 200 milhões,
'será vendido por pouco
mais de Cr$ 100 milhões.
Diz Tírelli que não espera
ter grandes lucros "devido

a .enorme quantidade de
lã a ser utilizada".

Espera, ·isto sim, conse
guir grande promoção
com esta tapeçaria, pois
urna das suas característi
cas. é utílizar grande quan
tidade de cores, algumas
das quais tingidas por ele
mesmo, conseguindo
assim uma escala cromáti
ca diferente de todas já
vistas,

O tapete de Tirelli, que
dá uma idéia de como é a

Grande Florianópolis, de
seus aspectos típicos e de
seu folclore aos turistas
que desembarcarão no

Aeroporto Hercílio Luz,
terá cada uma de suas

partes doadas a este Aero
porto por uma companhia
de aviacão.

Média de um óbito 1
por dia. Causa: ,

. desidratação
.

"Estamos perdendo em média, uma criança por dia em

Florianópolis". � informação ér do superintendente da

Fundação Hospitalar de Santa Catarina, Alfredo Daura

Jorge, após constatar o número de óbitos' registrados no

Hospital Infantil Edith Gama Ramos nos últimos seis dias,
devido à desidratação.

.

,

·

- Por 'lsto e importante, principalmente nestes dias

quentes de verão, alertar os pais, insistir para que tragam
as crianças o mais cedo possível, tão logo apresentem os

primeiros sintomas de diarréia, vômitos e febre. Porque se

trouxerem as crianças mais tarde, já não adianta.
COMO EVITAR
A maioria dos casos ,de desidratação ocorre em

consequência de gastrenterites, .ou seja, infecções intesti
nais, sendo no entanto, também comum. a perda de

líquidos do organismo por vômitos e sudorese. Para evitar
'a desidratação, é preciso oferecer somente água filtrada e

fervida às crianças, dar alimentos frescos, combater as

moscas, evitar exposição prolongada ao sol, excesso de

agasalhos, manter asseio corporal. ",

Se a criança apresentar sinais de desidratação, suspen- '.

der toda a alimentação, dar semente água filtrada e

fervida, e levar imediatamente ao médico: •

No último domingo, foram registrados quatro interna

ções devido à desidratação, com três I óbitos. No rnesmo
dia, foram atendidos externamente, 42 gastrenterites e

três desidratações. Na segunda-feira, duas internações e

um óbito. Em atendimento externo, 28 gastrenterites e

sete desidratações. Na terça-feira, duas internações, com. .�

·
um óbito, e em atendimento externo, 23 gastrenterites e

6 desidratações. '
'

Ascau_ das
'enchentes

noMercado Público
Segundo Emani Santa Rita, diretor, do DER, as

'frequentes enchentes que se verificam nas proximidades
do Mercado Público, na área da rua Francisco Tolentino,
ocorrem em 'virtude de haver naquele local cerca de 100

-. esgotos clandestinos, ligados pelas proprietários, ao canal
de .

águas pluviais. .

"O canal, já urn tanto obsoleto em suas dimensões,
está totalmente saturado de detritos, não dando comlis:ões
de escoamento às águas, durante os períodos chuvosos",
diz Ernani Santa Rita. E continua:

"Estas ligações clandestinas foram feitas umas sobre as

outras, sem nenhuma viabilidade técnica, pois os interessa
dos, leigos no assunto, realizavam este trabalho ilegal de
uma forma bastante improvisada, sem pensarem nas

·

desagradáveis consequências que' isto poderia causar no

futuro.'"
.

De acordo com Santa Rita, hoje, os que reclamam das
enchentes, responsabilizando o bER e o aterro, são os

principais responsáveis por esta situação. "Toda a rede de
esgotos da Capital, está em estado bastante precário,
merecendo urgentes cuidados de toda a sua estrutura, a'

fim de que a cidade não sofra com estas frequentes
enchentes, .. observa Santa Rita. E conclui:

"Infelizmente, será preciso virar a cidade do avesso,
para a reestruturação de todo o sistema, já que muitos

.e:
hotéis, cinemas, grandes empresas comerciais, estão com
as suas tubulações de escoamento sanitário ligadas direta
mente a este canal pluvial. Desta forma, ainda vai demorar
algum tempo para que o problema seja totalmente,
solucionado, pois, além da dificuldade com que os

trabalhos teriam' de ser executados, terá que ser também
mobilizada uma grande verba, que propicie a efetivação de
todas as obras exigidas para a normalização do sistema.

Erradicar a
mendicância é e
ob;etivo da Sesas

Utilizando-se de todos os meios de comunicação
disponíveis, a Secretaria de Educação, Saúde e Assistência
Social da Prefeitura Municipal de Florianópolis, através da
Divisão de Serviço Social, inicia hoje uma campanha de

divulgação popular do trabalho executado junto à mendi
cância, nurn objetivo de conscientização do público para
condições de opção e de oportunidade

_

de participação
consciente,

A campanha de divulgação se utilizará do slogan "Um
trabalhador a mais, um mendigo a menos" porém depre
ende-se que, seu sentido não implica que sejam proibidas
doações, porém, para que estas adquiram caráter prorno
cíonal, podem ser enviadas ao PASAM - Projeto-Mendi
cância, Atendimento e Recuperação Social - o qual
funciona de 2a. às 6a. feiras, no período das 13h30m às
l8h30m, nos altos do Mercado Público Municipal..

Solicita-se assim que, a comunidade colabore com o

. Projeto, não estimulando .0 estado de dependência dos �

pedintes e sim que auxiliem a sua integração à sociedade,
enviando seus donativos ao PASAM ou mesmo, prestando
serviço voluntário.

PROMOÇAO HUMANA
Na elaboração do esquema da divulgação do trabalho,

parte a Coordenação do Projeto do fato de que, "ao se

falar em participação popular, convém que se esteja.
inteirado do significado de participação.Rá urna participa
ção natural I1a vida da cidade pelo simples fato de fazer
parte. Mas a participação de opção e engaiamento é
distinta:. ela decorre de uma deliberação consciente, seu

conteúdo caminha através de uma rede de comunicações e

se concretiza através de uma ação pessoal 9u institucional,
de caráter permanente ou não." ",

Neste sentido esclarece-se que o PASAM é um projeto
referente ao problema da mendicância, visando contribuir
para a solução desta problemática em Florianópolis. O dar Y

esmolas leva as tlessoas ao estado de dependência, tornan
do-as .acomodadas ou mesmo levando-as a exploração da
caridade pública.

Classificam-se os pedintes em três tipos, conforme os

fatores antes citados: a} por dependência - são aqueles
que por sua própria condição de saúde, tendem a cair na
mendicância. São os mutilados, os cegos, aleijados, débeis
mentais" e, ou velhos, cuja situação física condiciona todo
um processo de marginalização social. São ainda os que
desenvolvem esta atividade pressionados por terceiros que
os exploram; b) por exploração - os que mendigam por
comodismo, vício ou vadiagem. Em geral são pessoas
aparent��ente sadias com condições ffsicas para exerce
rem atividades normais, havendo também os casos de
pessoas com defeitos físicos que disso se utilizam para
explorar a caridade pública; 'c) os pedintes ocasionais - os

que ocasionalmente são levados a' recorrer; à caridade
. pública impulsio�ad� por problemas de saúde, subempre-
go, falta de qualificação profissional e migração. ,

.

��te t.od� esta problemática, torna-se necessário que se
auxilie o mdlvídu� a reatustar-se ao .meio social proporcío-

l"

nando-lhe oportunidade de participação ativa e consciente.
Por�m, para que se atinja tal meta, é indispensável a

coniugação de esforços de pessoas e entidades:
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